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Seguirán las obras en el vertedero de Alcaraz.^bacete en torno a diversas cuestiones legales y eco-
nicas; pese a las justifícaciones aducidas por los socia- 
te los populares siguen manteniendo que se han pro- 
úio numerosas irregularidades en la gestión de Juan 
ñeo Fernández.

3 portavoz del PP en la
ilación, Emigdio de Moya, 
Kafirmó ayer en las denun- 
! efectuadas por su grupo 
las múltiples ilegalidades 
elidas por el equipo socia- 
ique encabeza Juan Fran- 
0 Fernández. La adjudica- 
■elelas polémicas obras del 
'edero de Alcaraz y la jus- 
ación de gastos realizados 
los diputados del PSOE 
las cuestione.s a debate.

► IU: "El 

presidente 
socialista de la 

‘Diputación no 
puede ser 
considerado 
una referencia 
ética”

Denegada la paralización 
provisional de las obras 
del basurero de Alcaraz

La Sala 2- de lo Contencioso 
del Tribunal Superior de Jus
ticia ha rechazado la petición 
de paralizar provisionalmente 
las obras del vertedero que la 
Diputación quiere construir en 
Alcaraz. Este recurso ahora 
desestimado, que plantearon 
por vía de urgencia los afec
tados, es independiente del res

to de actuaciones judiciales que 
siguen su curso contra un pro
yecto que ha levantado las pro
testas de todos los grupos polí
ticos (salvo el socialista) y de 
los ecologistas: los tribunales 
aún no han entrado en el fondo 
del asunto.

(Pág. 8)
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La Pegatina

Grupos
CARLOS ZULOAGA

1 que avisa no es 
traidor. Destaca
dos miembros 

del PSOE, entre ¡os que 
se encuentran Benegas, 
Solana, Chaves y Yáñez, 
y que forman parte del 
grupo de ‘‘La Navas”, 
han criticado con dureza 
a los medios de comu
nicación no afines a sus 
principios fundamentales 
del movimiento, y han 
pedido poner limites a 
¡os mismos, además de 
dar otro repaso a ¡os 
jueces.

Nada nuevo, nada que 
extrañar. Porque no hay 
que irse muy ¡ejos de 
Aibacete para encontrar 
grupos, grupetes y pan- 
diüas que desean 
enterrar ¡a ¡ibertad de 
expresión. Cuestión de 
democracia o dictadura...

(Pág^y 6)
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Victorio Oliver.

^i&jnJí tanda de penaities

¡Albacete no pudo hacer 
’Wa en la Copa

teña Zalazar y Menéndez, 
mientras que por el conjunto 
de Pucela fue Alberto quien 
aprovechó una mala salida de 
Unanua.

Además del Valladolid, que
daron clasificados los siguien
tes equipos: Real Sociedad, 
Zaragoza, Villarreal, Oviedo, 
Valencia, Barcelona y el ven
cedor de la eliminatoria Real 
Madrid-Mallorca que se juega 
esta noche y que será tele
visado.

’’^lSr í ^ Copa del 

*c¿¿5“f^Mcomo 
Js goles, ^ ^’^Psie global 

^•’d se ^ ‘^^^ ^1 

Pérez^r ^ ° ^'^ ^^’''

^' que lu ' ^‘^^’’ el 2-1 
^'^n descanso.

’^‘'' parte albace-
El Alba cayó ante el Valladolid.
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JESUS MORENO(Pág. 35)

El obispo de 
Albacete, en la 
cúpula de la 
Conferencia 
Episcopal

Victorio Oliver, obispo de 
Albacete, fue elegido presiden
te de la Comisión Episcopal 
de Seminarios, en el curso de 
las votaciones celebradas en la 
sesión de ayer, del Pleno de 
la Conferencia Episcopal. 
Todos los presidentes de Comi
sión formarán parte, junto con 
los miembros del Comité Eje
cutivo, de la Comisión Perma- ’ 
nente del episcopado.

(Pág. 31)
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Solchaga y Aranzadi, sin amigos
LUISMOLINERO

En el PSOE, 
las críticas al 
equipo 
económico 
que sostiene 
González 
suben de 
tono y llegan 
a la opinión 
pública

los ministros de Economía y de Industria, Carlos 
Solchaga y Claudio Aranzadi, se les acaban los 
amigos. Al menos los amigos políticos y quienes 

apoyan su labor de Gobierno en el seno de la Administración. 
El crecimiento del paro en los últimos meses se considera, 
en muchos despachos con poder de decisión, una prueba 
evidente del fracaso de ambos. En el PSOE, las críticas al 
equipo económico que sostiene contra viento y marea Felipe 
González, suben de tono y se escuchan en los centros donde 
se crea la opinión pública.

Los más de tres millones de parados que registra la Encuesta 
de Población Activa (EPA) son una bofetada en pleno fron
tispicio de “la gran cabeza” que, en opinión del presidente 
González, es Carlos Solchaga. Es cierto que el aumento del 
paro no obedece sólo a los errores cometidos por el equipo 
económico del Gobierno. La coyuntura internacional es mala 
y sus efectos se dejan notar. Pero también es cierto que 
la economía no son sólo números y que el empleo real, 
el productivo, se genera en las fábricas, en las canteras, en 
los centros de investigación, en los hoteles, en los pequeños 
comercios... y todo se está viniendo abajo.

En España no hay industria; no hay investigación y no 
hay ideas. Hay sólo teorías, planteamientos “verticales y hori
zontales”, tal y como gusta de decir Claudio Aranzadi, cuyo 
resultado no se ve por ningún lado. Los tres millones de 
parados suponen la primera señal de alerta en una economía

poco desarrollada que parece incapaz de inte *__ _ 
club que sueña González: el de los países ricoT^-^^ <__  
A pesar de los análisis catastrofistas de los sin?^ 
situación todavía no es de emergencia nacional 
poco para que lo sea. La protección a los parados 
que en épocas anteriores; la población activa ha crecido ” M 
y, en general, las familias pueden soportar la crisis en ■____* 
condiciones que hace una década. Pero no hav ™^k 
la guardia. En los próximos meses, el desempleo puede ? 
de forma espectacular en un escenario internacional aún 
to. Y para encarar una situación nueva, desconocida!'' 
lustro, el país cuenta con administradores agotados que si 
apostando más por teorías que por realidades. "

Aun suponiendo que todos los críticos, todos los desd 
tentos y todos los parados estén equivocados y que sólo 
planteamientos de Solchaga sean los acertados, Felipe & 
zález está obligado a buscar más pronto que tarde ab 
que exponga teorías de forma más convincente que el miiiis 
de Tafalla. A Solchaga no se le cree. Ni a Claudio Arana

Los amigos de Solchaga y Aranzadi, los pocos que qued 
temen que no haya un recambio a tiempo en el equ 
económico. Afirman que en el otro lado lo único que! 
son ganas de saborear el poder. Quizá no sea una exagerad 
Recientemente, José María Aznar, lanzó a los cuatro vb 
una extraña afirmación sobre la inflación y el paro que, adei 
de ser un anatema económico, demostró que Aznar a 
más de cómo arrancar votos al contrario que de la relad 
entre el crecimiento de los precios y el aumento del desempí

Inaudito - Gótico

EDUARDO 
CANTOS

n esa especie de tiro
teo que hay entre las 
fuerzas políticas que 

gobiernan, o mandan, en la 
Diputación Provincial, y su 
oposición, respecto de si se 
gastan bien o se gastan mal 
los recursos económicos pro- 
vinientes del erario público 
depositado en las arcas de 
la corporación, hemos sido 
meros espectadores, aunque 
en algún momento hayamos 
hecho pública nuestra preo
cupación de que el entram
pamiento alcance los niveles 
que alcanza, y que ciertas 
cosas dispongan de las dudas 
razonables que origina la fal
ta de transparencia que se 
han empeñado en establecer 
los que mandan en esa casa.

Lo que pasa, es que ahora, 
uno de los miembros del 
equipo que comanda Juan 
Francisco Fernández, el 
diputado Francisco Belmon
te, ha dicho algo que segu
ramente ha hecho estremecer 
los cimientos en donde se 
asienta el procedimiento de 
control del gasto público, que 
naturalmente intenta evitar 
que cada cual lo haga a su 
capricho.

Lo que ha dicho ese señor, 
es lo siguiente: “no es habi
tual que la Diputación de 
Albacete ofrezca la justifica
ción del gasto por partidas

de cada una de las tareas 
en las que esta institución 
interviene, porque tendría
mos que estar constantemen
te trasladando cajas enteras 
de facturación y mandamien
tos de pago”. Inaudito. Yo 
me supongo que después de 
esto, el señor Interventor 
habrá tenido que echar mano 
del frasco de las sales para 
reanimar sus sentidos, y vol
ver a una realidad que segu
ramente lo lleva por la calle 
de la amargura.

De todas formas es de 
agradecer la franqueza del * 
señor Belmonte. Una vez 
oída su declaración -por la 
que seguramente queda 
nominado para el Premio 
Nobel de Economía-, se 
explican algunas cosas. Entre 
ellas, que los socialistas que 
componen la mayoría en la 
Diputación Provincial de 
Albacete, le tengan tanto 
pavor a las auditorías. Pro
cedimiento fiscalizador que 
una vez superado sirve de • 
garantía de haber hecho las 
cosas como Dios manda, y 
que por lo tanto, cualquier 
tipo de dudas o sospechas, 
como si fueran una maldición 
son alejadas de los ambientes 
que influyen en el grado de 
honestidad de las personas o 
entidades auditadas. Tam
bién puede ocurrir todo lo 
contrario. Y entonces...

RAMON BELLO 
SERRANO

ce don Emigdio de 
Moya que quienes 
ofertan mayor resen

timiento son los que dejaron 
el sacerdocio y el tabaco. Lo 
dijo el señor Moya en un Ple
no de la Diputación, muy 
heteodoxa en su dinámica 
doméstica y, también, en el 
control de la oposición. Sin 
entrar al fondo del debate me 
parece que don Emigdio 
mentaba a los conversos. 
Ciertamente los curas que ya 
no lo son alardean de cri
ticismo, pasan de la obedien
cia jeráquica a la ordalía del 
pensamiento propio (lo cual 
no es malo) y arrumban la 
disciplina orgánica de una 
institución (esto ya no es que 
sea malo, sino que resulta 
bonísimo). Critican -en len
guaje llano- el reglamento y 
procuran libertades. En cuan
to a los fumadores rehabili
tados sólo los que no se han 
liberado por completo del 
vicio y litugia devienen agre
sivos, incómodos y pesados. 
No es que yo crea que don 
Emigdio de Moya sea el Prín
cipe de la Paz, pero los nive
les opositores a la goberna
ción de don Juan Francisco 
Fernández comienzan a inva
dir terrenos propios del 
surrealismo, caso del cura y 
la picadura. Entre el surrea
lismo de unos y otros se han

olvidado del mayor de 
conversos -del más peligre 
y es el que medra poniént 
en venta. A la vista que
elecciones toman cuerpo Ik 
observando a caballen 
antaño mudos, que ak —
proclaman discursos, escnli 
artículos y sobrevuelan la ñ 
con inusitado vocerío a ( i

si cazan algo público. Nal ^UT
ralmente no es el caso de
cargos electos, porque a e>
caballeros no los elige m ijj 
Cristo de Medinaceli. Cora gy^j 
so que, como mi 2díci ¡jt^oj 
anual en contra del camav 
me lo esperaba. Hace m 
bien don Emigdio de Mí 
en controlar los negocios^ 
vinciales (aunque contri 
setecientas pesetas e 
bocadillos no seleocune 
al controlador de B J 
aunque yo 
discursos de Cambo y 
Indalecio Prieto. La 
prosigue y la Diputa-- 
vez se parece, en s " j 
a una >i»)^*í'¿ -7 
ca, nun“’'*Lp" ’ 
surgirá el P^®®' 
conversos mayores ^ 
rebotados y ya no 
los medrad-^, 
elecciones y 
campaña . gniap 
loso. Son

ni siquiera vale
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Cuidado con Ias coplas Viene el Real
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a radio y la televisión 
están en la intención de 
“reinventar” la copla, 

entrando en línea de disputar la 
hegemonía de los “hit parade” a 
los “productos” de la música de hoy. 
Pensamos nosotros que posiblemen
te se trate de una estrategia comer
cial que pudiera tener gran calado, 
a corto, o a medio plazo, si realmente 
surgiera la auténtica inspiración 
popular que fue la base de la can
ción española de unos tiempos no 
muy lejanos.

La música que se compone hoy 
acabará aburriendo, por monótona, 
por su estridencia, y a la larga mori
rá en las discotecas, sin mayor pro
yección artística que como un tes
timonio más de la cultura de los 
tiempos. Lo que nunca perderá 
vigencia entre nosotros es la canción 
española, que siempre conservará la 
airosa frescura de sus compases, la 
gracia y a veces la poética inspi
ración de sus letras —ojo al dato, 
como se dice ahora, que nos hemos 
referido a Rafael de León— y nos 
emocionarán las “historias peque
ñas” de aquellos romances, con Con
chita Piquer, al fondo.

Cuando la creatividad musical se 
estanca, que es lo que viene pasando 
ahora, se echa la vista atrás y se 
recupera lo que más éxito pudo 
tener en su tiempo. Esto justifica 
que ahora suenen canciones del 
“Dúo Dinámico” y de la música fes
tivalera italiana de hace treinta años. 
Y parece como si se hubiera pro
ducido un vacío, al que se le ha 
puesto un puente de transición.

El traer la copla a la actualidad 
puede ser uno de los motivos de

la iniciación de una nueva época 
dentro de un reto para compositores 
e intérpretes de hoy. Pero cuidado, 
que la empresa es delicada. Es cierto 
que no nacen todos los días maestros 
como Manuel Quiroga o Juan Sola
no, por referimos a dos de los más 
populares, pero hay que poner cierta 
exigencia artística, no inundar el 
mercado discográfico con auténticos 
bodrios. Un ejemplo: El dúo “Azú
car Moreno” cantan una canción en 
la que repiten ¡veintiocho veces! el 
estribillo “A caballo vamos p’al 
monte”. Vamos, lo que se dice algo 
inaguantable...

Otra de las cosas que conside
ramos como un factor positivo es 
que dentro de este regreso de la 
copla hay un emotivo homenaje a 
las popularísimas figuras que las 
cantaron y las siguen cantando como 
Marifé de Triana, Juanita Reina, 
Nati Mistral, Paquita Rico, Lolita 
Sevilla, Dolores Abril —la nues
tra—, “las Lolas” —que intentan dar 
“sabor” a un espacio de televisión, 
de escaso nivel— y otras muchas 
admirables artistas, incluida Conchi
ta Márquez Piquer, que está “chu
pando rueda” de la gloria de su 
madre, con la que —prodigios de 
la técnica— ha grabado un disco, 
que suponemos que se venderá 
como rosquillas,

Y dos colegas nuestros, Andrés 
Caparrós y Carlos Herrera, en los 
pentagramas de esas coplas, el pri
mero, con espacios de gran audien
cia en radio y televisión, y el segundo 
con un serial que está publicando 
con mucho éxito en el dominical 
“Blanco y Negro”, del diario ABC.

Tiempo de coplas, pero cuidado 
con Ias “adulteraciones”...

DIMAS 
CUEVAS

1 partido Albacete-Real 
Madrid de la pasada tempo
rada fue el inicio de la deca

dencia del equipo manchego. Entre los 
ejercicios espirituales conjuntos en el 
Parador y el complejo de inferioridad
demostrado por la Directiva local, se creó 
el ambiente justo para que el resultado 
final (1-3) nos supiese a'todos a traición... 
incluso a los que, como el que suscribe,, 
no somos aficionados. La verdad es que, 
después de tantos años de adoración a 
distancia del club de la capital, cualquier 
psicoanalista podría haber dicho que 
teníamos ganas de matar al padre... pero 
el padre terminó dándonos una azotaina, 
y a muchos les quedó la sensación de 
que hubo quien colaboró bajándonos los 
calzones.

Casi un año después de aquella derrota, 
el Albacete y su afición se parecen muy 
poco a la de entonces. De la euforia 
se ha pasado a la serenidad y, en muchas 
ocasiones, al desencanto. Muchos de los 
que se subieron al carro de los vencedores 
animados por aquel paseo triunfal del 
Alba, se han pasado ya al colectivo de 
los criticones. Desde el Bernabéu, para 
hacer más patente el escarnio, decidieron 
incluso quitarles el entrenador a esos chi
cos de provincia, o sea, al Albacete... 
cuyos responsables para colmo se des
vivieron por servir al señorito, como esos 
criados antiguos que agradecían que el 
amo se burlase de ellos, porque era señal 
de que les hacía caso.

En fin, que este domingo el Real 
Madrid se encontrará un ambiente radi
calmente distinto al de su anterior visita. 
Y si (según parece) ni siquiera viene el 
buitre, ya ni las quinceañeras amantes 
de sensaciones fuertes y visiones ocultas , 
estarán dispuestas a hacer cola y pagar 
reventa.

El PSOE, a la defensiva
1 desconcierto en las filas socialistas 
es total. A pesar de las explica
ciones oficiales dadas por el por

tavoz del grupo parlamentario, Eduardo Mar
tín Toval, de la ausencia de Alfonso Guerra 
de la reunión del pasado lunes, está claro 
como el agua que entre los dos líderes socia
listas se ha abierto una auténtica sima. Pero 
de ahí a pensar que Guerra puede hacer 
algo en contra de González, o poner chinitas 
en el camino electoral, hay un abismo. Los 
socialistas se juegan mucho en los próximos 
comicios y, salvo escaramuzas dialéctivas sin 
gran importancia, nadie va a dar la campanada

poniendo en riesgo el seguir gobernando otros 
cuatro años. Son demasiados los intereses en 
juego, y demasiada la gente que depende del 
mantenimiento del poder para poder con
tinuar con su actual régimen de vida. Hay 
quien llega a pensar -como es el caso de 
Pablo Castellano- que este apartamiento de 
Guerra del primer plano de la vida del partido 
es simplemente una estrategia. Hace falta un 
“sacrificio”, un “chivo expiatorio” para con
vencer al electorado de que hay voluntad real 
de cambiar de actitud en algunas de las cosas 
en las que se ha “metido la pata”, y Guerra 
es perfecto par entregar a los “buitres” de

la prensa y a la oposición.
El PSOE en bloque está a la defensiva, 

y así es difícil remontar en credibilidad y 
en intención de voto. En la reunión del grupo 
parlamentario se puso “a parir” a los medios 
de comunicación para reconocer, a reglón 
seguido, que con buena parte de la prensa 
en contra es complicadísimo obtener de nuevo 
un apoyo social mayoritario.

Ahora que a lo que parece vienen duras, 
se intenta un acercamiento, pero desde una 
actitud que no termina de abandonar la pre
potencia y un cierto desprecio. Es su pro
blema.
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La sociedad vestida con calidad humana

L
a activa vida de los negocios 
ha sido una de las pasiones de 
mi vida. Jamás he querido ir 
por delante en el resultado económico 

sino en la superación personal para 
alcanzar nuevas metas y nuevos obje
tivos. La razón fundamental ha sido 
siempre la de mejorar, superar lo exis
tente y darle nuevos giros en planos 
innovadores.

Negocios y cada vez más dentro de 
ellos para evolucionar, para ser el pri
mero en alcanzar metas en esa carrera 
de lógica aspiración humana. No estar 
contento con lo logrado y buscar nuevos 
alicientes y con ello ir por delante de 
los demás.

No soy conformista ni por supuesto 
creo que el mundo es estático; se debe 
ser inconformista para ser m.ás perfectos 
y para dar más contenido a la huma
nidad.

Paralela a esa actividad y a esas ilu
siones, está el bienestar humano, el 
deseo de que ese reto en los éxitos 
profesionales lleven consigo una apor
tación para la mejora de la sociedad.

MELCHOR HOYOS

Se aspira a lograr mejoras empresa
riales, pero si no hay también un interés 
para mejorar la sociedad que nos rodea, 
o sea aquello que es parte importante 
en alcanzar esos logros, no resulta com
pleto el éxito.

Yo puedo lograr mejorar y enriquecer 
el entorno en que me desenvuelvo pero 
si sólo me preocupa mi grandeza par- 
sonal soy mezquino, egoísta y sólo quie
ro mi bien personal y en mi caso no 
ha sido jamás así, no lo es así y no 
quiero que la pasión por tener cada 
día más bienes me ciegue y deje de 
pensar en los demás. Los bienes que 
se logran, los que en realidad uno debe 
administrar, deben producir bienestar 
no sólo para los que te rodean sino 
para todos aquellos proyectos que sir
van para el bienestar social.

La sociedad en general debe ser soli
daria, debe encontrar fórmulas para que 
mejoren las clases más débiles; debe 
incluso en el gran mundo del capital, 
tratar de llevar medios a los países más 
retrasados, dotándolos de financiacio
nes para que se puedan desarrollar; esta

sería la mejor solución para que se 
reduzca la inmigración. A esos pueblos 
de Africa no se les ayuda eficazmente 
si esa ayuda es sólo momentánea. Inte
resa una planificación internacional en 
la que países con potencialidad eco
nómica, multinacionales, la gran banca 
y los grandes trusts, aporten medios 
no para mejorar de momento sino dar 
facilidades para transformados en paí
ses con mejores medios técnicos y eco
nómicos, de forma que se produzcan 
ellos mismos aquello que precisen en 
alimentación y para solucionar sus gran
des problemas socio-económicos.

Las Administraciones del Estado 
tampoco serán la medicina ni las empre
sas públicas ni siquiera las empresas 
públicas que en un orden preestablecido 
no serán tan sólo explotadoras, sino 
puestas para incluso un mayor consumo 
de sus productos, les interesa el pro
yecto humano asociado y de orden 
moral internacional. Es decir, libre pero 
sujeto a los principios solidarios por 
un orden y una saciedad más equili
brada en países del tercer mundo.

Eni

Accidentes de 
tráfico

Somos dos chicas ad(í 
tes que queremos e 
nuestra opinión sobre t 
sas que producen losa, 
tes de tráfico.

Muchos de ellosob 
por cuas 

alcohol. Mucha gente 
coche, moto, etc y se, 
a pasárselo bien, luego' 
están bastante bebidos 
zan a la carretera, y 
conscientes del ¿g, „^ 
corren ellos y los coiii 
que por casualidades ' 
cu lando por esa misnu 
tera. El mal estado en

La coctelera

encuentran las carreti 
otro motivo de accideni

Queremos expresar k 
blemas que trajo con¡ 
alcohol en una historia 
da recientemente:

Je!

Un hombre que

C
uentan por ahí que 
unos amigos jugaban al 
póker. Por su adicción 
llevaban tres días con sus tres 

noches dándole al naipe sin 
parar ni para comer. Lo hacían 
con refrigerios y dormitando 
intermitentemente. La cuarta 
noche, en orma inesperada, 
uno de ellos, emitió un ruidoso 
y largo ronquido y murió. Que
dó sentado en la silla con la 
cabeza apoyada encima del 
tapete verde y en sus manos 
todavía sujetaba fuertemente el 
póker de ases que había ligado 
instantes antes de su muerte 
súbita... Pasado un buen rato 
y repuestos del susto rompió 
uno el silencio para decir: — 
¿Qué hacemos?... a lo que 
repuso otro: -Quítale los doses.

En Tous murieron unas 
cuantas personas, otras se 
hirieron gravemente y las más 
se arruinaron moral y mate
rialmente para siempre, como 
consecuencia de aquella trágica 
inundación en Octubre de 
1982. Los responsables (como 
los del cuento anterior) igno
raron tal catástrofe y “quitaron 
los doses” para seguir “jugan
do” sin inmutarse y sin ocu
parse de la trágica suerte de 
algunos de sus administrados. 
No sabemos hasta cuándo lle
gará la paciencia de estas gen
tes para decir prosiguiendo la 
metáfora. -O jugamos todos o 
se rompe la baraja. Porque en 
todo ello si hay una realidad 
evidente, y es que no son cul
pables. Son otros. Son aquellos 
que por una u otra razón tie
nen, quizá, enfrentamientos 
socio-político-económicos. Por 
el contrario, de ser culpables 
sus habitantes, por ejemplo, 
¿hubiera durado el juicio 10 
años? No. Seguro que no. Eso 
no se puede dar, al parecer, 
nada más que cuando es el 
Estado, (o entidad dependien
te, de alguna manera, del mis
mo), -ese entre frío, tantas 
veces impersonal e inconcreto, 
el responsable subsidiario de 
los daños producidos por

Paciencia y barajar
JUAN GARRIDO SEVILLA

► No seré yo quien pese a todo 

lo anterior diga públicamente 
que la justicia en España es mala. 
No estoy jurídicamente formado 
para ello. Ahora bien y por el 
contrario, cualquier persona, entre 
las que me incluyo, sí puede 
afirmar que es lenta, porque esto 
es evidentísimo

siniestro de tal magnitud.
Pues bien, hace unos días se 

ha dictado sentencia por el juez 
encargado de este asunto, y el 
fallo como saben, ha sido con
denar, de una parte, a dos de 
los ingenieros directores de la 
construcción de la presa a 
indemnizar con 10.000 millones 
de pesetas (diez mil millones) 
para compensar de los daños 
causados, y de otra, a la Admi
nistración como responsable 
civil subsidiaria. Ahora se ha 
interpuesto recurso contra tal 
sentencia pro el Tribunal 
Supremo, quien ha recusado al 
juez y por la misma vía que 
el primero es decir en trámite 
de ¡urgencia!. O sea, con suer
te, otros diez años. Y seguimos 
“quitando los doses” mientras 
unos se mueren de asco y otros 
se arruinan aún más, pues vie
nen pagando no sólo su deuda 
principal, sino también los inte
reses de los préstamos banca
rios recibidos en su día, para 
salir del apuro. Entretanto (no 
sabemos quién) baraja con tan
ta habilidad como descaro y 
liga una escalera de color -o 
va de farol de nuevo, quién 
sabe- lanzando a los cuatro 
vientos la noticia de que se

harán unas entregas a cuenta, 
visto lo dilatado que -de nue
vo- se vislumbra el tema. Y 
cualquier administrado de coe
ficiente intelectual, incluso, 
medio-bajo se pregunta asom
brado: ¿Y esto no lo podían 
haber hecho antes? Respuesta: 
-Con voluntad política sí. ¿Por 

. qué no se ha hecho? ¿Ah?
Misterio.

Ahora se tendrán que llegar 
a juntar otros 2 o 3.000 nuevos 
folios. Y se redactarán las con
sabidas providencias previas, 
en cuyos cuerpos y al final figu
rarán, por sistema, la increíble 
y obsoleta orden de “...únase 
a la cuerda floja”, que proce
salmente, quiere decir que la 
cuerda del expediente sumarial 
-carpeta-legajo- estará floja 
hasta que el expediente con
cluya. Hemos oído decir 
muchas veces cuando se ha 
querido acojonar a alguien: — 
Estás, o vas a estar en la cuerda 
floja... ¡El colmo!

No seré yo quien pese a todo 
lo anterior diga públicamente 
que la justicia en España es 
mala. No estoy jurídicamente 
formado para ello. Ahora bien 
y por el contrario, cualquier 
persona, entre las que me

incluyo, sí puede afirmar que 
es lenta, porque esto es evi
dentísimo. Unos han muerto en 
la tragedia, otros de desespe
ración y los más se han arrui
nado. Pero no pasa nada y 
siguiendo, permítanme, con el 
símil de tahúres, “quitan los 
doses y barajar de nuevo”. Y 
tal lentitud implica -aunque 
realmente no lo sea- que la 
justicia pro ser tan lenta es 
mala y por lo tanto “injusta” 
porque son inseparables tiem
po y resultados. ¿Cuántos plei
tos por lentitud se han aban
donado? Muchos. Pues llega un 
momento que se siente el liti
gante presa de la desesperanza, 
la desilusión, la duda, la inde
fensión en suma. Se aburre y 
abandona. Le da lo mismo el 
resultado.

Esperemos que el Tribunal 
Supremo se pronuncie pronto. 
De otra forma se podría pensar 
que para juzgar asuntos tan 
propensos a la dilatación suma
rial, de inventar algo que 
pudiera suplir los actuales trá
mites administrativos legales. 
Por ejemplo, el “pacientóme- 
tro”. (De paciente) ¿Qué les 
parece? Se resolvería con arre
glo al índice de resultados. 
Queremos decir sin necesidad 
alguna de la “cuerda floja”. 
Sería desde luego, mucho más 
rápido. ¡Es broma!

Fíjense lo que dice el dic
cionario de lo que es paciencia: 
“Virtud que consiste en sufrir 
sin perturbación del ánimo.// 
Virtud cristiana que se opone 
a la ira.// Espera y sosiego en 
los casos que se desean 
mucho.// Lentitud o tardanza 
en los casos que se debían 
ejecutar”

Visto lo anterior, propongo 
el premio Nobel al sufrido 
paciente valenciano (de pacien
cia no de enfermedad, natu
ralmente).

Y si no existe, que lo creen 
para vergüenza y escarnio de 
tahúres o jugadores de ventaja. 
¡Pues eso!
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Ligdio de Moya: “Cuando 
firmamos lo de la suite queríamos 

Hecir lo que dijimos, cuando nos 
resenten un justificante, 

!ectificaremos”
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lile Mova criticó múltiples ilegalidades en torno a la contratación de las obras del vertedero.

!
“Muy mal se debe ver el PSOE al aprobar la gestión del Diputación”.presidente de la

'»y Iu polémica con la gestión del PSOE de la Diputación
lantei 
tabaa 
otra

a esa 1 PP insiste en que
tubo ilegalidadesdebí
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Wanz del PP, Emigidio de Moya, insistió ayer en 
^üWples ilegalidades cometidas por el equipo socialista 
disputación en torno a la adjudicación por concierto 

.1 v¡a de urgencia de las obras del vertedero de 
0t denunciando una vez más la alegría con la que

se gestiona esta institución. También criticó la actuación 
del diputado de Cultura en el último Pleno, al permitiese 
valorar temas económicos y mostrar su rechazo a la jus- 
tifícación por entender que no procede, “entendemos que 
lo que podría desarrollar es la cultura del ‘pelotazo”’.
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1 Teresa ROLDAN 

todavía la polémica 
a las obras del ver- 

^yer el por- 
FlPP, Emigdio de Moya 
FO dos decretos que 
Inferencia al proyecto de 
r 0 oonstrucción de este 

su opinión 
tres claras ilega- 
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empresa adjudicataria no se 
ajusta a este volumen de millo
nes. La tercera ilegalidad es 
que cuando ya se ha hecho la 
adjudicación a la empresa “Tri
turados Albacete S.A.” y han 
pasado unos días, presidencia 
aprecia la segunda ilegalidad 
y por decreto adjudica esta 
obra al siguiente contratista, la 
empresa “Intagua S.A.” por

64.500.000 pesetas del primer 
segregado y 37.800.000 pesetas 
del segundo”, según manifestó 
De Moya.

Esta segunda adjudicación 
supone, a juicio del portavoz 
popular, un incremento en el 
gasto que ronda los 10 millones 
de pesetas, “que es lo que nos 
cuesta la chulería del equipo 
socialista de no querer reco

nocer las irregularidades múl
tiples que se han desarrollado 
al hacer la adjudicación de 
estas obras. Por tanto hay que 
denunciar una vez más alegría 
con la que se gestiona en esta 
casa”.

En este sentido, De Moya 
quiso dejar claro que no hay 
mala fe por parte del PP al 
hacer las denuncias.

^ ^^Cuando lo demuestren con 
justifícante, yo rectifícaré”

Sobre las manifestaciones del diputado socialista de Cultura 
en relación a que “no es habitual en la Diputación justificar 
los gastos”, De Moya señaló que “cuando se gestionan los 
fondos públicos hay que ser muy escrupulosos en su gasto y 
justificarlos cumplidamente. Cuando el diputado de Cultura de 
su fondo privado y particular se gasta lo que quiere, yo me 
guardaré muy mucho de pedirle explicación. Pero mientras 
exista un comprobante y un gasto suplido más o menos 
irregular, donde en una cuartilla sin más membrete ni 
justificante y sin más firma, presentan unos gastos, este diputado 
le exigirá los comprobantes a que hubiera lugar”. Asimismo, 
señaló “que queda claro a nuestra forma de interpretar que 
cuando hicimos esas afirmaciones queríamos decir lo que 
dijimos: una suite, una persona y un día por 72.000 pesetas; 
pero si el PSOE se reafirma en que no fue así, que nos den 
el justificante y lo demuestren y entonces yo rectificaré’. Gastos sin justificar en la Diputación.

,M
 

.fe

El diputado de 
Cultura sólo 
podría desarrollar 
la cultura del 
‘pelotazo’

El portavoz del PP hizo 
algunas conotaciones al hilo 
del último Pleno y de las 
declaraciones que ayer hizo 
el diputado de Cultura, 
diciendo que “cuando el 
diputado de Cultura se per
mite valorar unos temas de 
tipo económico, cuando 
además manifiesta pública
mente su desprecio hacia los 
temas numéricos y su recha
zo hacia la justificación por 
entender que no procede, 
entendemos que lo que 
podría desarrollar es la cul
tura del ‘pelotazo’ pero no 
una cultura de la que al PP 
le gustaría gestionar”.

De Moya también dejó 
caer que “muy mal se tiene 
que ver el PSOE cuando por 
primera vez se ha reunido 
el partido para aprobar la 
gestión del presidente de la 
Diputación. Hasta ahora 
nunca se había hecho”.

Sobre la enmienda del PP 
que aprobó el martes el 
Grupo Socialista en el Con
greso, referida a la amplia
ción del número de cargos 
de la Administración, entre 
ellos los cargos de la Admi
nistración Local, Emigdio 
de Moya, explicó que “en 
el Congreso Nacional del 
PP, una de las ponencia.s de 
regeneración democrática, 
pedíamos que se controlase 
y se siguiese exhaustivamen
te la gestión que realizan 
los cargos públicos para que 
ni durante su mandato ni 
posteriormente puedan 
enriquecerse a lo Filesa. 
Nosotros pretendemos rea
lizar una declaración de bie
nes ante notario de cual
quier cargo electo nacional, 
regional y local”.

M.C.D.2022
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"Se le quiere cubrir de inocencia, cuando todos conocemos la realidad de ¡a Diputación”

IU no ve a J.F. Fernandez 
como referencia ética

La tasa de eropS 
eventual en la | 
región supera J 
media 1

Ester PEREZ

La reacción de la Ejecutiva 
provincial del PSOE en defen
sa del presidente de la Dipu
tación ha sido criticada dura- 
mente por IU, que empieza ya 
a tener dudas sobre si “el pues
to de Juan Francisco 
dez va a ser vitalicio 
ditario”.

La candidata de IU 

Fernán- 
o here-

al Con-
greso, Carmen Valmorisco, 
señaló que “no es lógico que 
se quiera cubrir con un manto 
de inocencia al presidente de 
la Diputación, cuando todos 
conocemos las realidades de la 
casa”.

La triste realidad

Como ejemplo de estas “rea
lidades”, Carmen Valmorisco 
se refirió al “vertedero ilegal 
que va a seguir adelante” así 
como a “la falta de voluntad 
para cumplir la sentencia del 
Supremo relativa a la carretera 
de las

Por 
Unida 
hecho

Lagunas de Ruidera”, 
esta razón, Izquierda 

considera desatinado el 
de que Juan de Dios 

Izquierdo quiera presentar al

Los vecinos perfilan su 
policía de barrio

LT

La Federación de Asociacio
nes de Vecinos, en la reunión 
que mantuvo con el concejal 
de Protección Ciudadana, le 
trasladó el modelo de la policía 
de barrio que quieren que vuel
va a implantarse.

Así, en la propuesta se per
fila una policía de carácter 
informativo, preventivo y coac
tivo, preferentemente de ser
vicio al ciudadano, que conozca 
las características del barrio, de 
sus habitantes, de los colectivos 
organizados, de los colegios e 
institutos, etc.

El conocimiento de los 
barrios debe servir para cana
lizar los problemas que surjan 
a otros servicios municipales 
para gestionar su solución (Ac
ción Social, Juventud, Cultura, 
etc.), haciendo de esta forma 
efectivo el carácter de policía 
de servicio.

El conocer el barrio significa 
además tener un control de los 
posibles focos de marginalidad, 
de la delincuencia y la falta 
de escolarización, según apunta 
la Federación de Asociaciones 
de Vecinos.

Para lograr este conocimien
to es absolutamente necesario 
que las dotaciones tengan 
carácter fijo en el barrio, con
virtiéndose así en “unos veci
nos más”, y además es con-
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Comienzan los preparativos del Día de la Mujer.

mujer”.LT

Los vecinos quieren que vuelva la policía de barrio.
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presidente de la Diputación 
como referencia ética, aunque 
“por desgracia ya estamos 
acostumbrados a ese tipo de 
declaraciones”.

Carmen Valmorisco, hacién
dose eco de las conclusiones 
de la Ejecutiva provincial de 
Izquierda Unida, que se cele
bró el pasado martes, quiso 
dejar claro que “hablar de 
clientelismo político en la 
Diputación se ajusta perfecta
mente a la realidad, al igual 
que cuando afirmamos que un 
elevado número de personas 
que trabaja allí ha entrado sin 
oposición”.

La falta de transparencia en 
la gestión fue también denun
ciada por IU, “la prueba está 
en que continuamente hay que 
pedir insistentemente la docu
mentación”.

Por último, y en relación al 
desaforado presidencialismo 
que impera en la Diputación, 
Carmen Valmorisco indicó que 
“si de por sí ya es exagerado 
según lo establecido en la Ley 
de Haciendas Locales, Juan 
Francisco Fernández lo ha 
reforzado de manera impor
tante”. 

veniente que el servicio se haga 
a pie, pues desde un coche no 
es posible establecer relacio
nes, recomienda la FAVA.

En cuanto a los servicios que 
el movimiento vecinal conside
ra prioritarios se encuentra la

Carmen Valmorisco criticó al presidente de la Diputación.

Las cifras de nam 
arroja la Encuesa* JI
aela tozudez del «1,3 
de 00 modificar la J
SU política económica” 1 

Sin embargo, lU 
que lo más preocupan!, 
que Castilla-La Mancln 
la tercera región en la 
mas aumentado el paro. Jii

Cuando dice el mini de 
que no se debe de 
clima de desánimo deb 
preguntárselo a cada uw

Mociones en defensa 
igualdad de la mujer

vigilancia en las entradas y sali
das de los colegios, el control 
del tráfico y los aparcamientos, 
ocuparse de la conservación del 
mobiliario urbano, resolución 
de las quejas de los vecinos 
de forma rápida, etc.

La presidencia provincial de 
Izquierda Unida acordó pre
sentar en todos los ayunta
mientos de la provincia de 
Albacete mociones relaciona
das con la discriminación de 
la mujer en el empleo, de cara 
a la celebración, el próximo 8 
de marzo, del Día Internacio
nal de la Mujer Trabajadora.

El viceportavoz del Grupo 
municipal de IU, José Eduardo 
Martínez Valero, señaló ayer 
que esta decisión fue adoptada 
en la reunión que mantuvo la 
presidencia de IU en Albacete 
para realizar ese día una “dis
criminación positiva hacia la
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cete es la única loca- 
¿ellano-manchega en 
se imparte la titulación 
ico de salud ambiental, 
litulación. que forma 

de la reforma de las 
ijn^as Medias y se viene 
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p número 4, surgió ante 
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ambiente.
an informó Sebastián 

Í. profesor de este módu- 
e el MEC quien ante 
necesidades decidió la 

ión de un proyecto, 
s innovador, destinado 

fonnación de temáticas en 
mabiente. Albacete, jun- 
Madrid y Gijón fueron 

nlios elegidos para la 
tetón de estos módulos.
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¡España”.
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'“KtoíOPo./d.t
Ponte en acción.

i

El aire, el suelo, el ruido, las basuras y el agua, objetos de estudio.

de instituciones y empresas, 
tanto públicas como privadas, 
de lo que es esta nueva 
profesión.

“Ahora es cuando más se 
empiezan a contratar TESA, es 
decir, técnicos en salud 
ambiental, pero todavía existen 
carencias en cuanto a las com
petencias a desarrollarse en 
materia medioambiental y se

carece de una normativa legal 
en este tema”, apuntó Sebas
tián Ballón.

Entre las instituciones alba
ceteñas que han contratado 
TESA está la Concejalía de 
Medioambiente, asimismo los 
alumnos de este módulo están 
realizando prácticas en la 
Diputación de Albacete, el 
Ayuntamiento de Elche de la

Sierra, así como en algunas 
empresas de la ciudad.

El trabajo a desarrollar por 
estos técnicos en salud ambien
tal va desde el establecimiento 
de un mapa de ruidos para la 
Concejalía de Medio Ambien
te, hasta su participación en 
el plan de recogida selectiva 
de basuras que llevará a cabo 
el Ayuntamiento en varios 
barrios de la ciudad.

“Asimismo está previsto que 
en el Ayuntamiento empiece a 
funcionar una oficina de infor
mación ecológica , la cual sería 
llevado por un TESA y en la 
cual se daría información y se 
recogería cualquier tipo de 
consulta ambiental”, subrayó 
Sebastián Bellón.

Junto a estos trabajos, estos 
técnicos desarrollan prácticas 
sobre cualquier tipo de aguas 
que tengan contacto con el ser 
humano, como el caso del estu
dio que están llevando a cabo 
de cara a saber el grado de 
contaminación del agua de 
consumo de la zona de rega
díos de Albacete, así como de 
los suelos, de los residuos o 
del grado de contaminación del 
aire.

“Llamada de 
atención a la 
Administración”

Sebastián Bañón, que 
puso el caso albaceteño de 
la Concejalía de Medio 
Ambiente, como un ejemplo 
a imitar e incluso obligato
rio para otros municipios de 
envergadura en Castilla-La 
Mancha, señaló que “el pro
blema está en los Ayunta
mientos pequeños donde no 
existen estructuras”.

En este sentido apuntó 
que “la Administración ten
dría que desarrollar y crear 
normas por Ley para que 
hubiese este tipo de activi
dades de impacto medioam
biental y a su vez alguien 
que las controlase”.

El módulo de técnico de 
salud ambiental, consta de 
dos años, en los que se 
imparten técnicas y procesos 
básicos de análisis, así como 
la vigilancia de la calidad 
de medioambiente.

A estos módulos, que 
cuentan con 4 profesores, 
pueden acceder alumnos 
que hayan terminado el 
COU, F.P.2 y el Bachille
rato específico de la Refor
ma. Por cada curso hay una 
oferta de 30 plazas, “no obs
tante, el número de inscrip
ciones que se recogen todos 
los años duplica o triplica 
el número de plazas dis
ponibles”.

EMPRESA NACIONAL 
PRECISA 
AGENTES

Para su red comercial en Albacete 
Presentar Currículum a;
Consultores Financieros Albacete

Dionisio Guardiola, 23. 02003 Albacete
Tfno. 23 08 93

EMPRESA NACIONAL 
PRECISA

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS
De 16 a 20 años

Presentar Currículum a:
Consultores Financieros Albacete

C/ Dionisio Guardiola, 23. 02003 Albacete
Tfno. 23 08 93

CFA

t
DON ELOY GARRIDO GARCIA
Falleció en Albacete, a los 71 años de edad, confortado con 

los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su 
Santidad.

D.E.P.
Su esposa, Josefa Cuenca Sánchez; 
hijos, Eloy, José y María Jesús; hijos 
políticos, Maruja y Bejamín; nietos, 
Eloy y Raquel; hermanos, Robustiana, 
Epifanía y María Angeles; hermanos 
políticos, sobrinos y demás famila, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana viernes 
día 19 a las ONCE TREINTA de la mañana en la Santa Iglesia 
Catedral.

Albacete, Febrero de 1993

IBERDROLA II
<^® ampliación y man- 

'’'os a nuo ♦ ’^^^stras instalaciones, comunica- 
''°s verem clientes que el próximo día 19, 
^^'^inistro °^ T '^ .^^cesidad de interrumpir el 
no/.., c^ los siguientes Centros y durante 

sociají|ueseindjc'^?’'®’^^’^°® dentro de los horarios

22

J. Maf

encoei P^ílOdos

ALCOCEL EXPORT, S.A.
Por acuerdo adoptado en Junta General Extraordinaria y Universal de la Mercantil ALCOCEL 
EXPORT, S.A., celebrada el día veintisiete de enero del año en curso, se ha cambiado la 
denominación social de la Compañía. Consecuentemente y a partir de dicha fecha, la Sociedad 
se denomina “GIOVANNO LOOK, S.A.”, quedando inalterados su domicilio, C.I.F., capital social 
y resto de Estatutos por los que se rige la Empresa.
Lo que se pone en conocimiento del público en general, a los efectos de publicidad que 
determina el artículo 150, punto 1, de la vigente Ley de Sociedades Anónimas.

Almansa, veintiocho de enero de 1993
EL GERENTE

Fdo: Felipe Fajardo Berengüí
deesn

camp 
nuna‘

ira ®I' 
ild^

'''fecta a 7 ' ^°'^l^as de la ET Villarrobledo. 
1^® 9,00 a is'^^O^^^^ Puente y Pozo Sestero,
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La sala de lo contencioso-adininistrativo desestimó el recurso de los afectados que pedía la paralización de las obras del vertedero.

Por la sección 2- de la sala de Io contencioso-administrativo del Tribunal Superior

Desestimado el recurso de
paralización del vertedero

Teresa ROLDAN

La sección segunda de la sala 
de lo contencioso-administrati- 
vo del Tribunal Superior de 
Justicia acordó ayer decretar la 
inadmisión del recurso inter
puesto al amparo de la Ley 
de Protección Jurisdiccional de 
los Derechos Fundamentales 
de la persona interpuesto por 
los afectados con la construc
ción del vertedero de Alcaraz, 
sin perjuicio del derecho de las 
partes a promover en su caso 
el recurso ordinario que pro
ceda contra la resolución del 
Ayuntamiento de Alcaraz, así 
lo manifestó el fiscal jefe, 
Andrés López Mora.

Esta resolución desestima 
por tanto, la paralización pro

visional de las obras del ver
tedero de Alcaraz. En este pro
cedimiento es en el que se 
pidió al Ministerio Fiscal que 
informara sobre la posible sus- 

'pensión del acto impugnado.
En esta ocasión, el fiscal jefe, 
López Mora, analizó si la posi
ble paralización durante poco 
tiempo causaría un grave per
juicio para el interés general. 
Una vez que el fiscal formuló 
este escrito, “la representación 
del Ayuntamiento presentó a 
su vez un escrito formulando 
una serie de alegaciones pre
vias, acompañando un expe
diente administrativo. Una vez 
estudiado se ha considerado 
que este hecho no debe ser 
objeto de este procedimiento 
especial”, según López Mora.

^ Satisfacción en el equipo 

socialista por esta decisión
Conocido el auto que 

desestima el recurso de los 
afectados pidiendo la 
paralización de las obras del 
vertedero por atentar a los 
derechos fundamentales de la 
persona, el diputado de Medio 
Ambiente, Antonio González 
Cabrera, mostró su 
satisfacción por esta decisión, 
afirmando que “si la sala 
hubiera detectado atisbo de

negligencia en las obras del 
vertedero, estimamos que se 
hubiera pronunciado y habría 
procedido a decretar la 
paralización del mismo”. 
Gonzaléz Cabrera criticó la 
falta de ética y la moral de 
la oposición al haber 
continuado con las críticas, 
“que quede claro que no 
hacemos las cosas de forma 
arbitraria ni caprichosa”.

■

Los afectados seguirán lucí

Los afectados 
seguirán «tilia 
todas las vías 
legales y cont® 
en la Justicia

Los demás recursos siguen 
por la vía ordinaria

T.R.

Sobre la vía que les queda 
ahora a los afectados que en 
su día interpusieron este recur
so, el fiscal jefe, indicó que 
“creía que ya tenían formulada 
la correspondiente demanda y 
recurso ante la sección primera 
de la sala de lo contencio- 
so-administrativo”.

Asimismo, López Mora, 
aclaró “que había dos proce

dimientos en trámite; uno el 
procedimiento que se sigue 
ante la sección primera por la 
vía ordinaria, y otro el que se 
seguía ante la sección segunda 
por la vía rápida, que establece 
esta Ley especial de Protección 
Jurisdiccional de los Derechos 
Fundamentales. Ahora lo que 
cabe únicamente es continuar 
con la vía ordinaria que ini
ciaron en su momento”.

López Mora matizó que ante

esta desestimación, “lo único 
que cabe es recurso de súplica 
ante la propia sala, pero lógi
camente si sólo existe este pro
cedimiento, lo normal es que, 
salvo que se aleguen pruebas 
y razones muy especiales y dis
tintas a las que ya se han for
mulado, la sala mantenga la 
resolución que ha dictado, y 
contra esto ya no cabe recurso 
alguno”. Por tanto, Ias obras 
del vertedero continuarán. Andrés López Mora, fiscal jefe.

Aunque las obras di 
tedero de Alcaraz seguí 
curso, según afirmó a 
diputado de Medio Ara' 
los afectados por esta coi 
ción no se rendirán y se! 
utilizando todas las víasi 
necesarias.

En este sentido, se e 
el portavoz de los afee 
Ramón Molina, quien; 
que “me imagino que I 
de lo contencioso-admini 
vo habrá resuelto este n 
de forma absolutamente ii 
cial. Nosotros tenemos! 
fe en la justicia y por 
vamos a continuar hasta u 
todas las vías legales".

Sin embargo la resoli 
hecha pública ayer por 
de lo contencioso-admini! 
vo nada tiene que ver con 
recursos contenciosos 
puestos tanto por parle c 
afectados como por parí 
los ecologistas y grupos 
ticos. Al margen de » 
recurso contra la adjuro 
de las obras solicitando a 
dad de pleno derecho.! 
puesto por parte dejos 
tados, sigue sus trámites

Lo mismo ocurre co 
recurso interpuesto por a 
nat contra la licencia 
en el que los afectados^ 
sonaron como parte 
vante, que también s 
curso por la vía or i

A estos recursos ‘ 
recurso de reposición 
afectados presen^ 
ros de febrero a Ay ^^ 
de Alcaraz, una 
poración municipa l 
Legaciones pr^fi 

comunicación ^^^^^ 
miento de que hab 
la licencia 
tado ese recur o, 
falta esperar q ^

en un caso c ¿ 
tros »"'.“““a„¡iiis»>' 
contencoso-ay® .^jb 
para que ®“^|¿a(id« * 
decida Ía pa ^ 
obras”, según W
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IIUCAS 
íKILO

I

ARROZ 
"ANCORA" 1 KG.

DETERGENTE 
"ELENA" 4 KG.

ACEITE GIRASOL 
"OLIMPOSOL" 1 L.

JAMON SERRANO 
POR PIEZAS. 1KG.

CHULETAS LOMO 
CERDO 1 KG.

M
 X 

* S
 X

8 I S
SUAVIZANTE 
■ítUANT0"4 KG.

•COCA-COLA"__  
IIBHT. LATA 33 CC.

LECHE 
"PHOLAC" 1L.

PLATANOS 
1¡. 1 KILO.

•COLA-CAO" 
500 GRS.

ACEITE OLIVA 
‘OLIMPO" 1‘ 1L.

“COCA-COLA" 
LIGHT 2 LITROS.

FILETES TERNERA
I-.A 1KIL0.

QUESO 
«^^CUJO" 
''FMI/CURADO 1 KG.

M
S

i

*1

r IPRYCAI 

ALBACETE 
AVDA. 1® DE MAYO S/M.

M.C.D.2022
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José María Fresneda, secretario regional de ASAJA, denuncia la

«

grave situación del campo castellano-manchego.

ASAJA quiere sensibilizar a la opinión pública y a los partidos polídcos con esta medida

La marcha verde tendrá 8 
itinerarios en la región

LI
El secreatario regional de 

ASAJA, José María Fresneda, 
informó ayer sobre el desarro
llo de la denominada “marcha 
verde”, afirmando que el obje
to de esta movilización es sen
sibilizar a la opinión pública 
y a los poderes políticos de la 
grave situación del campo, que 
“es, si cabe, de mayor gravedad 
en Castilla-La Mancha”.

Fresneda explicó que la mar
cha tendrá ocho recorridos dis
tintos en Castilla-La Mancha, 
que se distribuirán entre las 
cinco provincias, de manera 
que en Toledo habrá tres tra
yectos, dos en Albacete, Cuen
ca y Ciudad Real y uno en 
Guadalajara.

La provincia que primero 
recibirá el relevo será Albacete 
el próximo. 23 de este mes, 
mientras que a Toledo llegará 
los próximos 25 de febrero, 1 
y 2 de marzo a La Calzada 
de Oropesa, Quintanar de la 
Orden y Madridejos, respec
tivamente.

Cuenca recibirá el relevo en 
Utiel, después de una concen
tración el próximo 27 de febre
ro en Graja de Hiniesta, y Gua
dalajara en Alcolea, hasta lle
gar a su capital Guadalajara, 
para pasar a Madrid, donde 
según Fresneda más de 200.000 
ciudadanos entrarán por seis 
vías distintas a la capital de 
España.

En cuanto a las reivindica
ciones objeto de la marcha.

Fresneda explicó que se cen
tran en la mejora de las estruc
turas agrarias -solventar la deu
da del agricultor- y en la defen
sa de los intereses agrarios 
españoles en el exterior -no al 
acuerdo del GATT sin com- 
pesaciones-, así como en la 
necesidad de una legislación 
que garantice la profesión del 
campo, además de una finan
ciación adecuada para compe
tir en Europa y unas medidas 
eficaces contra las pérdidas por 
la sequía.

En este sentido, el secretario 
regional de ASAJA, aseguró

que es necesario que en la ela
boración de los planes hidro
lógicos participen las organiza
ciones agrarias, ya que éstos 
deben adecuarse al tejido 
industrial existente en las zonas 
rurales.

Con respecto a la deuda con
traída por el agricultor, José 
María Fresneda señaló que 
asciende a nivel nacional a dos 
billones de pesetas, pero mati
zó que “jamás podremos pagar 
cuando los operadores comer
ciales deben sólo en Castilla-La 
Mancha diez mil millones de 
pesetas”.

^ Excedentes vitivinícolas 

en Castilla-La Mancha
LT

La directora del Ministerio 
de Agricultura en la provincia 
de Ciudad Real, Emilia Pie
drabuena, dijo ayer en La Sola
na que “tenemos un exceso de 
producción” de vino, por lo 
que habrá que “disminuir el 
de mesa y orientarse por el 
de calidad”.

Piedrabuena pronunció estas 
palabras durante la inaugura
ción en de un curso sobre las 
empresas vitivinícolas y la 
comercialización de sus pro

ductos.
El curso, organizado por 

UCAMAN durará tres días y 
tiene el objetivo de informar 
sobre la problemática y las 
perspectivas futuras del sector 
vitivinícola.

El seminario abordará temas 
como los excedentes; la refor
ma del sector a nivel comu
nitario, como consecuencia de 
la nueva Política Agraria 
Común; la evolución del con
sumo de vino, la competencia 
con otras bebidas y los cambios 
en los gustos del consumidor.

Denuncian el 
“enorme fraude 
fiscal” en el sector 
del vino

Por otra parte el secre
tario regional de ASAJA 
denunció “el tremendo frau
de fiscal que se está come
tiendo en el sector del vino”, 
por parte del monopolio de 
alcoheleras que está “ma
chacando” al sector, al 
comercializar el vino que 
deberían transfomar en 
alcohol.

Para Fresneda, la Admi
nistración consiente esta 
situación, ya que “no tiene 
valor para exigir que se des
naturalicen los caldos que 
van a parar a las destilerías 
y de esta manera siempre 
hay excedentes, ya que hay 
más vino en el mercado del 
que estaba previsto comer
cializar”.

En este sentido el secre
tario general de ASAJA ins
tó a las cooperativas a que 
denuncien esta situación y 
al Gobierno regional a 
poner en marcha las medi
das oportunas para erradi
car este fraude, que “impide 
que España se beneficie de 
la legislación comunitaria en 
materia de destilación”.

® precio M 
•a vivienda no,
*“ *3 región b -^^
®* año pasado

El precio medio 41 
^’ '» Casiiila.1, '

101.300 pesetas el 
drado, similar al reas 
1991 y unas cincuenta, 
tas menos que la med 
nal. ■

Según el informe J 
horado por la 
Tasación, los precios 
inmuebles bajaron el 
junto del país un 13 J 
el metro cuadrado 
tar 155.000 pesetas J 
152.900 en el pasado!

El informe de la! 
de Tasación incluye 
estudio comparativo1 
precio y la renta dispol 
el que se señala! 
adquirir una vivienda! 
ña el esfuerzo famili! 
lizar equivalía en 19F 
veces la renta. Í

Esta cifra -4,6- se í 
6,4 veces en el caso 
Comunidad de Madrid 
5,1 en Cantabria, en ta 
el esfuerzo en Baleare 
vale a 2,7 veces la 
disponible.

Entre las poblado 
capitales de provinda 
población superior a I 
mil habitantes, el n» 
más caro es el madril 
Getafe, con 158.000 pe 
metro cuadrado, segi 
Hospitalet de Llobregi. 
celona), con 155.000. y 
eón (Madrid), con 1451 
tanto que el más bata! 
murciano de Cartaga. 
81.000 pesetas.

Fallado el ohki

del INB “Brfl 
Sabuco”
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El jurado compiló 

José María ValeroJ® 
Vázquez, Joaquín ArJ 
y Antonio Peiró 
do el concurso de a' 
ticas convocado pof 
Nacional “Bachi er

De esta forma el P^ 
rato dotado con 3 > 
hasidoototgad¿*

alumna de CO ■ 
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^W;;^- ^'^^ ^^ inau^rada el día 15, podrá visitarse hasta el día 28 de febrero

Ípo^sición de Concepción 
Íamarena en el Ateneo
odeJ 
’U ¡i 
o» 
ílme 
regis

LT

eniai

a pintora madrileña Conc
ón Camarería expone hasta

¿jj 28 de febrero una mues- 
M lile sus óleos en la sala del 

KO de Albacete.
isla exposición, que fueme ai

Socil «torada el lunes, día 15, 
■edos ¡de visitarse desde la una
'100 las dos del mediodía y 
MÍ llas tardes, desde las seis 

5pasi sü las ocho de la noche.
Lili color y vida, son las 

adoi iits de esta joven pintora

Sí

la! ilrileña, que conjuga con 
re tai 111 maestría y genialidad, pro- 
tivo i tiendo una obra inquietante 
dispoi w atractiva.
la (]i Concepción Camarena, se 
ndai ^2 en el estudio del dibujo 
imilia pintura en la Escuela óe

Terapia Ocupacional, prosi
guiendo su formación de modo 
autodidacta.

Actualmente asiste al estu
dio de Eduardo Peña en la 
capital de España y es miembro 
de la Asociación de Pintores 
“Taller abierto” y de la “Aso
ciación Internacional de Muje
res en el Arte”.

A lo largo de su trayectoria 
artística ha tomado parte en 
las siguientes exposiciones 
colectivas: Galería Peña (1992) 
y Galería de la Oliva (1992).

Asimismo ha participado en 
diferentes muestras individua
les, tales como, la realizada en 
el Centro Gallego, en 1992 y 
en el Ayuntamiento de Gua
dalajara en 1993. Las pinturas expuestas en el Ateneo recogen las tres claves de esta pintora.

11

Muestra fotográfica 
sobre “El Carnaval 
de Venecia” en el 
Ayuntamiento

Enmarcado dentro de las 
actividades que la Concejalía 
de Cultura va a celebrar con 
motivo del próximo Carnaval, 
se va a exponer desde el 19 
de febrero hasta el 1 de marzo 
en el Ayuntamiento de Alba
cete una muestra de fotos rea
lizadas por dos miembros del 
Taller de Fotografía de la Uni
versidad Popular.

El reportaje fotográfico 
objeto de esta exposición se lle
vó a cabo en el Carnaval de 
Venecia de 1992 y está com
puesto por 40 fotos en color 
y blanco y negro con las más
caras y trajes como principales 
protagonistas.

De estas imágenes se puede 
destacar su perfección en el uso 
del color, el tono y el contraste, 
así como la capacidad para 
reflejar el misterioso encanto 
de una ciudad “mágica”, que 
todavía se acentúa más en estas 
fechas.
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(Antigua Fábrica de Harinas)
INICIAMOS PROMOCION

• PRECIOS DESDE 7.320.000 pts.
• 2,3y 4 DORMITORIOS 
•PLAZA DE GARAJE Y TRASTERO

Plaza san agostinN
EDIFICIO

ULTIMAS VIVIENDAS EN VENTA

• 3 o 4 DORMITORIOS
• PISCINA Y ZONA VERDE PRIVADA 
•PLAZAS DE GARAJE

r

1 Información: ~'CI Sn Agustín, 14-1“ F 
967/2112 52 - 2117 35 - 02001 ALBACETE 

L ABIERTO SABADOS

AVE NOCTURNA 
POR 6.800 PTAS.
MONTURAS Y CRISTALES BIEN GRADUADOS

MODAS DUKE
TALLAS GRANDES

2'ALBARDEROS N® 12 TLF. 52 1 4 76 ALBACETE

^0045 LAS PRENDAS PARA CABALLERO 

A PRECIO DE COSTO
EN FEBRERO APOYO A LA JUVENTUD

S

4

ALBACHE

Tel. 24 25 42

CONVIERTETE EN UNA AVE PROTEGIDA
JERSEY 
PANTALONES 

'^''^ERICANAS

il

TRAJES 
CHAQUETONES 

ABRIGOS

GENERAL 
OPTICA

£5^N LIQUIDACION
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Sebastián Bañón fue el único español salardonado en el certamen “Enfoca tu Mundo”

La ONU galardona la
fotografía de un albaceteño

El mayor 
certamen de 
fotografía 
ambiental
hasta la S;:* ’ 

tamen de fotografía

I.M.

Un fotógrafo albaceteño, 
Sebastián Bellón, ha sido el 
único español galardonado en 
el concurso internacional de 
fotografía que fue convocado 
por el Programa de Naciones 
Unidas para el Medio Ambien
te (PNUMA) con motivo de 
la “Cumbre de la Tierra” cele
brada en junio del año pasado 
en Río de Jainero.

A este certamen dirigido a 
promover la defensa del medio 
ambiente y que se desarrolló 
bajo el slogan “Enfoca tu mun
do”, se presentaron un total 
de 32.000 fotografías proceden
tes de 144 países.

De estas 32.000 ilustracio
nes, se han premiado 122, entre 
ellas la de este albaceteño, que 
bajo el título de “Contamina
ción inútil”, presentó una foto
grafía en la que se ve una serie 
de neumáticos quemándose al 
aire libre, “una actividad que 
está prohibida y que sin embar
go sigue desarrollándose aun
que el Ayuntamiento la vigile 
de cerca”.

La fotografía de Santiago 
Bellón, que ha sido galardo-

“Contaminación inútil'’, es el título de la fotografía que Sebastián Bellón presentó al concurso de la ONU.

í

1

i

Con este concurso se 
tendía llamar la atenciol*^ 
sobre los temas arabient®^^ 
a tratar en la Conícre®-^'^ 
de las Naciones 
sobre Medio Ambienr^B''' 
Desarrollo que se ibaaci^^ 
brar bajo el nombre de®*'
Cumbre de la TierralCon una participagjíí.'

récord, los fotógrafos. 
contribuido “con su 
cipación y de forma posi®^^- 
a despertar una torna
conciencia global sobre 
problemas del medWíMproblemas del medí 
ambiente”, apunta el Pllj 
MA. I

“Fiel al espíritu conW^' 
que se diseñó, este cenanO"' 
tiene la virtualidad de 
cular los temas ambienta®® 
con los problemas
desarrollo y con la lucha« 
la paz”. i

IK

senso en el debate ecológB

nada con una mención hono
rífica, junto con el resto de las 
premiadas están expuestas des
de el 15 de febrero hasta el 
13 de marzo en la sala de expo-

siciones de la Fundación Nat- 
West de Madrid.

Paralelamente a esta activi
dad, la PNUMA ha editado un 
libro, que bajo el título de

“Your World”, incluye muchas 
de las ilustraciones que se pre
sentaron a este concurso, el 
mayor de fotografía ambiental 
realizado hasta la fecha.

es el reconocimiento de qi bis
el deterioro ambiental eOSJo 
vinculado al compor(aiiii®d 
to de todos los seres huofl^s 
nos”.

Guía
É 
sel 
sdn 
ip

EXPOSICION^

* Exposición de la pintora Rosa Fuentes en el 
Museo de Albacete.

- Esta muestra, que ha sido organizada por la 
Consejería de Educación y Ciencia, podrá visitarse 
del 3 al 28 de febrero.

* Exposición de acuarelas de Julio Trigo Campoy 
en la sala de muestras de Bancaja, sito en la calle 
Concepción, 11.

- Del 6 al 19 de febrero.
* Exposición “La pintura de Beneyto en la década 

de los 80”.
- Esta muestra, que ha sido organizada por Cul

tural Albacete, podrá visitarse del 5 al 28 de febrero 
en el Museo de Albacete.

* II Muestra de Mujeres Artistas de Castilla-La 
Mancha, en el Museo de Albacete.

- Esta muestra, que ha sido organizada por la 
Consejería de Bienestar Social, podrá visitarse del 
5 al 23 de febrero.

* Exposición del pintor roblense Núñez-Cortés 
en la galarería de arte, Eduma de Linares (Jaén).

- Esta muestra sobre pintura taurina podrá verse 
del 12 al 26 de febrero.

* Exposición de acuarelas, óleos y dibujos del 
pintor Antonio Luzgardo Preciado, en la sala 
muestras de la Casa de Castilla-La 
Madrid.

- Esta muestra podrá visitarse del 
febrero.

* Exposición-Homenaje a Benjamín 

de 
deMancha

9 al 25 de

Palencia en
la sala de exposiciones del Centro Cultural Alberto 
Sánchez en Madrid.

-Esta muestra, que ha sido organizado por el 
Ayuntamiento de Madrid en colaboración con el 
Ayuntamiento de Barrax y la Asociación los “Ami
gos de Benjamín Palencia”, podra visitarse del 20 
de febrero al 5 de marzo.

* Exposición de pintura de Mauricio Valenciano 
y José Molero, en la Galería “Valmar” de Albacete.

- Del 19 al 6 de marzo.
* Exposición de óleos de la pintora madrileña 

Concepción Camarena, en el Ateneo de Albacete.
- Del 15 al 28 de febrero.
* Exposición Fotográfica “El Carnaval de Vene

cia” en el Ayuntamiento de Albacete.
- Esta muestra, que ha sido organizada por la 

Concejalía de Cultura, recoge las fotografías rea
lizadas por dos miembros del Taller de Fotografía 
de la Universidad Popular de Albacete, Carlos 
Robledo y Enrique Juliá.

- Del 19 de febrero al 1 de marzo.
* Exposición sobre “Carnaval Famoso” en el 

Ayuntamiento de Albacete.
- Esta muestra, que ha sido organizada por la 

Concejalía de Cultura, recoge fondos del Museo 
Internacional de Arte Popular de Albacete.

- Del 17 al 27 de febrero.

ACTUACIONES MUSICALES

* Conciertos y recitales organizados por Cultural 
Albacete.

- Día 22 de febrero. Concierto extraordinario 
a cargo de la Orquesta de Cámara de Pforzheim 
bajo la dirección de Vladislav Czarneki.

A las 20:15 horas en el Auditorio Municipal.

CONFERENCIAS

* Ciclo de Seminario de Práctica Procesal Civil.
- Del 5 de febrero al 14 de mayo en el Aula 

de Práctica Jurídica.
Este curso, que ha sido organizado por la Uni

versidad Nacional de Educación a Distancia, el 
Ilustre Colegio de Abogados de Albacete y e> Tri
bunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, 
está drigido a abogados en ejercicio.

* Ciclo de conferencias organizada por la Aso
ciación de Vecinos del “Barrio Franciscanos” con 
motivo de la 11 Semana de la Familia.

- Hoy, día 18 de febrero. Juana Cuesta Tobarra, 
profesora y licenciada en Geografía e Historia, Jua
na Cuesta Tobarra, hablará sobre “Los jóvenes, 
hoy” a las 20:30 horas en el salón de actos de 
Franciscanos.

- Día 19 de febrero. José Luis Parada Nav 
doctor en Ciencias Morales, disertará sobre "IfitD 
comunicación interpersonal de la pareja”,alas2fc 
horas en el salón de actos de Franciscanos.

* Ciclo de conferencias organizado por CulimJ 

1

Albacete.- Día 19 de febrero. Dentro del ciclo “LiteratOpl 
actual”, Guillermo Cabrera Infante, dará una 
ferencia a las 20:00 horas en el salón de act^g 
de la Diputación de Albacete.

Guillermo Cabrera Infante, será presentado ji 
José María Alvarez. f ̂

TEATRO *
* Presentación de la obra de teatro PicíKjj 

andaluz o la muerte del Minotauro”, a cargo
grupo “La Cuadra de Sevilla”. i Esta obra, que ha sido traída por Cultural w 
cete, podrá verse en Albacete, los días 27 y j 

en el Auditorio Municipal.

PREMIOS
* Entrega de premios del I Concurso Ü^ 

convocado por A.C.O.T.E. (Asociación para at 
tura y el Ocio de la Tercera Edad), bajo»* 
“Envejecimiento y solidaridad entre Generacio 

-Día 24 de febrero a las 19:00 horas en el Ate 

de Albacete.

VISITAS DEL BIBLIOBUS
* Calendario de visitas del Bibliobús p^ 

mes de febrero:- Hoy, día 18. Pozo Hondo - Aguas

- Día 19. Santa Ana.
- Día 24, Alpera.

INFORMACION CULTURÓ* Punto de Información Cultural (Pf^^ 

Ministerio de Cultura: . .JieEn la Biblioteca Pública del Estad ■ 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
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f^^albaceteño derrotó al Zona Press de Madrid tras dos prórrosas por 104-101

ictoria del CB Albacete

3-
, 511 un partido igualado

El Ayuntamiento de 
Elche de la Sierra 
inutiliza el campo 
de fútbol para 
montar un circo

LT

izado

de

lado

itera 
ana 
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j Na 
ibre'
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ntal
irlami 
;s to

su 
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Albacete

ral Al 
27 y

“Pi 
argo

^6+12): Mónica Perez 
¿ños (2), González (5), 

Jiménez (29), Buedo 
1 Tarancón (11)- Raya (9), 
íafe Pérez y Fernández.

LT

Zona Press 
"h6+9): Martín (11), 
^rol4l). Posadas (16), 
Ía(2)Jeba (23), Gordo 
iRodriituez (4), Cilleros (2),

1 con 
rerta
1 de 
bieni 
mas 
ucha

Litera

Ltititros: Ponce y Cuchillo, 
atóci albaceteño.
(dentario: Emocionante 

ó el partido disputado 
dCB Albacete y el Zona 

& v en el que la fe en 
íxtória y el buen trabajo 
fe albaceteñas hizo que la 

se quedase en Albacete 
íde dos prórrogas, 
la primera mitad predo- 

sd juego de ataque favo- 
tío por las flojas defensas 
^duales de ambos equipos, 
las jugadoras locales dispu- 

de importantes ventajas 
d marcador en varias oca- 
«pero algunas desacerta- 
decisiones. arbitrales y la 
ade las jugadoras madri- 

K en el tiro exterior -lle
ra a convertir ocho triples 
le ocho metros- hicieron 
:el trabajo del CB Albacete 
las en vano. Al final de 

fdmerd parte la ventaja de 
albaceteñas era de cinco 
los. 44-32..

^ la segunda mitad las 
®ras albaceteñas salieron 
lillas a ampliár las dife- 

Í® y gracias a una buena 
a zonal 3-2 y al acierto 

y juego interior llegaron 
^^ner de la máxima dife- 

«di partido, 15 puntos, 
partido iba por buen 

p a pero una falta técnica 
® a la jugadora local 
aedo -la más efectiva 

« momento^ y unas deci- 
’ Vitrales que no gus-

uS
M
u

El CB Albacete necesitó de dos prórrogas para doblegar al Zona Press.

1

Í.

taron al conjuntto albaceteño 
hicieron que las jugadoras del 
CB Albacete se descentraran 
y el Zona Press consiguió, poco 
a poco, igualar la contienda y 
forzar la prórroga.

Dos prórrosas

La primera prórroga fue 
favorable a las madrileñas, que 
gracias a su acierto en los tiros 
libres estuvieron a punto de 
decicir el partido a su favor 
de no ser por un triple ”in 
extremis” de Critina Pla que 
volvió a empatar el encuentro, 
forzando una nueva prórroga.

En la segunda prórroga por 
fin las albaceteñas consiguieron 
imponer su juego al quedarse 
las visitantes con sólo tres juga
doras en pista debido a las fal
tas personales, cayendo la vic
toria finalmente y tras muchu 
esfuerzo del lado albaceteño 
por 104-101.

i
^ EI Tecnur AJJ se queja 

de los árbitros
El equipo de Segunda División femenina Tecnur AJJ se queja 

amargamente de la actuación arbitral en el partido Tecnur 
AJJ-La Solana que perdió el equipo albaceteño por 51-52 en 
una nota firmada por su presidente, Andrés Jiménez.

En la nota comenta que “a falta de tres minutos para el 
final el marcador reflejaba un empate a 47 y fue cuando los 
lamentables protagonistas del partido -los árbitros Sr. Martínez 
y Sta. Simarro- que hasta entonces habían repartido sus errores, 
y tras una protesta del entrenador local, se tomaron cumplida 
venganza y lo que hasta entonces eran fallos para ambos 
equipos se tomó en persecución al equipo del Tecnur, con 
decisiones totalmente anticaseras”. La nota añade que “no nos 
explicamos porque cada vez que se le pedían explicaciones a 
la Sta. Simarro, ésta remitía al entrenador local que se las 
pidiera a la Territorial. ¿Es que la Territorial es la responsable 
de su lamentable arbitraje?, si es así rogamos a la Territorial 
que revise las pruebas de selección de árbitros, pues la Sta. 
Simarro está desprestigiando a sus compañeros”.

Domingo 21 o los 19.00 h. ^^W

José Pascual Cortés y José 
Luis García, vecinos de Elche 
de la Sierra, nos han remitido 
una carta en la que denuncian 
un hecho lamentable. El Ayun
tamiento dio permiso a un cir
co para instalarse en el campo 
de fútbol, con la consiguiente 
inutilización del mismo, que
dando luego el campo con zan
jas y escrementos deanimales 
que impiden la practica de acti
vidades deportivas.

En su carta comentan: “Con 
motivo de las fiestas populares 
de Elche de la Sierra, un circo 
ambulante se instaló en el cam
po de fútbol, con el con.sen- 
timiento del Ayuntamiento, No 
estamos en contra de este tipo 
de actividades lúdicas, pero sí 
cuando interfieren gravemente 
el resto de actividades depor
tivas”.

“Pensamos”, continúa el 
escrito, “que el campo de fút
bol no era el sitio adecuado 
para instalar el circo por nume
rosas cuestiones: 1 - En la loca
lidad existen buenos lugares 
para ubicar el circo, tales como 
la era de S. Juan o la explanada 
al lado del polideportivo. 2- Se 
ha interrumpido la liga local 
de fútbol que se estaba llevan
do a cabo. 3- El campo de 
fútbol ha sufrido graves daños, 
incluso con zanjas dentro del 
terreno de juego que hacen 
imposible la práctica del fútbol. 
4^ La salud de los jugadores 
también puede verse afectada 
debido a los excrementos de 
animales que allí se han deja
do, por la posibilidad de coger 
alguna enfermedad infecciosa”.

“El deporte base se va visto 
muy afectado, ya que más de 
150 chavales utilizaban asidua
mente estas instalaciones, así 
como los propios aficionados 
que han tenido que paralizar 
la liga local”.

Para finalizar el escrito, aña
den que “todos los que ama
mos el deporte nos sentimos 
indignados y exigimos que la 
alcaldía • tome medidas en el 
asuntto y se inicien los trámites 
para arreglar el campo en el 
menor tiempo posible”.

ÍLBACETC - R. MADRID
Sábado 20, Torneo^in^NacronesIZ
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Dieso Maradona vuelve a vestir boy la camiseta albiceleste

If

Argentina-Brasil, más que
un partido amistoso

BUENOS AIRES.- Las 
selecciones de Argentina y Bra
sil se enfrentarán hoy en Bue
nos Aires en un partido amis
toso en el que Diego Maradona 
volverá a vestir la camiseta 
albiceleste tras dos años y 
medio y con el que la Aso
ciación de Fútbol Argentino 
(AFA) celebrará el centenario 
del balompié organizado en el 
país.

Las entradas quedaron ago
tadas el martes y la demanda 
de acreditaciones de prensa 
causó serios inconvenientes a 
la organización, lo que ha pues
to en duda la capacidad que, 
en ese sentido, tiene el estadio 
del River Plate para los 
encuentros de las eliminatorias 
del Mundial de 1994, que se 
jugarán este año en ese esce
nario.

Diego, ‘‘enchufado

La reaparición de Maradona 
en el equipo argentino se ha 
convertido en la máxima atrac
ción del vigésimo cuarto par
tido que jugará Argentina des
de que es dirigida por Alfio 
“Coco” Basile.

EI futbolista del Sevilla espa
ñol dijo que está “muy enchu
fado” con este reencuentro con 
el público de su país y que 
pese a encontrarse a un 65 por 
ciento de sus posibilidades físi
cas confía en que podrá adap
tarse rápidamente al estilo del 
equipo, invicto en sus últimos 
23 encuentros.

”Argentina tiene un gran 
equipo, uno de los mejores del 
mundo en este momento, pero 
Brasil ha venido a Buenos 
Aires con sus mejores figuras 
y será un rival durísimo, prin
cipalmente porque sus jugado
res están entonados tras su 
reciente victoria sobre Alema
nia”, comentó Maradona.

El brasileño José Roberto 
Gama de Oliveira “Bebeto”, 
goleador del Deportivo La 
Coruña y del fútbol español, 
otra de las grandes atracciones 
del partido, manifestó que la 
selección de Brasil ”está en un 
muy buen momento” y que el 
técnico Carlos Alberto Pan eirá 
“ha sabido manejar muy bien 
las cosas”.

”Este partido ante Argentina 
es muy importante para noso
tros y su desarrollo nos dará 

la pauta del punto en que nos 
encontramos para ajustar lo 
que sea necesario para las eli
minatorias”, expresó el delan
tero.

Bebeto compartirá con 
Careca la responsabilidad ofen
siva del equipo brasileño, apo
yados por Luiz Henrique por 
derecha y Valdo y Raí por 
izquierda, mientras que Mauro 
Silva jugará en la zona que pre
sumiblemente intentará ocupar 
Maradona, según pudo obser
varse en el entrenamiento del 
martes.

Darío Franco, duda

En la selección argentina no 
ha sido confirmada aún la 
actuación del centrocampista 
Darío Franco, del Zaragoza 
español, ha causa de una 
lesión, y en caso de ser nece
sario su puesto sería ocupado 
por el jugador Gustavo Zapata, 
del River Plate.

El argentino Claudio Canig- 
gia, delantero del Roma ita
liano, dijo hoy que le prometió 
al portero brasileño Taffarel 
que le marcará un gol en este 
encuentro.

Bebeto, una de las estrellas.

”Se lo dije el jueves pasado, 
en el avión que nos trajo desde 
Italia, y espero que esta broma 
se haga realidad”, comentó el 
futbolista, para quien que Bra
sil “es uno de los mejores equi
pos de la actualidad porque 
tener en un equipo a jugadores 
de la calidad de Bebeto, Care
ca, Raí y Valdo no es algo 
común”.

Bita cotización j 

^^g»^" la prensa bJ
Argentina y 

presentarán en estem 
tro a equipos cuyos i | 
dores suman una 
que ronda los 60 
de dolares.

El matutino “Clarín” cj 
adero al argentino GabJ 
Batistuta, del Fiorentina3 
llano, como el jugador 
caro del partido debido! 
que su ficha ha sido cotiJ 
en 10 millones de dólaJ 

Resiguen Claudio Ca3
?/ millones), Maradol 

(/), Valdo, Ricardo GóJ 
y Branco (4), Bebeto 1 
y Careca (3), Mauro’si3 
(1,7), Simeone (1,6) J 
Henrique (1,5) y el resto 3 
debajo del millón de dol 
res. ]

El encuentro Argenli 
ña-Brasil se disputará and 
unas 75.000 personasen! 
estadio del River Plate a id 
21:00 hora local (23:00 gmj 
y será dirigido por el árbitij 
uruguayo Ernesto Filippi. 1 

Alineaciones probables: ! 
Argentina: Islas; Basuaj 

do, Vázquez, Ruggeri, Alt! 
mirano; Simeone, Franco 3 
Zapata, Mancuso, MaradJ 
na; Caniggia y Batistuta. 1

Brasil: Taffarel; Cafa 
Mozer, Ricardo Gómea 
Franco; Luiz Henriqua 
Mauro Silva, Raí. Valda 
Careca y Bebeto.

El Pelusa ya está pensando en hacer las maletas.

*

El Milan se presentara en 
Bilbao sin el trío holandé

Los jugadores Zvonimir 
Boban, Dejan Savicevic y Elber 
de Souza, serán los tres extran
jeros del Milán para el partido 
que disputará ante el Átheltic 
Bilbao, hoy jueves.

El Milán, además del bra
sileño Elber, que juega en cali
dad de cedido en el club suizo 
Grasshopper, contará con las 
cesiones de los italianos Davide 
Pinato (portero del Atalanta) 
y Massimo Brambilla y Claudio 
Finetti, ambos del Monza, de 
la Segunda división italiana.

El club italiano no contará, 
en cambio, con los internacio
nales Demetrio Albertini, Ales
sandro Costacurta, Gianluigi 
Lentini, Paolo Maldini y Mau

ro Tassotii -concentrados® 
la selección de Italia-, coi 
francés Jean Pierre Papin •( 
el equipo nacional de su pa 
con el trío holandés lesiona 
Ruud Gullit, Marco Van B 
ten y Frank Rijkaard.

La lista de jugadores dq 
zados por el técnico ñ 
Capello a Bilbao, está fom 
por los siguientes jugada 
Franco Baresi, Zvonii 
Boban, Massimo Brrf 
Fernando De Napoli, RoK 
Donadoni, Elber, Stefano 
nio, Claudio Fineta^ 
Gambaro, Daniel. 
Sebastiano Ross.,

Savicevic, Serena y

Maradona: “Mi historia no 
termina en el Sevilla”

Ricardo Serna, en el ostracisinOj 
“Cruyff tiene que ser más claro

ROMA.- Diego Armando 
Maradona dijo que su carrera 
deportiva no termina en la ciu
dad andaluza y que ya no nece
sita más tranquilidad.

+La historia no deseo que 
termine aquí, quiero que con
tinúe, pero para vencer. Me 
gusta vencer, vencer, vencer, 
vencer, empatar o perder algún 
partido, pero no vencer, empa
tar o perder. Esto último no 

me gusta, pues no hay ritmo 
mental. Necesito victorias, ya 
que estoy habituado a ganar”, 
señaló Maradona durante una 
entrevista concedida a una tele
visión privada italiana.

+Aquí soy feliz, estoy tran
quilo. Pero no necesito más 
tranquilidad. Ahora, deseo 
vencer”, insitió Maradona, que 
lucía el chandal con el escudo 
del Sevilla pues la entrevista 

se hizo antes de su marcha a 
Argentina que hoy se enfrenta 
a Brasil.

Durante la transmisión tele
visiva, en pausas realizadas en 
la entrevista grabada a Mara
dona, los presentes en el estu
dio especularon con lo que 
definieron como “fuerte posi
bilidad” de que el argentino 
juegue la próxima temporada 
en el París St. Germain.

BARCELONA.- El defensa 
barcelonista Ricardo Serna, el 
único de los jugadores dispo
nibles'del primer equipo que 
no ha sido convocado para el 
encuentro copero ante el Atlé
tico de Madrid, dijo que las 
personas -refiriéndose a 
Cruyff- tienen que ser claras 
y que si no se cuenta con él 
se lo deben comunicar porque 
ño pasa nada.'

El jugador no ha sido inclui
do esta temporada en las con
vocatorias del técnico barcelo
nista y sobre este punto.

comentó que no “ P""* 

logar con ^1, j,#
En ocasiones 

y para que m j^gj
cute que te cue »¿, 
que si tenemos qM " 
a propocsta * {«f

Ricardo Sete’ Jg^# 
su contrato CO .j .1 
el próximo 30 ® b¡,ei, 
cretó que ni guseorn'
caciones sobre ^ \. „ 
las convoca orí .,|ge|, 
debe dárscln ■ P . ,i||ayi|i»'
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1 Si 1 MILLON DE EUROPEOS HAN ENTRADO EN EL 106 POR 2 PUERTAS...
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"^^^^^^^-^^g^QLjO^S cjnco p La potencia, la estabilidad, la maniobrabilidad, la economía, el increíble espacio interior, la línea 

^'^l estilo de Peugeot 106, han convencido y enamorado a un millón de europeos. Un millón de europeos que han entrado en el mundo 

^B6, por dos puertas. Ahora Peugeot lanza el 106 cinco puertas y el diesel para que muchos más europeos entren en él.
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(14 CUOTAS) 
ENTRADA: 325.800 PTAS.

(IVA, IMPUESTO MATRICULACION, 
TRANSPORTE Y PROMOCION INCLUIDOS, 

VERSION CATALIZADA)

PEUGEOT
")6 XN (LO catalizado,: PVP recomendado <IVA. Impuesto Ma,r,colación y Transporte ¡nclu.dos, 1.106.000 Enerad.: 325.800 pm. Cantidad a financiar: 780.200 pta.

^® Iü.600 ptas/mes; 3 años restantes (14 cuotas/año) a 19-106 ptas/mes. TAE 10,309?.
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Las autoridades de Urbanismo han aprobado la reordenación del tráfico y en este mes empezarán los trabajos de la nueva señalización.

Se va a cerrar definitivamente la plaza central del campus a la circulación de vehículos

Reordenación del tráfico 
en la zona universitaria

F. IZAGUIRRE

A lo largo de este mes el 
Ayuntamiento empezará los 
trabajos de reordenación y nue
va señalización de la circula
ción de vehículos en la zona 
de la Universidad, tras los que 
la plaza central del campus (el 
espacio donde se encuentran 
las Facultades de Derecho, 
Económicas y Empresariales, 
las escuelas de Relaciones 
Laborales y Magisterio y el 
nuevo edificio de Servicios 
Generales de la Universidad), 
será cerrada definitivamente al 
tráfico, informó ayer el 
vicerrector de Albacete de la 
Universidad regional, Federico 
Rodríguez Morata.

Se trata de una medida que 
a petición del vicerrector ha 
sido estudiada y finalmente 
aprobada por las autoridades 
de Urbanismo del Ayuntamien
to, con el objeto de que se 
ponga fin a la excesiva acu
mulación de vehículos de alum
nos, personal de Administra
ción y Servicios y profesores, 
en esa plaza, donde se pro
ducen aparcamientos hasta en 
tercera fila.

Sólo viandantes y bicicletas

“Agradecemos al Ayunta
miento la receptividad que tie
ne del problema. El número 
de alumnos va incrementándo
se año a año y el número de 
coches que se acumula en épo
ca lectiva en esa zona del cam

pus empezaba a ser preocupan
te”, expuso Rodríguez Morata.

La decisión de cerrar la pla
za central del campus al tráfico 
de vehículos, permitiéndose el 
acceso a la misma sólo de vian
dantes y bicicletas, partió de 
una reunión que previamente 
el vicerrector mantuvo con los 
representantes de alumnos, 
personal de Administración y 
Servicios y demás colectivos

implicados.
“Era necesario que todos los 

sectores entendieran el proble
ma del caos circulatorio que 
se forma en esa plaza y la inse- 
guridad que esto puede 
acarrear, y decidimos ponemos 
en contacto con el Ayunta
miento para exponerle la nece
sidad de que se reordenase la 
circulación en el campus con 
el consiguiente cierre al tráfico

de la plaza central”, señaló 
Rodríguez Morata.

Antes de procederse a ese 
cierre, el Ayuntamiento remi
tirá al vicerrector un plano de 
la nueva ordenación de la cir
culación rodada en el campus, 
para ser expuesto en los tablo
nes de anuncios de los centros 
universitarios y puedan cono
cerlo los alumnos y demás 
interesados.

^ Croquis sobre la nueva señalización y dónde 

se podrán estacionar los vehículos
Con la medida de cerrar la plaza central 

del campus al tráfico de vehículos, “se subsana 
el problema de que los alumnos, profesores 
y personal de Administración y Servicios de 
la Universidad dejáramos el coche hasta en 
triple fila”, señaló el vicerrector.

En el croquis o plano de la reordenación 
y nueva señalización de la circulación en el 
campus, realizado por los técnicos municipales 
y que se expondrá al conocimiento público de 
todos en la Universidad antes del cierre de 
la citada plaza, se indicarán las zonas donde 
se podrán estacionar los vehículos.

Explicó el vicerrector que hay aparcamientos 
suficientes en la zona universitaria, que tendrán 
que utilizarse: en uno de los laterales de la 
Escuela Politécnica, de la Escuela de 
Magisterio y en un espacio entre la Facultad 
de Derecho y las nuevas viviendas unifamiliares 
que se han construido cerca del campus.

“Tiene que asumirse que no es posible dejar

el coche en la misma puerta del centro 
universitario”, indicó, al tiempo que expresó 
que en la actualidad los lugares de 
estacionamiento que hay en la Universidad 
están infrautilizados.

Asimismo, afirmó Rodríguez Morata que se 
incentivará el uso de las bicicletas, reservándose 
espacios para dejarías en la proximidades de 
los centros.

“Hay que preservar el campus, -añadió el 
vicerrector- y lo podemos destruir si 
permitimos actuaciones como las que están 
teniendo lugar en la plaza central, de 
acumulación excesiva de vehículos. Además, 
debe tenerse en cuenta que cada espacio tiene 
su objeto o función, y precisamente el de esa 
plaza, es de acerado”.

La gran mayoría de los vehículos que 
acceden al campus son de los alumnos. Cabe 
recordar que en Albacete hay más de siete 
mil universitarios.

Iliev
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El “afeitado” puede quedar in,p„,

El Gobierno Civil 
sobresee los 
expedientes por 
“afeitado”

Carlos GUTIER]

El Gobierno Civil de AU 
cete va a sobreseer el esa 
diente abierto a la ganadel 
de Carlos Núñez por posM 
manipulación de las astas | 
algunos de los toros lidiada 
en la pasada Feria. 1

Aunque el resultado del anl 
lisis dió resultado positivo, la 
alegaciones presentadas por I 
represenrtación legal del gan| 
dero no dejan ninguna posa 
bilidad para continuar con el 
expediente. |

A la vista de los articula 
59 y 60 del reglamento taurinJ 
el expediente sancionador solí 
puecie prosperar cuandd 
rechazadas las reses por a 
equipo veterinario en los teca 
nocimientos previos a la cora 
da de toros, el ganadero eda 
que los toros sean lidiados bajd 
su exclusiva responsabilidadJ

En este caso, si el análra 
resultara positivo la sancia 
estaría respaldada por la non 
mativa.

En el caso de Carlos Nunca 
y en el del resto de los gana 
deros que lidiaron en el aW 
de septiembre, no se prodj^ 
ese rechazo previo ni la im 
sición del ganadero de su erj 
cho a lidiar firmando la con^ 
pendiente acta de respondí 
bilidad.

Coladero 1
Con esta situación, se 

a ratificar la >'^P''^Xdo 1 
nida cuando fue 
reglamento de que J
puerta para evitar 
por manipulación J

que se cumpliera «¿^ 
miento sena que os J
nos siempre ^® . 
toros y que los gan 
ran que lidiar baj J 
sabilidad, poro ¡gétid 
caria frontalmente coJ

Naturalmente, el v J 
sólo pondrá^ 
dudas cuando tenga s 
de manipulación, y ^'^ 
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La Tribuna

Tobarra

Catastrófica situación de la 
Agricultura tobarreña

F j. ONRUBIA

inipu

■asociación Agraria Jóve- 
■Liciiliores (ASAJA) de 

ha convocado a los 
Kiores a una reunión, esta 

U las 7,30 horas, en los 
jesde la Cámara Agraria, 
informa de su prticya- 
1(0 una etapa de la Mar- 

Verde”, que recorrerá- 
1] kilómetros, pasando por 
¡(I pueblos, hasta llegar a 
¿nd el día 6 de marzo a 
(«ertas del Ministerio de 
altura y Pesca.
»pueblos de esta comar- 
TÓbarra, Hellín, Pozo

ERI

las asociaciones agrarias
nade

arique Sánchez Núñez

los agricultores llevarán un)rsóli

S

cada uno de los municipios

cho-^

lad. 
nális 
mció

riii3- 
los 

jwc-

mi- 
arJ

ÜA y UPA, contando 
ÜJA en Tobarra con 190

iaiia, Albatana, Ontur y 
sieálamo participarán en el 
Kto de Chinchilla Tiasta

stas ( 
lidiad*

con ^^'f^viesen en su trayecto, 
j jjjj tas medidas que pretenden 
isbaji ^’“*°P^® el Gobierno es la

andt " hast Madrid depositan- 
él un puñado de tierra

tidiliU.- , . „
luriiii '‘''^^^ ^ sector agrario .

5 ^Sete. el día 24, participan- 
J«P

*"”'Evaristo Na^ “'‘‘®‘‘^ 
Navarro con

ÜSI, SOLO POR LEER LA TRIBUNA!!
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Ante local y tesorero pro- 
jal, además de ser concejal 

Partido Popular en el 
iiotainiento de Tobarra, 
tóestó a LA TRIBUNA 
da Marcha Verde servirá 

concienciar a la sociedad 
los grandes problemas que 

erma fecal y laboral agraria, 
tdiíicando la actual ley de 
tíndamientos, incluyendo 

1 nw ® medidas como la jubila- 
® anticipada y una legisla- 

!úñe¡ ^^ue garantice la profesión 
gaffi junto con una finan- 
ibort ^on adecuada para compe- 
odujt Europa, mejora de las 
impo Jcturas agrarias y un apro- 
dere amiento total del dinero 
arres Jjnitario, y por último 
onsa W medidas eficaces en 

la sequía y defender 
agrarios españoles 

'^■exterior.

iitóíu?^"!'"** 
«larra p ^^ 
A.^™’"* Sánchez 

'«* Wo “ fatal 
<í > lis totalmente y 

*l*enrin " ^'"Plo es que 
“te H^a ' arranque de 

social cultivo 
ta ^ alendo 

licOicho má- agricultor, pero 
** " Wa j’ ?"■“ sectores 

«C* la agricultura, 
'“opésíln 'al'5'a lo ha 
’ 1’ 8onte ’ ^fl®''^'’ Pagar- 
*»nies?"'"l''^"otra-

"i "I'tetisc'i "’ además las 
'•‘l’8riX;.“‘án ahogan- 

la n ■

los agricultores, Enrique Sán
chez respondió “hasta ahora 
ninguna, prometió mucho, 
pero sus promesas no se han 
cumplido. Si los agricultores 
tobarreños se hunden, el pue
blo desaparece debido a que 
la agricultura es el sector prio
ritario, y los otros sectores

dependen de ella”.
Los seguros agrarios, es otro 

tema que los agricultores 
tobarreños no están en con
vergencia con los razonamien
tos de Agroseguros “los segu
ros agrarios son injustos total
mente, cobran una cantidad 
tremenda, teniendo nosotros

que anticipar el dinero, aco
giéndonos a unos intereses 
bancarios que no se pueden 
pagar para que luego vangan 
los peritos y valoren las pér
didas a su capricho”. “Hacen 
falta créditos más baratos y que 
se haga justicia con el agri
cultor”, argumentó Núñez. Tobarra, en ia “Marcha verde”.

M.C.D.2022



Jueves, 18 de Febrero de 1993

Julio Navarro leyó un comunicado 
relativo a la impresión que 
obtuvieron los concejales que 
asistieron al Congreso sobre su 
desarrollo y conclusiones

A cargo del presidente local, Julio Navarro y el portavoz Bernardo Cabañ^

Asamblea informativa en
los locales del PP

®)or
5 de

Ha 
■Caja

Los pormenores de la vida política local y las 
perspectivas de que el Partido Popular alcance 
el gobierno tras las próximas elecciones gene
rales fueron los dos puntos principales tratados 
la noche del martes en una asamblea informativa 
celebrada en la sede de esta formación política.

El acto estuvo presidido por el presidente local, 
Julio Navarro, y por el portavoz en el ayun
tamiento, Bernardo Cabañero, y contó con la 
asistencia de varios de los concejales del grupo 
popular en el consistorio, según indica una nota 
facilitada a LA TRIBUNA por esta formación

política. Se informó a los asistentes sobre í 
cohesión, firmeza sin fisuras, alternativa i^ 
y liderazgo de José María Aznar y sus coli b q
boradores para formar el gobierno tras laspm
mas elecciones generales. También se traía
cuestiones de ámbito nacional.

est

Luis SAINZ DE MEDRANO

La reunión, organizada por 
la junta local del partido, y a 
la que se convocó a afiliados 
y simpatizantes, tuvo como 
propósito el informar respecto 
al desarrollo del XI Congreso 
Nacional, celebrado en Madrid 
entre el 5 y el 7 de febrero, 
así como sobre asuntos rela
cionados con la política general 
y local. Al comienzo de la 
sesión, a la que asistieron 
numerosos afiliados y simpa
tizantes que llenaron la sede, 
según indica la nota, el pre
sidente local, Julio Navarro, 
leyó un comunicado relativo a 
la impresión que obtuvieron los 
concejales que asistieron a este 
congreso sobre su desarrollo y 
conclusio- nes.

En dicho comunicado se 
informó a los asistentes sobre 
“la cohesión, firmeza sin fisu
ras, alternativa real y liderazgo 
de José María Aznar y sus cola
boradores para formar gobier
no tras las próximas elecciones 
generales”, que los afiliados y 
simpatizantes corroboraron por 
unanimidad. Posteriormente, el 
portavoz municipal, Bernardo 
Cabañero, ofreció información 
sobre temas municipales. Con
cretamente se refirió a los pre
supuestos municipales para 
1993, al plan de inversiones, 
“lo que se había hecho, lo que 
no, y lo que no se podia hacer”, 
así como a las solicitudes de 
crédito del equipo de gobierno 
socialista, a como se “malgasta 
y dilapida” el dinero de los 
contribuyentes, al “gran endeu
damiento” que experimentará 
el ayuntamiento, según el PP, 
y al control que por parte del 
grupo de concejales del Partido 
Popular se está ejerciendo 
sobre el actual gobierno muni
cipal. Igualmente, indica la 
nota, se trataron cuestiones de 
ámbito nacional, como el pro
blema del paro, la agricultura, 
“que afecta muy directamente 
a numerosos agricultores de 
Villarrobledo ’, y a la “absoluta 
falta de ideas, iniciativas, solu
ciones, etc, de un gobierno 
socialista que ha perdido el 
rumbo y la brújula, tocado por 
luchas intestinas.

Bernardo Cabañero intervino en la Asamblea informativa del PP.

Luis Ros, 
pregonero del 
Carnaval

A las 6 de la tarde del 
sábado se iniciará el acto 
oficial de inauguración de 
las fiestas de Carnaval, con 
la lectura del pregón a cargo 
de José Luis Ros, consejero 
de industria y turismo de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha. El pre
gón será pronunciado desde 
un escenario levantado fren
te a la fachada principal del 
edificio del ayuntamiento, 
en la Plaza de Ramón y 
Cajal.

Los carnavales 1993 
comienzan oficiosamente en 
la tarde de hoy jueves, con 
la llegada de Juan y su com
parsa de juanes también a 
la Plaza de Ramón y Cajal, 
y se prolongarán hasta el 
próximo día 28 de febrero, 
domingo.

^ UGT, optimista ante el 

convenio municipal
El secretario comarcal de 

UGT, Alfredo Morcillo, se 
muestra optimista de cara al 
desarrollo del convenio 
colectivo de los trabajadores 
laborales del ayuntamiento. 
Según Morcillo, se está 
llegando a un principio de 
acuerdo a través del comité de 
empresa, por lo que existen 
buenas perspectivas de lograr 
una solución satisfactoria para 
ambas partes y sin que se 
planteen demasiados 
obstáculos. Alfredo Morcillo 
incidió en la necesidad de 
tener en cuenta la recesión 
económica a la hora de 
negociar, aunque el comité de 
empresa del Ayuntamiento 
tiene autonomía propia para 
plantear los términos de la 
negociación según sus 
colectivos. Convenio con el Ayuntamiento.

Preocupantes 
resultados en el 
control de 
alcoholemia
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Los controles de alcohol ^”; 

mia realizados por la polic
local, con la colaboración
la guardia civil en el mes

3

Bios(

medio transcurrido de 195 ^ ¡ 
ofrecen resultados considaa^j^
dos como preocupantes, ya qi 
el 10% de los conductor!
sometidos a control conduc 
con una tasa de alcohol en sai

enl 
sábi

gre superior a lo permitid 
según los datos de la memon „|^ 
elaborada por la policía loca u

En 1992 se registraron s
Villarrobledo 5 accidentes ¡»
excesivo consumo

de

lassi 
y otras 5 infracciones gra« jj^j
se produjeron estando el wi 
ductor bajo estos mismos efeductor bajo esios misHw» vv ^^^^ 
tos. Todos estos casos se pn ^,
dujeron en fines de sema 
Con el propósito de prevea 
y evitar posibles accidentes 
tráfico y sus consecuencias (e 
Siones, daños, sanciones, re 
radas de carnet, etc), el aj 
tamiento, a través del F 
tamento de la policía oc • 
con la colaboración delag 
dia civil, ha puesto 
desde comienzo.s de est «
el Plan Preventivo de cu. H 
de Alcoholemia, con el

s-

b tai 
8 de
hofei

tos.

intenta eviiar, _ «w
durante los fines ^^ a.
que los conductores uhliceJI ha 
vehículos con tasas l

en la sangre que ̂  Kg«
límite legalmente estable

de alcoho ^^^^^

cor

<°t,e plan de preve^J^ 

dado comieittocon-^j^ 
en la Avenida d n 
Católicos y en la calle ^^^^
fonso. En el pnu con
trolaron un tota ^¡^j(,g
ductores, de los A ^j^j
resultados 
representa un p de
7,35%. Fue de enkIo 
ellos y denune ado . ,

En el segundo de 
sobre 53 pruebas « 
dieron positivo (
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Alborea

nado programa en la
V Semana Cultural”
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b el pasado día 16 y 
el 23 de febrero se 

en la localidad de 
la “V Semana Cultu- 

inizadapor la Univer- 
Popular, Ayuntamiento 

^,,,ea, Asociación de 
de alumnos, Club de 
Ais San Isidro”, Asocia- 
Hujeres “Alborada” y 
50 público.
018 con las colaboracio- 
í la Diputación de Alba- 
Caja de Castilla-Mancha, 
cativa del Campo San 
f y Eloy Pérez “El Colo- 

■wriado programa de acti- 
L que se desarrollarán 
^ron el martes día 16 
iKuentros deportivos y la 
Bidón de “hornazos”.
testó previsto la celebra- 
[ie Jueves Lardero en la 
tde los Peñones.
1 nemes, día 19, a las 3 
■tarde en el Colegio públi- 
Bdrán lugar actividades de 
Kión a la lectura.Ed Club de jubilados, a 
n, charla coloquio bajo 
fcática “Preparación a la 
Món: la importancia del 
leu la tercera edad”, con 
tencia de José Luis Tala- 
■Biosca, geriatra.
Ilas siete de la tarde, en 
fea de Cultura, coloquio 
■fiesta de los toros”, con 
feecetón en vídeo de una 

faenas de Dámaso Gon- 
Nimes.

| sábado, a las cinco, en 
tersidad Popular, confe- 
fe “La iglesia de Alborea, 
feral de la Manchuela”, a 
fede Sinforeano González 

siete de la tarde,'teatro 
P M la Casa de Cultura, 

grupo Teatro de Malta, 
I^ndrá en escena la obra 
fewdel diamante”.

de carnaval”, a las 3,30, desfile 
y fiesta de carnaval, con la par
ticipación de la Charanga local, 
y sin límite de edad para dis
frazarse y participar. Tendrá la 
salida del Colegio público.

A las cinco de la tardé, baile 
en la Casa de Cultura. Entrega 
de trofeos de los Campeonatos 
de bolinche, petanta y dominó.

Todos los actos organizados 
serán presentados por el pre
gonero local, José Mondéjar 
Cuesta. Del 16 al 23 de febrero se desarrolla la V Semana Cultural de Alborea.
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homingo, día 21, campeo- 
f locales de bolinche, 
f y dominó, a las cuatro 

'^^ inmedia- L/ ^l^L) de jubilados, 

mejor cla- 
Casa P^®^ción del Gru- 

“Abuela Santa 
L ^® aiños de 
P k’ilaran “La Valso-

f '“oes, día o I

Colegio publi- 
Kl*^ a la lee

''"“""«de 1?/ ?‘'“'° 
P^a" 1 e'^senanza 
Ni PM? Participación 
federad ?’ "^'embro 

de APAS de

Knes^ hoy: 
h^feales” '■’^^ Agraria 
H Garrote •'?^^^^lene 
5 ^“"larcal ’J^^ c^®i ^^’'‘ 
gna, de Extensión 

i 23, “Martes

SOLO POR LEER
La Tribuna
de Albacete
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UNO DE ESTOS PREMIOS 
PUEDE SER SUYO

• 250.000 PTAS. EN EFECTIVO

- UN CICLOMOTOR HONDA “VISION”

- UN VIAJE A TENERIFE PARA DOS PERSONAS 

DE TRES DIAS DE DURACION EN REGIMEN 

DE ALOJAMIENTO Y DESAYUNO. H***** Y 

ASISTENCIA AL PARTIDO ENTRE EL 

TENERIFE-ALBACETE BALOMPIE.

- UNA CESTA DE -COMPRA VALORADA EN 

100.000 PTAS.

-UNA VIDEO CONSOLA Y 5 VIDEO JUEGOS, 

SUPER NINTENDO

- UN TELEVISOR, “SABA” 25”

- UN VIDEO “SABA” SISTEMA VHS /
- 3 BICICLETAS MOUNTAIN BIKE “BH” //
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Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 14 
horas del lunes día 22 de Febrero de 1993.
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, C/ Salamanca, 
17. 02001 Albacete. Enviando un cupón por sobre y figurando en el mismo 
“Sólo por leer La Tribuna”, o entregando los sobres personalmente en 
la misma dirección.
Cada agraciado tendrá derecho a un solo premio.
El sorteo se celebrará ante notario el día 22 de Febrero de 1993. 
La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del martes 
día 23 de Febrero.
No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados 
o que no cumplan las bases, y LA TRIBUNA se reserva el derecho de 
comprobar la identidad del concursante.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de “LA TRI
BUNA DE ALBACETE".

CON LA COLABORACION DE

RODATOUR

Electro

BICICLETAS MORENO

MOTOS

Cineteca’s
seYcai

M.C.D.2022



La anterior composición del 
Consejo Municipal de Fiestas ha 
sido totalmente remodelada de 
forma unilateral por el concejal del 
área, Pedro Rodríguez

C

18
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Su aprobación, llevada por vía de urgencia a Pleno, fue desestimada

Remodelación en el
Consejo de Fiestas
La asamblea general constituyente dei Consejo Municipal 
de Fiestas que está dirigida por el concejal de Fiestas 
y Cultura Pedro Rodríguez, procedió en la última de 
sus reuniones a una remodelación absoluta del organi
grama general del Consejo de festejos que pasa de once

a cinco componentes. La aprobación de la remodelación 
del Consejo fue llevada por la vía de urgencia al último 
Pleno Municipal, siendo desestimada por los grupos de 
la oposición, que acordaron estudiar los cambios en la 
próxima sesión.

Pedro Rodríguez.

Luis BONETE PIQUERAS

La anterior composición del 
Consejo Municipal de Fiestas 
(once miembros; cinco de la 
Agrupación de Comparsas, cin
co de la Junta Festera de Calles 
y el presidente), ha sido total
mente remodelada de forma 
unilateral por el Concejal de 
Fiestas Pedro Rodríguez, pese 
a que su proyecto de nuevo 
Consejo fue aprobado tras la 
última de las reuniones cele
bradas por la asamblea general 
constituyente del Consejo 
Municipal de Fiestas.

Rodríguez, que en anteriores 
reuniones había mostrado su 
deseo de reducir a lo mínimo 
imprescindible los miembros 
componentes de la ejecutiva 
del Consejo de Fiestas, ve, de 
esta manera, como un proyecto 
gestado tras las últimas y graves 
discrepancias ocurridas en el 
seno del Consejo, sale adelante 
con el propósito de que la eje
cutiva festera almanseña se 
dedique exclusivamente “a 
hacer fiestas” y dejarse de 
polémicas.

Según ha podido saber este 
diario de fuentes muy bien 
informadas dentro del ^ámbito 
festero almanseño, la nueva 
composición del Consejo (que 
queda presidida por Rodrí
guez, y que cuenta con dos 
miembros de las calles, dos 
miembros de la Agrupación y 
un miembro del grupo “El Rin
cón), no va ser la panacea que 
resuelva de forma definitiva los 
fuertes y graves enfrentamien
tos que internamente se viven 
dentro del ambiente de fiestas.

Representación en el Consejo

Para muestra un botón; a 
estas alturas de febrero, cuando 
la com.posición del Consejo 
debería de estar completamen
te diseñada, la Agrupación de 
Comparsas todavía ha dado a 
conocer el nombre de una de 
las personas que la represen
tará en el Consejo.

Por otro lado. Rodríguez lle
vó al último Pleno por la vía 
de urgencia, la aprobación del 
nuevo organigrama del Conse
jo, siendo rechazado de plano 
por todos los grupos de la opo-

La aprobación de la remodelación del Consejo, llevada al último Pleno Municipal, fue desestimada por la oposición.

1

sición que manifestaron, que 
si no se había contado con ellos 
a la hora de proceder a la 
remodelación porqué se les 
pedía ahora que dieran su visto 
bueno a un proyecto elaborado 
exclusivamente de forma uni
lateral por Rodríguez.

^ Ayudas para coordinar y 

organizar los actos

La ejecutiva nos 
inmiscuirá en la 
forma de hacer, 
fiestas

Fracaso de su gestión

Para ellos “un hombre que 
tiene completamente agotadas 
sus posibilidades al frente de 
las fiestas, y que tras el fracaso 
que supuso la rotación de la 
presidencia del Consejo a car
go de la Agrupación y la Junta 
de Calles, no tiene otra alter
nativa que volver al punto ini
cial de presidir él mismo, de 
nuevo, el Consejo”.

Del grupo festero “El Rincón”, aseguró Pedro Rodríguez, 
concejal de Fiestas y Cultura, que a parte de programar actos 
especiales para los ñiños durante las fiestas, también tienen 
la faceta de organizar los festejos comunes, aquéllos que no 
son responsabilidad directa de ninguna de las dos partes grandes 
de las fiestas.

“Creo -dijo Rodríguez-, que está perfectamente justificado 
el que un representante del “Rincón” tenga un sitio en la 
ejecutiva con el fin de ayudamos a coordinar y organizar los 
actos.

Una ejecutiva -aseguró- que no se inmiscuirá en absoluto 
en la forma en que hagan las fiestas las Calles o la Agrupación 
y que se dedicará, como digo, a gestionar”.

Según explicó Ped 
Rodríguez, a partir de a* 
ra, el Consejo está forra 
por el representante 
Ayuntamiento (él misn 
acompañado de dos tq 
sentantes de la Junta 
Calles y de la Agrupac 
de Comparsas y uno del i 
po festero “El Rincón".

Sobre las misiones 
desempeñar por la ni 
ejecutiva de fiestas, Re 
guez manifestó: “Nut 
principal misión es orj 
zar, contratar y tratar de 
var a cabo los actos fesii 
de todos, a la vez que o 
dinar los actos que reali 
las dos partes de la 6 
en Almansa (Calles y Ai 
pación)”.

Sobre la reducción de 
miembros de la ejecui 
Rodríguez manifestó 
dos miembros por 
partes eran suficientes 
llevar a cabo las 
encomendadas al o 
de Fiestas: “Dos miem 
por cada una de las 
-dijo- creo que son 
sarios. 1 ,

Entiendo que fa 
dros directivos en * 
sitios, por lo tanto 
co miembros al Conse 
lo que ya de P®^ 
cubrir los puestos 
en sus respectivos J 
me parece dei^ 

si l^cÍ^^tend^í 

«¿fe 

ejecutiva de [• ^^ 
cierto ^orsa^
falta gente 
los actos comunes 
de flores, P’‘^? Aroiis 
en los cuales si ^ 
porar de nlgn

X día « 

los mado por f^po 
me refiero al 8 
Rincón”-
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Almansa

almorisco rompe el
jeto de concejalas

LuisBON^

IL) Garijo, concejala 
Edel área de la Mujer, 

contrariada con la 
realizada en el últi- 
por la portavoz de 

Carmen Valmorisco 
a la creación en 

E de un centro asesor 
Eujer. Garijo acusó a 

de haber roto un 
insistente entre las con- 
tde la Corporación, a la 
L liacía referencia a la 
Lque se mantuvo con 
E-Consejera de la Mujer, 
Me se llegó al compro- 

líe que si se creaba una 
Mía específica del área 
Mencionaría un centro en 
Lia de estas caracterís-

Gómez Leal, calificó de pri
vilegiada la situación de 
Almansa en guarderías en com
paración con otros núcleos de 
similar población. El concejal 
elogió la labor de antiguas Cor
poraciones por el magnífico 
trabajo realizado en este tema 
y expuso que con la futura apli-

cación de la LOGSE, se llevará 
a cabo la definitiva y completa 
escolarización de los niños de 
tres años al tener que aban
donar los actuales colegios los 
alumnos de séptimo y octavo 
curso de E.G.B., ya que -según 
dijo- “quedarán vacantes 
numerosas aulas por centro”. María del Carmen Valmorisco, portavoz de Izquierda Unida.

CIRUJANO PLASTICO 
BERNARDO ORTEGA LOSA

Cirugía reparadora y estética. 
Consulta previa petición de hora 

Clínica del Rosario 
Teléfono: 22 1 8 50 

C/ Rosario, 102. Albacete

SE NECESITA 
INTERNA 

Matrimonio con hija necesita 
interna para servicio domés
tico. Informes y experiencia. 
Salario 10O.OOÓ ptas/mes y 
cotización en Seguridad 
Social.
Interesadas llamar en horas 
de oficina y preguntar por la 
Srta. Amparo.

Telf. 96/382 23 70

L moción, que fue recha- 
L fue razonada así por 
m Garijo; “Sinceramen- 

h presentación de esta 
sin contar para nada 

hl resto de las concejalas 
Isa Corporación ha sido, 
¿ni menos, que una falta 
íde respeto hacia esas con- 
k En parte -dijo Garijo- 

aento responsable de lo 
Nido debido a que he dado 
psiada información. Debe 
uícordar Vd. -dijo refierién- 
p'í Valmorisco- que tras 
Mión del alcalde con la 
¡wusejera de la Mujer, se 

en que si se creaba la 
Í^ejalía de la Mujer, se esta- 
Ifipaesto a subvencionar un 

de las características 
w solicita”. Garijo acusó 
almorisco de oportunista, 
Íje en ningún momento 

®® nos hemos reunido las
Vd. mostró interés 

1® por crear en centro ase- 
peto en cuanto yo le comu- 

resultado de la reunión 
t? 2 ^^ presenta la 

r ^^^° -aseguró 
í"^ ^engo más 
, 'Jad que creer que 

(imeren'apuntar un tan- 
fcn'^P^^ ‘^°‘''''^spr^ride en 

curioso es, 

sehan^? “^“^ ^®” otras; 
j, informado con dar- 
’aderi^ y radio, 

asociar’ llevado a 
^® vecinos 

ríe din . ^or^sultaran.

’Ho /ejyo«tmistas, y 
(ió„« "-chazamos la
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¡No te cmedes sin tu punto!
Acércate a tu Concesionario Ford y 
consigue tu punto rojo. Porque todos 
los coches en stock identificados con él 
llevan ofertas excepcionales. Están en 
todos los modelos de la gama de turis
mos y vehículos comerciales Ford. Pero 
date prisa, quedan cada vez menos. 
Ven rápido. ¡No te quedes sin tu punto!

Ultimas!4 Cfet^^cteg»

Gómez 
^’ó al p. Educación 

“P, estudio 
*^^^^’ón y ocu- J^^

S* de 1,1 ? una
'^'^^^ la n J^ ^’Je se
^®«r(lerfeT‘°? ^^ ^^^^ 
^'''®'‘ón ®Í ® dudad, 
^pord fue

Grupo Popular.
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EXPOSICION 
DEL 18 AL 21 DE 

FEBRERO

SUBASTAS
; VIERNES 19 

SABADO 20
! DOMINGO 21
A LAS 8,30 H. TARDE

HOTEL
LOS LLANOS

EXPOSICION Y VENTA EN:
MOTORALBA, S.A. ALBACETE MOTOR, S.L. AUTOMOVILES ALCE, S.A.
Vereda Sta. Cruz, s/n Ctra. Murcia, 1 C/ Poeta Mariano Tomás, 28

Teléfono; 21 12 62 Teléfono: 50 72 55 HELLIN (AB) Tfno: 3010 94

ALBACETE ALBACETE

ALBACETE 
ENfflJDAUBRE

M.C.D.2022
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► José Antonio Almendros se refirió 

de forma especial al instituto 
Cristóbal Lozano, anunciando una 
inversión en torno a los cien 
millones de pesetas HEllK

!;í'

El MEC parece decidido a satisfacer las demandas de alumnos y profesores “f

Obras de ampliación en 
el Cristóbal Lozano
El Ministerio de Educaión y Ciencia acometerá finalmente 
las obras de ampliación necesarias en el instituto Cristóbal 
Lozano, que llevan esperando hace ya varios años. En 
su visita a la ciudad José A. Almendros anunció también 
otra fuerte inversión en el antiguo instituto Lope de Vega, 
defícitario en sus actuales condiciones y la creación de 
un nuevo centro en Agramón.

Angel ROMERO GARCIA

La Delegación Provincial del 
MEC parece dispuesta a rea
lizar finalmente las obras de 
ampliación necesarias en el ins
tituto Cristóbal Lozano, que 
repetidamente han sido 
demandadas por el colectivo de 
alumnos y profesores. Los lec
tores conocen suficientemente 
el problema de masificación 
que padece el instituto helli- 
nero, al encontrarse actual
mente casi al doble de su capa
cidad normal. Como también 
nos hemos ocupado de resaltar 
en su momento la rocambo
lesca forma en que se decidió 
hace tiempo no construir las 
nuevas aulas necesarias para 
evitar la actual situaciones, que 
obligan a suprimir algunos ser
vicios en el centro, habilitando 
seminarios y otras dependen
cias para impartir la enseñanza, 
llegando incluso a que fuese 
necesario la ubicación de alum
nos en salas sin ventanas, 
anexas a la cafetería en deter
minados momentos, como pue
de ser el caso de la celebración 
de exámenes.

Más cercana en el tiempo 
está la última manifestación 
llevada a cabo por los alumnos, 
que mostraron su protesta por 
el problema suscitado en algu
nas clases cuando se despren
dieron algunas placas de los 
techos, situación ante la que 
el MEC hubo de proceder a 
una reparación de urgencia 
para solucionar el problema, 
aunque el fondo de la cuestión 
seguía inamovible ante las con
diciones generales en las que 
se encuentra un centro, que no 
ha recibido en los últimos años 
las obras de reforma necesarias 
para acoger a la cantidad de 
alumnos que en él reciben 
clases.

antiguo Lope de Vega e ins
tituto Cristóbal Lozano. 
Actualmente ubicado en el pri
mer edificio. Educación Per
manente de Adultos, no cuenta 
tampoco con las instalaciones 
adecuadas en la ciudad. Las 
clases no reúnen unas condi
ciones que puedan considerar
se de las más idóneas y tiene 
uno de sus principales proble
mas en las goteras que se pro
ducen a causa de las lluvias, 
llegando a obligar, si estas son 
intensas,a efectuar la consi
guiente “remodelación” de las 
aulas para tratar de evitarías.

El MEC ha solicitado al
Ayuntamiento 
del Lope de 
quedar bajo 
albergando al

que el edificio 
Vega pase a a 
su jurisdicción, 
Centro de Pro-

fesores de la ciudad, así como 
la Escuela de Idiomas, que se 
instalaría en dicho lugar de una 
forma circustancial, mientras se 
prevee la construcción de un 
cuarto instituto, que de 
momento es sólo un proyecto, 
a la espera en principio de que 
el Ayuntamiento provea el 
solar idóneo para su realiza
ción. Por otra parte el MEC 
quiere agrupar todas las peda
nías hellineras, a excepción de 
Isso, en un centro único, con 
profesores itinerantes para las

EI proyecto del MEC

El delegado provincial del 
MEC, José Antonio Almen
dros, se trasladaba a Hellín en 
visita de trabajo, para ofrecer 
información sobre los proyec
tos de su departamento, que 
afectarán de forma especial al

ció

mil 
101

ran 
din

sid
Se ampliará el instituto Cristóbal Lozano.

peí 
lid;

i

distintas especialidades de la 
LOGSE. De esta forma, Agra, 
Agramón, Cañada de Agra, 
Las Minas, Mingogil y Nava 
de Campaña contarían con un 
centro de una serie de unidades 
escolares y veintiún profesores, 
que tendría su sede en Agra
món, bajo el nombre de “Cen
tro Rural Agrupado Rio Mun
do”, con esto se quiere garan
tizar las nuevas enseñanzas que 
se preveen, además de la edu
cación infantil.

El Ayuntamiento ve con

^ Se espera que se empiecen 

a realizar las nuevas aulas
Esperemos que en esta ocasión se empiecen a realizar final

mente las nuevas aulas antes de que los muebles lleguen a 
volver a salir y finalmente el Cristóbal Lozano‘tenga las con
diciones necesarias para desarrollar sus clases normalmente, algo 
a lo que alumnos, profesores y padres de los primeros aspiran 
desde hace bastante tiempo, sin que hasta la fecha lo hayan 
conseguido.

Por otra parte la reforma en el Lope de Vega asegurará, 
mientras continúe en el mismo edificio, que el Centro de Edu
cación de Adultos pueda también contar con unas instalaciones 
idóneas. El nuevo uso de este edificio hará que el próximo 
curso el Conservatorio Municipal de Música se ubique en la 
Casa de la Cultura. También se preveen actuaciones en las 
clases infantiles pertenecientes al colegio del Rosario.

buenos ojos estas innovaciones, 
que supondrán entre otros 
aspectos el que la Escuela Ofi
cial de Idiomas cuente con ins
talaciones propias, abandonan
do el espacio que ahora ocupa 
en el instituto Melchor de 
Macanaz y proporcionando 
una inversión de treinta millo
nes de pesetas para el edificio 
del Lope de Vega, asegurando 
de esta forma su perfecta habi
tabilidad para los fines previs
tos. Con la innovación en las 
pedanías, los actuales profeso-

J.A. Almendros, delegado del MEC.

res de las mismas seguirán

Co 
(1 
pai 
en 
§01 
mil

hac

ellas, sin cubrir el cien poro 
de su horario laboral, empld ^ 
dose el tiempo restante en as | dg 
tir al nuevo centro agrupa • j
en Agramón.

El Cristóbal Lozano

José Antonio Almendros^
refirió de forma especial al 11
tituto Cristóbal Lozano, an 
ciando en el mismo una 2 
sión en torno a los cien ni 
nes de pesetas, que 
su reforma, encontran 
estos momentos en 
adjudicación, siendo
este año. .El responsable pro J | 
MEC consideraba incto 1 
la obra se daba por h ■ 
la anunciaba para q 
pensase que no se iba

en este sentido guarden en esic 
consiguientes rese 
de los anteno^J^ 
pocos hechos. P^ 
no tendría nad /le 
recordamos el 
el mobiliario para ^ 
aulas, no construidas^ 
neció en el Lnil»lí 
centro, dentro^ 
y después J“®¿doante 
discretamente rezasen 
informaciones 
momento en 
exponiendo el

nos

mil 
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Hellín

jcpresentación 
uatral de la obra
•Retén”

Romero

£1 Centro Sociocultural 
•Santa Clara” será escenario 
¿ una nueva representación 
j,fal prevista para el próximo 

ábado, a las ocho y media de 
la tarde, con la obra Retén 
interpretada por la Compañía

La obra se puede calificar 
^experimento o vía de inves- 
tisación teatral, que coloca al 
Sectador frente a una situa- 
nón límite de retórica,tópicos 
1 literatura, reflejando una 
polémica visión del servicio 

i ¡litar. Según sus autores “Re- 
jtén" no quiere ser una obra 

pesimista, dejando ver la rela- 
1 (ión que existe entre los dos 
[protagonistas, el soldado vete

rano "y el nuevo recluta. Está 
dirigida por Ernesto Caballero 

L el precio de las localidaes 
será de trescientas pesetas.

Suspendida la visita 
Je López Carrasco

F

La Universidad Popular presenta diversos proyectos.

Ante el Ministerio de Asuntos Sociales

La UP presenta 
varios proyectosAyer se comunicaba la sus

pensión de la visita a la loca
lidad hellinera del consejero de 
Agricultura de la Junta de 
Comunidades, Fernando López 
Carrasco, prevista inicialmente 
para hoy, donde se produciría, 
en su caso, la entrega del Polí
gono Ganadero al Ayunta
miento por parte de la Junta 
de Comunidades, tras haber 
sido recepcionado por esta des
de la empresa constructora 
hace unos días.

En la información donde se 
nos indicaba la anulación de
^^'^ ^^^° ”° ^^ especifica cuan- 
*lo se llevará a cabo el mismo.

Por otra parte el Ayunta
miento de Hellín tiene previsto 
^<;2r el pliego de condiciones 
para poderse presentar al con- 
^rao para la adjudicación de 
parcelas en las instalaciones 
ganaderas el próximo mes de 
marzo.

A.ROMERO

Cuatro han sido los proyec
tos que la Universidad Popular 
de Hellín adjunta en el paquete 
ofertado por la Federación 
Española de Universidades 
Populares, incluyendose los 
mismos dentro del programa 
de asuntos sociales.

Reciben esta denominación 
aquellos proyectos de cooppe- 
ración y voluntariado, subven
cionados por el Ministerio de 
Asuntos Sociales, con cargo a 
la asignación tributaria del 
Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas (IRPF) y a 
cuya convocatoria la FEUP 
concurre con las iniciativas pre
sentadas por las distintas uni
versidades populares, para 
desarrollar de acuerdo a las 

m nn

Casas Ibáñez

WOOO pesetas para 
^yuda del Tercer Mundo

ncial< 
ISO "3 
hecha 
e nal 
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:il su 
alumi 
tirio, 
despi 
incidí 
¡vencí 
traño 
enl 
fililí 
peni 
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respiraba 
^¡4 Í"^’^" de entu- 
'olunta .^’^^^^^s un grupo de 
*f'a Manos Unidas
-'Obre^ *°5 cientos 
el «¿El "^^*vos con los que 

Casas Ibáñez 
^S^'^^o en la XXXIV 

Hambre y 
’^O Dnra ^^"^ ® Tercer Mun- 

litera? ^ ^°^° día, el pue- 
«•«ando ”^® ^^ ''Ql^d sobre 
'’^ Manoí^n ^?P° de amigos 
''‘'^elo en i ^P'das había ins- 

^ plaza de la iglesia,

trayendo los sobres que días 
antes habían distribuido por las 
casas los jóvenes de la cate
quesis. Fueron 365.Ü00 pesetas 
las recaudadas ese día, que se 
sumaron a los ingresos ya obte
nidos con motivo de una cena 
simbólica que tuvo lugar el día 
anterior, y una lotería realizada 
durante las fiestas de Navidad. 
La cantidad total con la que 
Casas Ibáñez contribuye este 
año, para la financiación de 
proyectos de desarrollo en el 
Tercer Mundo a través de 
Manos Unidas asciende a 
900.000 pesetas. 

prioridades que por colectivos 
y necesidas marca anualmente 
el Ministerio.

Programas de la UP

Los programas que presenta 
la Universidad Popular de 
Hellín afectan a los campos de 
animación del tiempo libre 
infantil, formación profesional 
para el empleo de jóvenes 
socialmente desfavorecidos, 
alfabetización y educación de 
mujeres adultas y finalmente 
formación profesional para el 
empleo de la mujer. A pesar 
de que no se ha facilitado nin
guna información adicional 
sobre los mismos, se indica que 
los programas recogen gran 
variedad de actividades, 
ampliamente fundamentadas.

Manos Unidas recaudó una gran cantidad para el Tercer Mundo.

Igualmente se indica como esta 
elección es debida “a la con
veniencia de mantener una 
conexión, compatibilidad y tra
bajo en equipo, para la con
tinuidad de los proyectos ya en 
funcionamiento entre las dife
rentes concejalías, teniendo en 
cuenta que este objetivo plan
teado será beneficioso para 
ofertar al ciudadano de Hellín 
un mayor abanico de posibi
lidades, encaminadas a la rea
lización de sus inquietudes”.

La inicidencia en las ofertas 
de programas para la mujer 
contrasta con la supresión del 
Centro Asesor de la Mujer, que 
ha desaparecido recientemente 
de la ciudad, al finalizarse el 
convenio existente con la Junta 
de Comunidades para llevar 
adelante este servicio.
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Dos muertos en 
accidente de tráfico 
en Elche de la 
Sierra

El día 16 de febrero se pro
dujo un accidente de tráfico 
a las 19,30 horas en el cual 
resultaron muertos E.T.R. de 
28 años de edad, y P.G.O. de 
26 años en el kilómetro 227,400 
de la C-415, término municipal 
de Elche de la Sierra. El acci
dente se produjo en un turismo 
R-5 conducido por el fallecido 
E.T.R. Otro de los ocupantes 
responde a las iniciales de 
M.J.S.D. que resultó hendojle 
gravedad. Las causas de dicho 
accidente fueron al salirse de 
la vía el turismo.

Según informó el parte de 
incidencias del Gobierno Civil, 
en Villarrobledo pusieron una 
denuncia a J.M.V., vecinos de 
la localidad por haber encon
trado que contenía tres gramos 
de hachís en los bolsillos de 
su cazadora, para consumo par
ticular. Así mismo en Valde
ganga se puso también una 
denuncia al vecino de Madri
gueras JL.V.G. por tenencia de 
17 dosis de cocaína, que por
taba en el bolsillo del pantalón.

Hoy se presentará el 
Videotex en 
Fuentealbilla

Dentro del trabajo de pro
moción y desarrollo que el 
Centro de Desarrollo Rural de 
la Manchuela, está llevando a 
cabo en su comarca se ha orga
nizado un acto para la presen
tación del Videotex en el salón 
de actos del Ayuntamiento de 
Fuentealbilla, a celebrar hoy 
día 18 a las 18 horas.

Dicho acto estará presidido 
por Siro Torres, consejero de 
Administraciones Públicas de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Macha, y por Pilar 
Nohales, presidenta del Centro 
de Desarrollo Rural de la Man
chuela y consistirá en la demos
tración práctica del sistema 
videotex y su aplicación a las 
organizaciones y empresas de 
la Manchuela.

Instalación de terminales

A partir del día 18 de febre
ro se procederá a la instalación 
de 80 terminales de videotex 
en la comarca de la Manchuela 
para uso de ayuntamientos, 
empresas industriales de hos
telería, cooperativas, etc.

El Centro de Desarrollo 
Rural, como organismo que 
gestiona el Programa LEA
DER de la Comunidad Eco
nómica Europea (CEE), para 
la Manchuela, organiza y finan
cia esta instalación masiva de 
terminales de videotex, cons
ciente de que el futuro desarro
llo pasa por la modernización 
de los sistemas de gestión e 
información de las empresas y 
administraciones,! para lo cual 
cuenta con la colaboración de 
INFORURAL, empresa líder 
en el suministro de nuevas tec
nologías para sistemas de 
comunicación.

M.C.D.2022
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EI Consejo de Gobierno lo suscribió el martes con la Ca ja de Castilla-La Mancha

Convenio para agilizar las 
subvenciones del FEOGA

El Plan de 
Reforestación 
permite reduciría 
producción agrbi 
en las tierras mem 
productivas

TOLEDO. (Efe).- El Con
sejo de Gobierno aprobó la fir
ma de un convenio con la Caja 
de Castilla-La Mancha para 
facilitar la tramitación, registro 
y pago de las '’yudas compen
satorias del Fondo Europeo de 
Orientación y Garantía Agrí
cola (FEOGA-Garantía) tras la 
reforma de la PAC.

Según explicó el consejero 
portavoz, Alejandro Alonso, 
que dio cuenta de los acuerdos 
del Consejo de Gobierno cele
brado el pasado martes, este 
convenio permitirá hacer fren
te más eficazmente a los trá
mites administrativos que los 
agricultores deberán realizar 
para obtener las subvenciones 
de acuerdo con la reforma de 
la PAC, que en Castilla-La 
Mancha afecta a productores 
de girasol y cereales.

“El Consejo Gobierno facul
tó al consejero de Agricultura 
para firmar el convenio con la 
Caja de Castilla-La Mancha y 
otro posterior con el Ministerio 
de Agricultura para agilizar la 
tramitación de ayudas que lle
garán a 120.000 explotaciones 
de la región y que represen
tarán un montante económico 
de alrededor de 35.000 millo
nes de pesetas”, agregó Alonso.

Según el consejero portavoz, 
el Ejecutivo pretende que los 
agricultores tengan resuelto los 
trámites administrativos con 
rapidez y de forma gratuita tan
to en los servicios de la Junta 
como en los prestados por la 
Caja de Castilla-La Mancha.

En este sentido, Alonso negó 
que se discriminara con este 
convenio a otras entidades

El consejero portavoz, Alejandro Alonso, negó que se discriminara con este convenio a otras entidades financieras.

financieras y agregó que “oja
lá” se reciban ofertas de cola
boración.

Por otra parte, el Ejecutivo 
Regional ha interpuesto un 
Recurso Contencioso-Adminis- 
trativo contra una resolución 
del Ministerio de Trabajo, en 
la que la Dirección Provincial 
de este departamento concedía 
un complemento retributivo de 
penosidad al personal laboral 
de la guardería “Virgen de los 
Llanos”, en Albacete.

Asimismo, el Consejo de 
Gobierno ha cedido el uso al

Ayto. de Toledo de un local expropiación- forzosa de las 
destinado a la instalación de obras de 40 kilómetros de vía
la Asociación Juvenil Gitana y 
otro a la Dirección Provincial tramo Porzuna-El Bullaque, y 
del Ministerio de Educación en la C-415, en el tramo de
para la ubicación de una 
Escuela de Formación de 
Adultos.

Ambos locales se encuentran 
en el Polígono “Santa María 
de Benquerencia” de Toledo 
y en los dos la cesión se hace 
por diez años prorrogables.

Además, se declaró de 
urgente ocupación los bienes 
y derechos afectados por la 

de la carretera C-403, en el.

Valdepeñas-Villanueva de los 
Infantes, todas en Ciudad Real.

Por último, el Consejo de 
Gobierno aprobó un decreto 
para modificar las comisiones 
provinciales de Urbanismo y 
otro ^ para poner en funciona
miento la Delegación de la 
Junta de, Comunidades en 
Talavera de la Reina y crear 
el puesto de director.

ADENA: ‘La Autovía de Valencia

TOLEDO. (Efe) 
Gobierno regional 
que la aprobación del Pian 
Reforestación permitirá re 
cir sensiblemente la produce 
agrícola de las tierras mei 
productivas y, al mismo ti 
po, disminuir la superé 
deforestada en la Comun¡( 
Autónoma, cifrada en, ap« 
inadamente, un ochental 
ciento.

En declaraciones a Efe. 
consejero de Agricultura, F 
nando López Carrasco, expl 
que el citado plan, que se p 
sentará ante las Cortes an 
nómicas la próxima primav 
y que persigue duplicar 
superficie arbolada en un ph 
superior a los cuarenta aá 
supondrá una reducción de 
producciones agrícolas 
acuerdo con la reforma de 
Política Agraria Com 
(PAC).

“Muchas de estas tierras 
cereales, poco productivas 
que al agricultor le genei 
escasas rentas por los eos 
de las semillas, fertizantes 
maquinaria, al destinarías 
montes aumentarán sus reii 
y darán menos productos ex 
dentarios”, dijo el conseje 
quién cifró entre un veintí 
un veinticinco por ciento 
merma de las tierras de seca 
en la región.

Un publirreportaje 
sobre el turismo ei 
la región obtiene 
una mención de 
honor en FITUW-

daña el área natural de La Mancha’
MADRID. (Efe).- La asocia

ción ecologista ADENA ha 
denunciado que la Autovía de 
Valencia, en su tramo central 
Honrubia-Caudete de las 
Fuentes, podría dañar dos de 
las áreas naturales de mayor 
valor natural de la comarca de 
La Mancha.

Según informó ayer ADE
NA, las áreas que se verían 
afectadas son las Hoces de 
Alarcón, en el Río Júcar, al 
sur de la provincia de Cuenca, 
y Las Hoces del Río Gabriel, 
en el límite de las provincias 
de Cuenca y Valencia.

Por esta razón, el comité 
científico de ADENA solicitó 
el pasado día 15 una entrevista 
al ministro de Obras Públicas 
y Transportes, José Borrel, 
para presentarle un informe 
sobre el valor natural de las 
Hoces de Alarcón, donde se 
proponen soluciones para evi
tar el paso de la autovía.

La nota señala que los caño
nes fluviales mencionados 
constituyen las dos únicas 
representaciones de este tipo 
de ecosistemas en La Mancha, 
y que “podrían verse seriamen-
te afectadas por el 
la nueva autovía”.

Ambas hoces, 
comunicado, “se

trazado de

agrega el 
encuentran

relativamente próximas y se 
caracterizan por su elevado 
valor paisajístico, con paredo
nes calizos que llegan a los cien 
metros de desnivel, producien
do un fuerte constraste visual 
en medio de la llanura man
chega”.

Desde el punto de vista de 
la flora, las hoces se encuentran 
“muy bien conservadas” y cons
tituyen refugio para especies 
levantinas que confluyen con 
otras propias de la meseta, de 
forma que dan lugar a enclaves 
de “gran diversidad” vegetal. Las hoces del Júcar son una de las áreas que se verían dañadas.

g

TOLEDO. (Efe)- ' 
publirreportaje sobre losair 
tivos turísticos de la re® 
presentado por la Junta 
Comunidades de Castilla- 
Mancha, obtuvo una nien 
de honor en el Festiva C 
matogrático de P»»^ 
Turística celebrado en h 
93, informó ayer la ' 
Portavoz en una no

este fesli El jurado de este 
estuvo presidio, Cf®¿ 
dente del Comité j 
Madrid Capita Mu da 
Turismo, Luis Arran J'

■ -An del iU* En opinion del J ||j.||j 
publireportaje de ,
de duración, merec u

novedosa de c j^gg 
cha, en la que se^je 
atractivos mas c ,
''^^“"oaSes'rasieiw»* 
mia y paisajes v
chegos.
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►La entrada en Bolsa de 

Argentaría, inminente

La integración en la CE impide recurrir a las viejas soluciones

Decálogo para la crisis
El catedrático de Estructura

mes
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Económica, Ramón Tamames 
yel vicedecano de la Facultad 
de Económicas, Oscar de 
Juan, fueron los ponentes de 
una conferencia sobre “Espa
do Internacional. Empresa 
Competitiva”, que fue seguida 
por un numeroso público en 
la Confederación Empresarial 
de Albacete.

El profesor Tamames expu
so su particular decálogo eco
nómico y social en contra de 
la crisis, para la que en su opi
nión, no se pueden buscar las 
mismas soluciones que antaño 
debido a la integración de 
España en el espacio europeo.

Por otra parte Oscar de 
Joan se mostró escéptico 
sobre la posibilidad de que 
España logre integrarse en la 
primera velocidad europea 
para la unión económica y 
monetaria propuesta para 
1^7, tras los acuerdos de la 
<^mbre europea de Maas- 
tricht.
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Tamames: “El peciueño y mediano empresario parece abocado a una especie de muerte por decreto’’

si 
^

 /

Escepticismo sobre el reto de 
la primera velocidad europea

Miguel Angel CATALAN

La conferencia sobre “Espa
cio Internacional. Empresa 
Competitiva” en la que par
ticiparon en Albacete como 
ponentes el vicedecano de la 
Facultad de Económicas, Oscar 
de Juan Asenjo y el economista 
Ramón Tamames, incidió de 
forma expecial en el contexto 
económico internacional y en 
los compromisos comunitarios 
de España a raíz de los acuer
dos de Maastricht.

En este sentido el vicede
cano de la Facultad de Eco
nómicas afirmó que España 
“no parte de una buena situa
ción para cumplir con los indi
cadores establecidos en el Plan 
de Convergencia en compara
ción con el resto de los socios 
comunitarios”.

En su opinión, los problemas 
más graves radican en la caída 
de la inversión en España así 
como en la disminución de la 
competitividad por parte de las 
empresas.

A estos dos factores habría 
que añadirle el alto nivel de 
desempleo, donde según los 
últimos datos de la Encuesta 
de Población Activa se han 
superado los tres millones de 
parados y que para Oscar de 
Juan no existen todavía pre
visiones de mejora a corto 
plazo.

Una de sus mayores preo
cupaciones para el relanza
miento de la economía a su 
juicio son las rigideces que 
existen en los patrones de pro
ducción y en el mercado labo
ral español.

Incumplimiento de Maastrict

Aunque las últimas devalua
ciones de la peseta han aumen
tado la competitividad de algu
nas empresas, no cree que éste 
sea un factor suficiente para 
converger en “la primera velo
cidad europea”, además de 
estar firmemente convencido 
de que España no podrá cum
plir todos los requisitos exigi
dos para integrarse plenamente 
en la Unión Económica y 
Monetaria en el plazo de 1997.

El ponente apostó por la 
unión de esfuerzos entre Admi
nistración y empresarios para 
salvar la crisis y advirtió sobre 
el peligro que supone caer en 
la moda del “euroescepticis- 
mo .

Por último el videcano restó 
credibilidad a las manifestacio
nes de los dirigentes políticos 
que auguran signos de recu
peración económica para el 
segundo semestre del año y 
considera que a 'a economía 
nacional en estos momentos le 
afectan más las decisiones del 
Bundesbank que las decisiones 
de los respectivos dirigentes de 
la Europa comunitaria.

La segunda parte de la con
ferencia corrió a cargo del pro
fesor Tamames, quien centró 

su intervención en el entorno 
de la situación económica.

De esta forma Tamames 
afirmó que la actual coyuntura 
es un momento de recesión y 
que los ciclos económicos no 
se pueden erradicar por decre
to, recordando las fallidas tesis 
de Keynes sobre la indefinida 
prosperidad económica expues
ta en los años sesenta.

Según el catedrático de 
Estructura Económica todas 
las tesis desarrollistas “se las 
ha llevado la historia” y citó 
como ejemplo el crecimiento 
después de un sola generación 
de la economía asiática, con
tradiciendo las predicciones de 
todos los economistas.

Las culturas empresariales

El catedrático de Estructura 
Económica explicó durante su 
intervención los tres tipos de 
cultura empresarial para com
pararlos con el modelo euro
peo.

En este sentido definió el 
modelo empresarial norteame
ricano como “una máquina de 
ganar dinero” que no tiene 
reparos en llegar a la suspen
sión de pagos o la quiebra 
cuando deja de funcionar por 
muy importantes que sean las 
empresas, citando los recientes 
ejemplos de firmas multinacio
nales como General Motors, 
Ford o IBM.

Por otra parte aludió al sin
gular mercado laboral de esta 
cultura, donde el despido de 
trabajadores es una especie de 
dogma, ilustrándolo con la fra
se: “Está usted despedido, que 
tenga un buen día”.

En conclusión la cultura 
empresarial norteamericana es 
para el profesor Tamames, un 
sistema darwinista, donde 
superviven los mejores 
un entorno tipicamente 
tarista.

La segunda cultura 
japonesa sobre la que 

y con 
mone

es la 
mani-

festó existen toda clase de 
leyendas.

^ El riesgo de las 
predicciones económicas

M.A.C.

Tamames criticó durante su 
exposición la interpretación 
que se está realizando de algu
nos indicadores económicos 
como el IPC sin tener en con
sideración otros factores 
macroeconómicos.

De esta forma dijo que la 
consideración por parte de 
algunos analistas como un sig
no positivo la rebaja del IPC, 
es traducida por economistas 
más perspicaces como el reflejo

La conferencia en la Confederación Empresarial de Albacete fue seguida por un numeroso público.

“Es una comunidad o 
empresa -dijo- que garantiza 
el empleo de por vida, la pro
moción porfesional, la vivienda 
y el poco ocio disponible”.

Asimismo comentó que el 
tejido empresarial nipón lo 
simbolizan nueve grandes 
empresas que representan el 
50% del poderío económico 
nacional y en el que existe una 
fuerte implicación con el Esta
do.

Modelo europeo

“Nosotros -añadió Tama- 
mes- tenemos un sistema muy 
diferente a los dos anteriores 
y también queremos un modelo 
distinto, donde ni hay empleo 
de por vida ni tampoco el des
pido libre”.

“En él -añadió- tampoco se 
dan las condiciones de un 
desarrollo tecnológico brutal, 
aunque sin caer en la igno
rancia supina y además existe 

de una débil situación eco
nómica.

En este sentido abogó para 
la interpretación de la situación 
económica, la integración de 
otros indicadores como la deu
da externa, el crecimiento del 
PIB, los niveles de comercio 
exterior, etc, que permitan una 
visión más globalizada de la 
economía y un diágnostico más 
imparcial.

“En cualquier caso -asegu
ró- las grandes magnitudes no 
revelan todá la realidad”. 

1

X

un fuerte intervencionismo por 
parte del Estado que en los 
países meridionales de este 
tipo de cultura empresarial es 
“prebendario y clientelar para 
los votantes”.

Distorsión del sector público

Para Tamames todavía per
siste el peso del sector público 
que ocasiona malos funciona
mientos en el mercado y con 
no pocas incorporaciones de 
políticas monetaristas que “nos 
han hecho perder la visión de 
futuro”.

En opinión del ilustre eco
nomista tan importante como 
la cultura de empresa es su 
entorno y subrayó de esta for
ma la influencia del sector 
público, que a su juicio intro
duce grandes dificultades en las 
empresas para competir con los 
modelos económicos de las 
otras dos culturas empresaria
les.

Ramón Tamames.

Una crisis 
singular para la 
economía 
española

A juicio de Tamames el í 
tejido empresarial español | 
se encuentra desnudo en un 1 
mundo de competencia bru
tal y carece de protección | 
frente a sus socios comu
nitarios como ante los países 
de la EFTA. j

Por otra parte subrayo la j 
singularidad de esta crisis! 
económica respecto a otras E 
anteriores y que no se puede 1 
salvar acudiendo a las solu
ciones de antaño como fue ( 
ron los Pactos delaMocba 
ni a la típica subida^ de y 
aranceles de los años • I

Los hechos diferenciales 
de esta situación los con
cretó Tamames en la mu ■ 
tiplicación por diez e 
Deuda Pública, que 
sibilita la eficacia de un P 
de reactivación econ^_ . 
mediante una mayor 
ciación del déficit y unaT 
Sión fiscal fundament men^ 
te sobre las nóminas J 
pasado del 24% jo 
PIB al 38%, aum ntaud 
catorce puntos en o 
mos 17 años. ^j¿„

La presión fiscal ta 
tuvo su referencia P.^^^ 

sobre el q^^ comercio, ?owe 
Tamames afirmo q« P^ 
estar abocado a , ^^gto;
cié de muerte p jgi 
como ‘^^^^^^^Actividaílcs 
Impuesto sobr A 
Económicas y^^y^^anós. 
Arrendamientos
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^;Ma del catedrático de Estructura Económica sobre “Espado Internacional, Empresa Competitiva

¡decálogo económico de
amon Tamames para la crisis

y^Angel CATALAN 

Liedrático de Estructura 
Lica de la Universidad 
Loma de Madrid, Ramón 
Ces y el vicedecano de 
Cuitad de Económicas, 
Le Juan Asenjo realiza- 
Lasado jueves una balan- 
L la situación económica 
Li durante la conferencia 
|mvo lugar en la Confe- 
Lón Empresarial de Alba- 
hijo el epígrafe “Espacio 
Lcíonal. Empresa Com-

Mogo de Tamames

L solventar la crisis el 
Intico de Estructura Eco- ' 
sa propuso el siguiente

^ lidia contra la burocracia.- 
; sTamames la lucha contra 

£!ceso de burocracia sería 
‘ lile los primeros puntos de

añol 
nun 
bru- 
;ción 
imu- 
aíses

este sentido afirmó que 
■esta burocracia no pocle- 
ii a ninguna parte. Tene- 
s medio millón de funcio- 
ís más que hace diez años 
imcreciento del 30% fren- 
tira aumento de la pobla- 
sdeun 2,5%”.
2 proporción de empleo 
orático en opinión de 
Eiraes, dificulta y entorpece 
roxso de adopción de deci- 
*í^ y encarece por su tar- 
® los costes económicos de 
Kinas.

El catedrático de Estructura Económica, Ramón Tamames, subraya la necesidad de eliminar el exceso de burocracia. JESUS MORENO

1

mó la 
:risis 
3tras 
jede 
iolu- 
fue- 

icloa 
; los

70. 
iales 
con- 
mui- 
e la 
npo- 
pian

feor presión fiscal.- 
wiento de la gran presión 

el tipo impositivo gra-
^entalmente las nómi-

We de las familias tanto 
® el ahorro como para el 
Sino.

esta forma subraya la 
de una reforma fiscal, 

®o un esfuerzo para per- 
^d fraude.

► Reforma del marco laboral.- 
Sobre esta medida Tamames 
quiso dejar claro su negativa 
al despido libre dentro de la 
necesaria flexibilización del 
mercado laboral y subrayó la 
diferencia entre los 20 días de 
indemnización por año traba
jado en el despido colectivo, 
frente a los 45 por año tra
bajado en el caso de despido

pueden estar ajenas las empre
sas y afirma que “estamos en 
una cultura del bonsai”, donde 
nos preocupamos más del árbol 
que del bosque.
Asimismo respaldó las críticas 
de los colectivos ecologistas al 
Plan Hidrológico Nacional, al 
considerar dicha medida como 
un plan para las empresas 
constructoras.

individual. 
Asimismo refirió que en los

mica 
nan-; 
P^' i 
nen- i 
e ha'

¡f’or Gasto Público.- 

S®« es crítico con el “in- 
hlismo” del Gasto 

^^^^ ^^0 
Otaria'" ’'' P^'^^^^" P"^'

procesos de regulación de 
empleo el coste medio de los 
últimos años ha sido de unos 
cuatro millones de pesetas a 
los que hay que agregar los 
costes por el subsidio de 
desempleo y su posible engan
che en algunos casos a las jubi
laciones anticipadas.

► Procesos de Integración.-
El escenario internacional 
desencadena problemas cuya 
solución tienen ya un compo-

nente europeo como es el tema 
del crecimiento económico.
Tamames niega la credibilidad 
de los acuerdos de la cumbre 
europea de Maastricht al defí- 
nirlos como “cabalísticos”.
En este sentido alude a la ini
ciativa del presidente de la 
Comisión Europea, Jacques 
Delors, que propugna unas 
políticas de grandes inversiones 
en infraestructuras, en forma
ción profesional, medio 
ambiente, vivienda, etc, que 
relance la economía comuni
taria.

► Solidaridad.-
Respaldo a la transición demo
crática en los países del Este 
y una mayor solidaridad con 
las naciones del Tercer Mundo. 
Apoyo a los procesos de paz 
y mayor autoridad de las 
Naciones Unidas en la reso
lución de los conflictos inter
nacionales.
Por otra parte propone la bús
queda de soluciones a los pro
blemas sociales como unas 
pensiones y jubilaciones dignas 
sin que esto suponga consagrar 
lo que calificó de “un gran asilo 
nacional”.

3ndo 
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¡ano 
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e d??^k^° propone como 

P’‘esupuestos 
P^^^ elaborar 

; 9tulibradas y suficien- 

^^ acuerdo o 
propuesta 

Unica 
de la Xunta, 

P^’^e> los cálcu- 
de la Gene- 

'j<leias del
^ en p ’^'’^^^^raciones 

extra con un
¡’^fasnn i^d-000 millones 
^^dminiV^ ^aperposición 
• centra-''uomicas”.

► Incentivar el empleo.-
Propugna la incentivación de 
las políticas activas para la bús
queda de empleo y se muestra 
crítico con programas como el 
PER en Extremadura o en 
Andalucía que paradojicamen- 
te en su opinión van en contra 
del progreso de estas regiones, 
o la escasa eficacia de la labor 
del Inem para desarrollar esta 
faceta.

► Medioambiente.-
Tamames subraya la fuerte 
degradación medioambiental 
que sufre España a la que no

^Alianza franco-germana 
^ contra el europesimismo

M.A.C.

A juicio de Tamames la salida de la corriente europesimista 
que está invadiendo a los socios comunitarios no puede venir 
nada más que desde una iniciativa europea, sin esperar el relan
zamiento de otras economías internacionales y más concreta
mente de una alianza franco-alemana. Esta alianza en opinión 
del catedrático de Economía debería objetivarse en la aceleración 
de la Unión Monetaria, ya que sería la única forma de evitar 
las turbulencias monetarias que es están produciendo entre las 
distintas monedas inscritas en el Sistema Monetario Europeo.

“Estamos buscando -dijo- en los cumplimientos de las exi
gencias pactadas en la cumbre de Maastricht una especie de 
santidad, que seguramente no alcanzaremos, porque es imposible 
predecir dentro de tres años la situación de la economía nacional 
respecto a los índices de inflación, gasto público, PIB, etc”.

► Factor humano.-
Preparación permanente y reci
claje profesional para convertir 
el trabajo en una vocación y 
en un orgullo de la labor bien 
hecha como una dimensión 
más de la autorealización del 
individuo y “no considerar 
como existe todavía en este 
país que el trabajo es un castigo 
bíblico”.
En este sentido afirmó que es 
el espíritu de trabajo y la orga
nización la clace para superar 
la crisis.

► Creación de empresas.-
Por último el catedrático de 
Estructura Económica recalca 
la urgencia de un cambio en 
la política económica y fiscal 
que incentive la creación de 
empresas y elimine las trabas 
burocráticas e impositivas que 
dificultan la regeneración del 
tejido industrial.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (233’45) actual (232’50)

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Aranzadi desvincula a España del

Banesto

B. Alicante

B. Andalucía

B. Atlántico

B. Bilbao-Vizcaya

B. Central-Hispano 

Barclays Bank

B. Valencia

B. Castilla

B. Cto. Balear

B. Exterior

B. Galicia

B. Herrero

B. Pastor

B. Popular

B. Santander

B. Vasconia

B. Vitoria

B. Zaragozano 

Bankinter

B. Fomento

Aguas Barcelona 

Hidrocantábrico 

Catalana de gas 

Emp. Nae. Eléctñc. 

Eléc. Ribagorzana

. Eléct. Reun. Zaragoza 

F.E.C.S.A.

Gas y Eléctric.

Hid. Cataluña

Hid. Española 

Iberduero

Saltos del Nansa 

Sevillana Eléc.

Unión Eléc. Fenosa

Eléct. Viesgo

El Aguila

Azucarera

Campofrío

Ebro Agrícolas

Koipe

Tabacalera

Unión Ind. Agrogan. 

Ind. Nav. Eny. Celulos. 

Finanzauto

Agromán

Asland

Bami

Cristalera Esp.

Cubiertas

Dragados y Const.

Filo, S.A.

2.340'00 2.350'00
4.900'00 4.900’00

10.750'00 1 0.800’00
2.640’00 2.640’00
2.750’00 2.770’00
3.170’00 3.155’00

669’00 700'00
1.100'00 1.080'00

36.810'00 36.800’00
2.770’00 2.770’00
3.695’00 3.680’00
7.100’00 7.100’00
3.220’00 3.220’00
4.105'00 4.090’00

13.000’00 13.000’00
4.655’00 4.700’00
3.990’00 3.990’00
2.800’00 2.790’00
1.615’00 1.580’00
6.600’00 6.640’00
1.910’00 1.910'00
3.070'00 3.100’00
2.120’00 2.125’00
6.100’00 6.060’00
4.085’00 • 4.085’00
1.265’00 1.250’00
1.460’00 1.450’00

727’00 . 730’00
3.950’00 3.925’00

765’00 767’00
5.190’00 5.150’00

436’00 438’00
465’00 461’00

1.310’00 1.325’00
840’00 850’00

2.525’00 2.525’00
5.500’00 5.300’00
1.315’00 1.300’00
4.350’00 4.350’00
4.100’00 4.060’00
1.125’00 1.140’00
1.080’00 1.095’00

750’00 740’00
590’00 590’00

1.160’00 1.155’00
203’00 220’00

3.355’00 3.440’00
3.900’00 3.880’00
1.320’00 1.310’00

Financiera y minera 

Huarte

Hornos de Ibe. Alba.

Inni. Met. Vasco-Centr.

Obras y Const. Ind. 

Sotogrande 

Urbanizaciones y Trans. 

Uralita, S.A.

Inmob. Urbis 

Vallehermoso 

Valenc. Cementos 

Portland Valder.

Corp. Fin. Alba

Cofir

Cía. Gral. Invers.

Eppic

Papelera Española 

Sarrió, S.A.

Argón

Ener. e Ind. Aragonesas 

Algodonera S. Antonio 

Carburos metálicos 

Cepsa

Ercros

Emp. Nae. Celulosa 

Fosforera

Petromed' 

Repsol

Sniace

Tafisa Serie B 

Corp. Mapfre 

Unión y el Fénix

Acerinox

A. Hornos Vizcaya 

Amper

Asturiana Zinc

Azkoyen 

Dimetal

Mat. y Construcción

Met. Duro Felguera 

Nicolás Correa 

M. Montana Quijano 

Tubacex

Esp. del Zinc 

Zardoya Otis 

Citroen Hisp.

Motor Ibérica 

Tudor

Autopistas C. Esp.

Autop. M. Nostrum 

Telefónica

Prosegur

1.000’00
750'00

1.000’00
740’00

775’00 760'00
3.020’00 3.010’00
1.730’00 1.730’00

186’00 190’00
247’00 245’00
749’00 770’00
512’00 505’00

1.215’00 1.210’00
8.500’00 8.500’00
6.800’00 6.770’00
4.020’00 4.050’00

1.215’00 1.220’00
141’00 139’00
167’00 158’00
340’00 340’00

495’00 500’00
4.060’00 4.140’00
2.485’00 2.480’00

94’00 95’00
815’00 780’00

2.815’00 2.790’00
60’00 60’00

591 ’OO 630’00
3.815’00 3.835’00
3.110’00 3.150’00
6.130’00 6.010’00

39’00 37’00
190’00 200’00

1.700’00 1.750’00

470’00 469’00

775’00 775’00
525’00 525’00
122’00 127’00
91’00 90’00

525’00 545’00
8.820’00 9.080’00
3.500’00 3.500’00

241’00 250’00
421’00 415’00

1.330’00 1.325’00
1.375’00 1.380’00
1.305’00 1.310’00
1.595’00 1.570’00

Tranquilidad Mercado de divisas

Criticas de la CE a la 
siderurgia española

BRUSELAS. (Efe).- El ministro 
de Industria, Claudio Aranzadi, dijo 
ayer que el informe Braun sobre la 
siderurgia integral en Europa, “nada 
tiene que ver con el plan español 
elaborado por la Corporación de la 
Siderurgia Integral (CSI)” y agregó 
que “no hay aprobada en CE ninguna 
nueva reducción de capacidad”.

Aranzadi respondió así a una 
declaración del comisario de la com
petencia de la CE sobre la necesidad 
de que el plan español cuente con 
una mayor reducción de capacidad 
en la siderurgia integral.

”Si a lo que se refiere el comisario 
-dijo el ministro-, es al informe Braun 
este señala una propuesta, no impe
rativa, de reducción de capacidad 
coordinada en el conjunto de Euro
pa”.

Las reducciones de capacidad, pre
cisó el ministro, no las puede aprobar 
nadie, ya que son iniciativa de las 
empresas, lo que aprueba el Consejo 
de Ministros de Industria de la CE 
es la autorización de las ayudas y 
que estas sean compatibles con el 
tratado de la CECA.

La Comisión Europea se mantiene 
firme en sus exigencias para la recon
versión de la industria del acero entre 
1993-95 y considera que el plan de 
reestructuración de la siderurgia en 
España se estudiará dentro del pro
yecto de saneamiento para toda la 
Comunidad Europea (CE).

Los comisarios europeos de Indus
tria, Martin Bangemann y de Com
petencia, Karel Van Miert, insistie
ron ayer miércoles, en Bruselas que 
ante la recesión estructural de toda 
la siderurgia comunitaria “el plan 
español debe tratarse en el ámbito 
global”.

Ambos comisarios insistieron en 
que el Gobierno español debe modi-

Claudio Aranzadi.
es 

sfnei 
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ficar la relación entre las ayud^ p 
Estado y la capacidad de pródi 
de la siderurgia española, pon] 
actual “no es correcta ni sufick VIT

La Comisión Europea ha da ’® 
visto bueno al informe del con ®'? 
externo Fernand Braun, que e ®^ 

Wanla sobrecapacidad de produccii 
entre 19 y 26 millones de tom MD 

¡layde laminados en caliente (dosis 
son productos largos) y más d “''‘ 
millones de tn de acero bruto. .

Para solucionar esta “crisis al
flí

ta”, Bangemann y Van Miert 
ponen aumentar en “cuatro o i *' 
millones de toneladas” laspropii ’!'^ 
de reducción global que Braun: ™ 
la, de 25,8 millones de tn de; ® 
en bruto y 17,9 millones de t ¡®®' 
productos laminados. Los coms ^^^
contactarán con los sindicatos
rúrgicos europeos antes de qu 
ministros de Industria discuta 
próximo 25 de febrero. .

Luzón considera adecuado
sacar a Bolsa Argentaría
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La tranquilidad ha regresado a las bolsas 
europeas, después de que en Wall Street pare
cen haber vuelto las aguas a su cauce, al menos 
por el momento. Los mercados han registrado 
un comportamiento mucho más estable e inclu
so algunos casos aislados, como París, se han 
permitido recuperar buena parte de las pér
didas registradas ayer. En Madrid, las ventas 
han amainado aunque aún continúa la ten
dencia bajista. Y ello a pesar de que el Tesoro 
anunciaba por la mañana un nuevo recorte 
en la rentabilidad de las Letras a 3 y 6 meses, 
que se sitúan ahora al 12,850 y 12,737, res
pectivamente.

Al cierre de la sesión, el índice general sufría 
una caida de tan sólo 95 centésimas y se colo
caba hasta mañana en el 232,50. El volumen 
de negocio en el mercado continuo ha sido 
de 11.742 millones de pesetas efectivas, aunque 
como viene siendo habitual un quinteto de 
valores concentraba cerca de la mitad de la 
contratación global: Telefómca, Repsol, Iber
drola I, Santander y Endesa.

COMPRADOR VENDEDORMONEDA

1 dólar USA.........................
1 ecu........................................

117’031
139’442

117’265
139’722

1 marco alemán.................. 71’829 71’973
1 franco francés.................. 21’201 21’243
1 libra esterlina................... 169’286 169’624
100 liras italianas................ 7’565 7’581
100 francos belgas............... 348’332 349’030
1 florín holandés................. 63’787 63’915
1 corona danesa.................. 18’716 18’754
1 libra irlandesa.................. 175’114 175’464
100 escudos portugueses... 78’392 78’548
100 dracmas griegas.......... 53’412 53’518
1 dólar canadiense.............. 92’661 92’847
1 franco suizo....................... 77’761 77’917
100 yens japoneses.............. 97’485 97’681
1 corona sueca.................... 15’715 15’747
1 corona noruega................ 16’878 16’912
1 marco finlandés............... 20’022 20’062
100 chelines austríacos...... 10’208 10’228
1 dólar australiano.............. 80’401 80’561

MADRID. (Efe).- Francisco 
Luzón, presidente de Argentaría, 
Corporación Bancaria de España 
(CBE), declaró ayer que ”éste es el 
momento adecuado” para la salida 
a bolsa de una parte del grupo ban
cario público.

Luzón hizo estas declaraciones en 
la comparecencia hecha ante la 
Comisión de Economía, Comercio y 
Hacienda del Congreso de los Dipu
tados, que había sido solicitada por 
el grupo parlamentario Popular.

Luzón dijo que los analistas bur
sátiles de Londres, Nueva York 
Francfort y París “aconsejan salir 
pronto a bolsa”, porque ”hay una 
apetencia enorme por el mercado de 
valores español”. Igualmente, el 
máximo responsable de Argentaría 
afirmó ante la Comisión de Econo-

mía que “el sector buisátil 111»! ^^|,
valorado en España es el a", 
así como que, en su opinión. ) g^^ 
bancario público “tiene una t 
dad enorme de 
y de jugar un papel de liW 
d sistema financiero espato .

Ya en los
y en respuesw u r- ° r 
informadores, 
interés mostrado por t ^^^ 
bancarias, entre ella 
tander, por participa 
tización de un paque
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de Argentaría. (jijó
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“orgulloso” de 
cias “estén mamf^t 
interés por ’
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que este grupo tiene .
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sm
^ph^Esuíbar recordó que ciertos dirigentes criticaron la lucha armada

VITORIA. (Efe).- El por

gando “Esta separación -di-duccii

'Hasta donde nosotros cono-Miert

i de

ingentes de ETA, recordócalos

más

Aldeas”,

José Luis Corcuera, ministro del Interior, apoyó con matices la petición del PNV para que ETA reflexione sobre una oferta de tregua.

enti

estos
sillín

Vista general del caserío de Bidart donde ETA tenía su fábrica de armas.

prodi 
. pon

^dosie 
másí

- no es buena, ni es lógica 
b' que dejar tiempo para 
¡f las cosas vayan evolucio- 
axio y teniendo su desarro-

de ETA Pedro María Gorospe 
”Txato el Viejo”, y el descu
brimiento del chalet donde la 
banda tenía su fábrica de 
armas, en la localidad francesa

ilutar, no con
política, la de

de Anglet. Fuentes de la inves
tigación estiman que los encar
celados efectuaban al parecer 
labores de logística e infraes
tructura para ETA.

Ijj, jj 5117 nacionalista se mostro 
q^gj atrario a la pretensión de 
' , ridir a ETA en sectores duro

^n opinión del dirigente 
-analista, estos aspectos son 
Mué están centrando el 
/3te en ETA, “aquelló que 
®w Etxebeste -recordó- de

^g 1 leños en origen, como pudo 
coniis ’'’ '“Cha armada”. Algunos

ruto. 
Tisis a

^{ stáen ak ^^’^cla terrorista 
'' y ^’'a"ca des-

»•

gl portavoz del PNV, Joseba 
Eguibar, aseguró que hace meses 
se sabe que “algunos dirigentes de 
ETA plantean la necesidad de 
acabar ya” con la lucha armada

1 PNV asegura que ETA 
ecesita “acabar ya”

fortavoz de la ejecutiva del PNV, Joseba 
míbar, aseguró ayer en Vitoria que desde hace 
vxs S2 sabe que “algunos dirigentes de ETA 
ifflffl planteando la necesidad de acabar ya” 
M la lucha armada. Eguibar, en los pasillos 

a'Tií ti Parlamento Vasco, se refirió a la reunión

que, según algunos medios de información, man
tuvieron recientemente en París tres históricos 
dirigentes de la organización terrorista supues
tamente partidarios de una soiución dialogada, 
José Luis Arrieta “Azkoiti”, José Luis Ansola 
“Peio el Viejo” y Eloy Uriarte “Señor Robles”,

f
 sinos -agregó-, todos son 
ros, otra cosas es que alguien 
aera ahora cuestionar un 
etilo instrumental, por lo

^c "d'cen, y lo han lle- 
liscuU ^® “ escribir, que la lucha 

imada como instrumento deja 
^^ tener sentido y, lejos de 
. eneficiar a los intereses que 

empieza a per- 

benel presentante de EE en 
eta^ Vasco, Xabier
°'' que las 
Cott "°“;aciones_ sobre esta re - 

Ír""'‘’“='’™hori- 
j 'Similitud”, por- 

lo que es el entra-

Juncia 
’^i^ón ha n ^^^'°nal Baltasar 
” prisión ^'^^^^ el ingreso 

de los ^4naT^"‘ pasado fin 

"^“P ta i ^ ^^^^" 

Saltas^c'^^\ETA.

“^^ de apreció

M“e fuern^” ^^ declaran- 
k^Peración n ^^’^^^^ados en 
^’ón ei r,^ permitió la 
'"'’° del pre- 

.del aparato 
Provisionamiento

con el objetivo de hacerse con la dirección de 
la organización. “Vamos a ver qué sucede -apun
tó-, pero lo único cierto es que esos tres diri
gentes han tenido la oportunidad de reunirse”, 
con el conocimiento de los gobiernos francés 
y español, apuntó

^ Corcuera tratará con los
partidos la lucha anti-ETA

EI ministro del Interior, José Luis Corcuera, se reunirá 
próximamente con representantes de los partidos políticos con 
representación parlamentaria para analizar conjuntamente la 
situación de la lucha contra ETA, tras los recientes éxitos 
policiales logrados en Francia y en España.

Corcuera hizo ayer este anuncio en los pasillo,s del Senado, 
donde explicó que va a entablar contactos con los partidos 
para "reflexionar” con ellos acerca del “momento” actual de 
la lucha antiterrorista, aunque “sin crear una expectativa que 
no tenga nada que ver con la realidad” en esta reunión, según 
advirtió.

En cuanto al llamamiento lanzado por el Gobierno vasco 
para que ETA considere la conveniencia de una tregua. 
Corcuera apuntó que “con matices” es la misma propuesta 
realizada otras veces y afirmó que “el pueblo vasco le ha dicho 
a ETA que tiene que dejar de matar, se lo ha pedido en 
reiteradas ocasiones como se lo pide la práctica unanimidad 
de los ciudadanos españoles”.
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EÍ PP reclama la celebración inmediata del Debate sobre el Estado de la Nación

Aznar acusa a F. González
de ‘huir’ del Parlamento

BARCELONA. (Efe).- El 
presidente del PP, José María 
Aznar, reclamó ayer en Bar
celona la celebración “inmedia
ta” del Debate sobre el Estado 
de la Nación y acusó a Felipe 
González de ”huir” del Par
lamento para no rendir cuen
tas. -

Aznar, quien hizo estas afir
maciones en una reunión con 
periodistas barceloneses, con
sideró “inaceptable” que el 
debate se haya aplazado hasta 
finales de marzo, cuando es 
habitual que se celebre al inicio 
del período de sesiones.

"Cuando se están destruyen
do más de dos mil empleos 
diarios -aseguró- este retraso 
en afrontar la situación y rendir 
cuentas es inaceptable y no tie
ne ninguna justificación”.

El dirigente popular reiteró 
sus críticas al Gobierno, que 
a su juicio “está aplastado por 
la corrupción y sin capacidad 
de respuesta a la crisis eco
nómica que vive el país”, por 
lo que reclamó nuevamente la 
convocatoria anticipada de 
elecciones.

Respecto a la situación del 
PSOE, Aznar dijo que “es muy

José María Aznar, presidente del Partido Popular.

Diputados deipp 
‘inspeccionan’di 
Hospital 12 de ’ 
Octubre

U)s diputados del pp
Villalón y Elena Garcías T 
mz visitaron ayer el te I 
madrileño 12 de Oc^^

difícil que gobierne el país un 
partido cuyos principales diri
gentes no se saludan ni en los 
pasillos”, en referencia a los 
supuestos enfrentamientos 
entre Felipe González y Alfon
so Guerra.

Frente a esta situacióji, 
Aznar reiteró su mensaje de 
que España necesita un cambio 
de gobierno y aseguró que sin

este cambio “no hay recupe
ración económica posible”.

El líder del PP expresó su 
optimismo por el aumento de 
la intención de voto a su par
tido en los sondeos y señaló 
que si el PSOE no hace pública 
la macroencuesta más reciente, 
hecha en noviembre pasado, es 
porque no es buena para este 
partido.

Eludió hablar de futuros pac
tos pos-electorales porque “el 
PP no ofrece más pacto que 
a los ciudadanos españoles”, 
dijo y se limitó a recordar que 
su partido “tiene la mano ten
dida hacia los que quieran par
ticipar en un proyecto común 
de España”.

Aznar negó las críticas del 
secretario general de CDC, 
Miquel Roca, quien acusó al 
PP de carecer de propuestas 
alternativas, y dijo que la única 
alternativa posible a los socia
listas es la popular “porque 
cuando otros intentaron serlo, 
el resultado fue cero”, en refe
rencia al fracaso de la “ope
ración reformista”.

EI presidente del PP expresó 
su seguridad de que “no hay 
peligro de ruptura de la unidad 
de España” porque “con el 
Estado de las Autonomías es 
la primera vez en la historia 
de España que se ha resuelto 
el tema de forma razonable”.

Aznar se encuentra en Bar
celona para explicar el progra
ma económico del PP a los 
miembros del “instituto de la 
empresa famliar”, asociación 
de empresarios.
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Gil Robles pide cambio de
ite c

talante a la Administración
MADRID. (Efe).- El Defen

sor del Pueblo, Alvaro Gil-Ro
bles, presentó ayer el informe 
de esta institución de 1992, año 
en el que se produjeron unas 
20.000 quejas, y emplazó a las 
administraciones a cambiar de 
talante hacia los administrados, 
”para que su eficacia sea real 
y los ciudadanos no se sientan 
súbditos”.

El Ministerio que tuvo que 
subsanar un mayor número de 
errores instado por el defensor 
del pueblo fue el de Adminis
traciones Públicas. El Defensor 
del Pueblo admitió algo más

de la mitad de las quejas 
muladas, que en un 95 
ciento de los casos fueron 
lizadas individualmente.

for- 
por 
rea-

El Defensor del Puebl 
Alvaro Gil- Robles, dijo que 
el presidente de Telefónica, 
Cándido Velázquez, entra en 
“notoria contradicción” con la 
resolución del Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes 
(MOPT) relativa a la suspen
sión de cobros de determinadas 
facturas de usuarios del 903.

Tras presentar en el Con
greso de los Diputados el infor
me de 1992, el Defensor del

Pueblo dijo que tiene la impre
sión de que se han puesto en 
marcha nuevos servicios de este 
prefijo, suspendido por la mis
ma orden tras diversas protes
tas de usuarios por facturas 
cuantiosas.

Gil Robles contestaba así a 
una comunicación que recibió 
anteayer del titular de Tele
fónica, respuesta a su vez a 
una recomendación del defen
sor del pueblo, en la que Cán
dido Velázquez niega además 
que Telefónica sea susceptible 
de control por parte de esa 
institución.

Un 80% de inquilinos carecen de
dinero para comprar su vivienda

MADRID. (Efe).- Un 
ochenta por ciento de los 
inquilinos españoles, cabezas 
de familia, admiten que optan 
por esta forma de residencia 
al carecer de recursos econó
micos suficientes para hacer 
frente a la compra en propie
dad de una vivienda.

Según datos de una encuesta 
del Centro de Investigaciones 
Sociológicas (CIS) -a la que ha 
tenido acceso Efe- encargada 
por el Gobierno para evaluar

los criterios de elaboración de 
la Ley de Arrendamientos 
Urbanos (LAU), un ochenta y 
siete por ciento de los con
sultados aseguran que los pre
cios de las viviendas son “muy 
altos”.

Para el abono de los alqui
leres, la encuesta del CIS deter
mina que cada familia aporta 
por termino medio el 14,65 por 
ciento de sus ingresos, si bien 
un 24 por ciento de los encues
tados declararon dedicar la

mitad o más de sus ingresos 
totales.

La regulación actual de los 
alquileres es considerada insa
tisfactoria, ya que un 66 por 
ciento de los encuestados asu
men que una reforma de la 
ley es necesaria o muy nece
saria.

En un 62 por ciento de los 
casos las rentas a pagar por 
el alquiler de viviendas oscilan 
entre 5.000 y 50.000 pesetas 
mensuales.

‘EI paro se debe a que It 
exprimido a las empresa

MADRID. (Efe).- El presi
dente de la Confederación 
Española de Organizaciones 
Empresariales (CEOE), José 
Maria Cuevas, dijo ayer que 
el aumento del paro es con
secuencia de que los costes 
laborales, fiscales y de segu
ridad social “han acabado por 
exprimir todo el jugo de las 
empresas” que ya no pueden 
generar empleo.

Cuevas, quien participó en 
un coloquio sobre “Retos y 
futuro del sindicalismo”, orga
nizado por el Instituto de Estu
dios Superiores de la Empresa 
(lESE), acusó al Gobierno en 
su intervención de “no haber
intentado nunca en serio 
proyecto de, convergencia 
Europa, que es algo más 
“cuatro datos fríos”.

Desconfíanza hacia el 
Gobierno

Se mostró desconfiado

’ el 
con 
que

con
el ejecutivo y dijo que “no me 
creo nada de lo que diga Sol
chaga ni ningún otro miembro 
del Gobierno hasta que no lo 
vea en el Boletín Oficial del 
Estado”.

El dirigente empresarial 
advirtió contra las falsas solu
ciones tomadas con urgencia 
que, a su juicio, no arreglarían 
nada.

”Todo lo que no sea ganar 
capacidad para producir bienes 
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•.^íij^ró Abel Caballero, secretario de Política Institucional
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Hay acuerdo entre 
Suerra y González”

Solana resta importancia 
a la ausencia de Guerra

W3 (fl IIADRIO- (Efe)-- Felipe 
nArite y Alta»

.ienen una línea de acuer- 
„ consenso en la dirección

idel

part ^ socialista, aseguro a 
Popí el secretario de Política 
la pi {titucional del PSOE, Abel 
TMi iballero, quién considero

relevante” el estado de
relación personal entre

^^ sodios.
Abel Caballero, quien pre-ica qí Aliel Caballero, quien pre- 

1a« ¿que el PSOE mantiene su 
jesión interna, comparó el 

f!. el ¡ado anímico actual de los 
^yo distas con el de la expe-
“12™ ¡ocia vivida con motivo de 

1’051 líonvocatoria del referéndum 
“05[ íbe la OTAN, en 1986.

5í^ o 'Seguramente no es éste de 
\™i 8 mejores momentos aními- 
“^™ s del PSOE, pero tampoco Felipe González junto a Alfonso Guerra.

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Asuntos Exteriores, 
Javier Solana, restó importan
cia a la ausencia de Alfonso 
Guerra en la reunión que el 
pasado lunes mantuvo el pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, con el Grupo Par
lamentario Socialista.

En declaraciones efectuadas 
en el Congreso, Solana precisó 
ante los periodistas; “déjeme 
que le diga que yo tampoco 
estuve”.

Respecto a una información 
publicada por un diario nacio
nal, que señala que según las 
actas de una reunión del deno
minado “grupo de Las Navas” 
-al que pertenece Solana- se 
prevé un aumento de las dife
rencias entre Felipe González 
y Alfonso Guerra, el titular de 
Exteriores dijo que él no cono
ce “que hubiera actas” de esa 
reunión.

”Hubo un debate sobre 
temas del partido, de política 
nacional que afectan a la socie-

Javier Solana.

dad española en su conjunto. 
Tratamos muchas cosas y, en 
particular, cómo empujar el 
partido hacia delante”, mani
festó el titular de la cartera 
de Exteriores.
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Jo estaba aglutinado en torno 
Jíjuel proyecto”, remarcó.
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la una entrevista concedida 
Efe, Caballero destacó que 
relevante en las relaciones

are González y Guerra es 
f^en la dirección del par- 

. con uno de secretario y 
ro de vicesecretario, se llega 
bs decisiones por unanimi- 
linose vota”.
'Esto no es un observatorio

sas
í las relaciones personales 
Jire los miembros de la Eje-
®i'a, es una secretaría póli
za: las relaciones personales

' ‘los treinta y tantos miem
os de la Ejecutiva es cuestión
‘Cada uno de nosotros. Lo 
¡avante es la capacidad de 
'^'zar posiciones políticas

■

conjuntas en la dirección”, 
subrayó este dirigente.

El tambien ex ministro de 
Transportes, que no se pronun
ció sobre el nombre de la per
sona más adecuada para coor
dinar la campaña del PSOE ya 
que su partido todavía no ha 
abierto ese proceso, sí aseguró 
que nadie cuestiona a Alfonso 
Guerra “con nombres y ape
llidos”, y manifestó que el vice
secretario general ”sigue sien
do el número dos en el par
tido”.

”Otra cosa distinta es que 
algunos, muy pocos, personas 
concretas, desearían que no 
fuese el dos, pero es obvio que 
lo es”, resaltó Caballero, quien 
añadió que “el partido, de for
ma mayoritaria, está de acuer
do con que Alfonso Guerra sea 
el vicesecretario general”.

Defendió el pluralismo y la 
diversidad de opiniones en el 
seno del PSOE, ya que su par
tido representa a numeroros 
sectores sociales, y destacó que 
“un partido con tanta respon
sabilidad de gobierno no puede 
ser monolítico”.

Las críticas al PP fueron una 
constante en la entrevista. Tras 
admitir que el Congreso del 
PP “es posible que haya sido 
una buena operación de ima
gen”, insistió en que la for
mación que preside José María 
Aznar “no es una alternativa 
real, porque ni tienen conte
nido, ni tienen solidez”. Tras 
pronosticar que el PP retirará 
su actual programa y presen
tará otro antes de las próximas 
elecciones, manifestó que “la 
superioridad política de Gon
zález sobre Aznar es total”.

Sanjuán reconoce que la campaña 
será más difícil para el PSOE

SEVILLA. (Efe).- El secre
tario general del PSOE de 
Andalucía, Carlos Sanjuán, 
afirmó ayer en Sevilla que su 
partido “va a trabajar al mil 
por cien” sea quien sea la per
sona que coordine la campaña 
electoral, aunque resaltó que 
“es evidente” que el vicesecre
tario general, Alfonso Guerra, 
las ha hecho “muy bien”.

Respecto a la ausencia de 
Alfonso Guerra en la reunión 
del grupo parlamentario socia
lista celebrada el pasado lunes, 
dijo que “cualquier cosa que 
hubiera hecho hubiese sido 
comentada porque esa esa es 
una de las particularidades de

su personalidad política y 
humana”.

Sanjuán confirmó que 
Guerra participará el sábado 
en un acto político en Sevilla, 
abierto a la prensa, donde 
entregará el carné del PSOE 
a nuevos militantes.

Por otra parte, reconoció 
que la próxima campaña elec
toral “será más difícil y reque
rirá un mayor esfuerzo de 
explicación y trabajo” debido 
a la actual crisis económica y 
el problema del paro, pese a 
lo que se mostró optimista por
que en 1982 “la situación era 
más difícil que la de ahora y 
supimos solucionaría”.

3 PP afirma que el Gobierno ha 
Kho el ridículo ante la CE en su 
fesa del Parque de Doñana
ÚI^RID. (Efe).- El vice- 
•w del PP, Javier Are- 

yo ayer al Gobierno que 
puede hacer el ridículo 
uropa y las autoridades 
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política del avestruz y se escon
da ante la realidad del pro
gresivo y creciente deterioro 
medioambiental”.

Arenas también citó al comi
sario europeo de Medio 
Ambiente que ”dijo a finales 
de 1990 que no se podían 
cerrrar los ojos ante la catás
trofe de Doñana”, y se refirió 
a que “hay un expediente 
abierto en las Comunidades 
Europeas por una serie de 
infracciones y errores cometi
dos en el coto”.

Para los populares, en Doña
na se ha producido un “irres
ponsable manejo incontrolado 
de las compuertas y canaliza
ciones”, todavía se practica la 
caza y la pesca furtiva y se 
producen a diario agresiones 
contra la flora y la vegetación.

Por su parte, el ministro 
Pedro Solbes señaló que el pro
blema de “furtivismo está 
resuelto”.

Conflicto colectivo en el
sector de la construcción

MADRID. (Efe).- UGT y 
CCOO de la construcción han 
planteado conflicto colectivo 
en este sector ante lo que con
sideran “dilaciones” de la 
patronal en la negociación sala
rial para 1993 recogida en el 
convenio general vigente este 
año, informaron fuentes sindi
cales. Este conflicto colectivo 
y las movilizaciones que se pue
dan generar tienen su origen 
en un desacuerdo sobre el cál
culo de incremento salarial 
entre los sindicatos y la Con
federación Nacional de la 
Construcción (CNC). Según el 
Acuerdo General de la Cons
trucción el cálculo de incre
mento salarial se basa en las 
predicciones de inflación del 
Gobierno español, la OCDE y 
la CE y, conforme a las mis
mas, los sindicatos fijan la rei
vindicación en un 6,51 %.

La patronal difiere de este 
cálculo, a juicio de las propias

Los sindicatos han planteado conflicto colectivo en el sector.

centrales -Efe no ha localizado 
a ningún responsable de la 
CNC-, y ha solicitado acredi
taciones sobre estas previsiones

a las tres partes implicadas, una 
táctica que UGT y CCOO 
entienden como “echar balones 
fuera”.

M.C.D.2O;
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Ante la srave situación de desempleo en España del que hacen responsable a Felipe González

IU y los sindicatos presentan una 
moción de reprobación a Solchaga

MADRID. (Efe).- IU y los 
sindicatos UGT y CCOO ela
borarán conjuntamente una 
moción de reprobación contra 
el ministro de Economía, Car
los Solchaga, que será plantea
da en el Congreso por ese gru
po parlamentario, ante la grave 
situación de desempleo en 
España.

El portavoz de IU, Nicolás 
Sartorius, reconoció que el ver
dadero responsable del “des
control del desempleo” es Feli
pe González, y añadió que si 
su grupo contase con los dipu
tados necesarios plantearía una 
moción de censura contra el 
Gobierno.

Además, esta fuerza política 
pedirá la comparecencia urgen
te del presidente del Gobierno, 
Felipe González, para que 
explique sus alternativas contra 
el paro, ya que, según Sarto
rius, “González no puede 
esconderse ante esta situa
ción”. En democracia, dijo, “o 
se gobierna o se disuelve”.

Sartorius calificó de “salto 
cualitativo” en las relaciones 
con los sindicatos el hecho de 
que UGT y CCOO colaboren 
en la elaboración de una 
moción en la que, además de 
la reprobación del ministro, se 
incluirán una serie de propues
tas para atajar el crecimiento 
del paro.

El diputado de IU valoró 
muy positivamente esta cola
boración que. a su juicio, 
demuestra que “los sindicatos 
están más con IU que con otros 
grupos”.

Nicolás Sartorius explicó que 
la moción no recogerá estric-

Nicolás Sartorius, reconoció que el verdadero responsable del descontrol del desempleo es Felipe González.

tamente la propuesta elaborada 
por UGT y que contiene una 
serie de medidas de política 
económica destinadas a lograr 
el relanzamiento económico y 
a combatir el paro, sino que 
“recogerá las propuestas de 
todos”.

Insistió en la responsabilidad 
del Gobierno en el incremento 
del desempleo- que ha supe
rado ya a finales de 1992 los 
tres millones de parados según 
la Encuesta de Población Acti
va- y dijo que frente al paro 
“cualquier otro problema del 

país me parece calderilla”.
El diputado de IU Ricardo 

Peralta denunció especialmen
te el ritmo de crecimiento del 
paro que es “desconocido en 
el ámbito europeo” y dijo que, 
pese a la coyuntura internacio
nal recesiva, ”hay causas espe
cíficas en España que agravan 
la situación general”.

Acusó al Gobierno de gene
rar un aumento del desempleo 
con la ausencia de una política 
industrial activa, con unos pre
supuestos recesivos, con una 
política “claramente antisocial 

dirigida a restringir el consumo 
privado” y con la rebaja de los 
incentivos a la contratación.

Peralta calificó la situación 
para los próximos meses de 
”crítica”, ya que, además del 
aumento del paro se está pro
duciendo una caída del número 
de cotizantes.

Nicolás Sartorius explicó que 
su grupo presentará como 
medida un Plan de Choque 
para luchar contra el empleo 
elaborado por los sindicatos y 
afirmó que la responsabilidad 
“corresponde al Gobierno”.

Huelga en el 
sector de 
fertilizantes

Los trabajadores del sec. 
tor de fertilizantes iniciarán 
hoy una huelga de tres días, 
convocados por CCOO y 
UGT, en protesta por la ¡ni- 
ciación de tramites por par
te de FESA-Enfersa para la 
presentación de nuevo del 
expediente de cierre de cin
co factorías y de regulación 
de empleo para 1.900 tra
bajadores.

Fesa-Enfersa inició 
anteayer de nuevo el perío
do de consultas previo a la 
presentación de los expe
dientes de cierre y extinción 
de contratos, que fueron 
presentados en enero y 
levantados posteriomente el 
28 del mismo mes, como 
consecuencia de la huelga 
de hambre que mantuvieron 
los trabajadores de las fac
torías de Cartagena.

Los expedientes de cierre 
afectan a dos factorías de 
la ciudad de Cartagena y a 
una en Sevilla, Valladolid y 
Zaragoza, que suponen un 
total de 1.159 trabajadores, 
y con los expedientes de 
extinción de contratos de 
otras factorías de la empresa 
Fesa-Enfersa el número de 
personas afectadas por la 
regulación se eleva a mil 
novecientas.

Cepsa se deshizo de los 
informes que pagó a Filesa

La magistrada del ‘caso Ollero’ 
divide las diligencias en 6 sumarios

MADRID. (Efe).- El con
sejero delegado de Cepsa, 
Eugenio Marín, afirmó ayer en 
su declaración testifical ante el 
juez Marino Barbero que, a 
causa de la gran movilidad del 
mercado petrolífero, su empre
sa se deshizo de los dos infor
mes por los que había pagado 
a Filesa 240 millones de pese
tas.

Fuentes jurídicas señalaron 
que este testigo declaró asimis
mo que el informe solicitado 
se refería al sector del refino, 
y explicó que es normal que 
haya desaparecido, porque la 
movilidad del mercado petro
lífero hace que las empresas 
de este sector se deshagan 
enseguida de su documenta
ción.

Además aseguró que 120 
millones no es una cantidad 
importante para Cepsa, que ha 
llegado a pagar 1.200 millones 
de pesetas a una empresa dedi
cada a la asesoría, y que él 
mismo firma todos los días fac
turas de 5.000 ó 6.000 millones

Marino Barbero.

S

de pesetas. Los otros dos tes
tigos que comparecieron ante 
el magistrado instructor fueron 
Esteban Borrell, fundador de 
Time Export, y Luis Sancho 
Martínez Pardo, jefe de la Ase
soría Jurídica de Cepsa.

SEVILLA. (Efe).- La jueza 
del “caso Ollero”, Pilar Llo
rente, decidió ayer separar las 
diligencias en seis sumarios 
diferentes, cuatro de los cuales 
se refieren a las presuntas irre
gularidades en adjudicaciones 
de la Consejería de Gober
nación.

Fuentes próximas al caso 
informaron a Efe que los cua
tro sumarios sobre la Conse
jería de Gobernación se cen
trarán en las denuncias sobre 
adjudicaciones de informática, 
juego, material de Artes Grá
ficas y Seguridad, que eran los 
cuatro apartados incluidos en 
el anónimo que dio origen, 
hace un año, al “caso Ollero”.

Las fuentes destacaron que 
se han encontrado indicios de 
delito en una factura de 45 
millones de pesetas que la 
empresa Industrias de la Piedra 
S.A. (INPIASA), ubicada en 
Jaén, cobró en 1990 de la Con
sejería de Gobernación por ser
vicios de seguridad.

Dicha factura refleja unos 
gastos de “10,5 millones de 

pesetas por un estudio técnico, 
30 millones por alquiler y 5 
millones por supervisión”, aun
que según la denuncia esos ser
vicios fueron “montados ficti
ciamente y sin nada tangible 
a cambio”.

INPIASA fué creada en Jaén 
por Urbano Cepas Rojas y 
Urbano Cepas Fernán y sus 
mujeres, a los que la denuncia 
anónima vincula con el jefe de 
Seguridad de la Junta de Anda
lucía, Manuel Gutiérrez Copa
do; el ex-viceconsejero de 
Gobernación, Antonio María 
Claret García, y el actual vice
consejero, Antonio de Paula 
Molina.

Además de estos cuatro nue
vos sumarios, las otras dos dili
gencias continúan centradas en 
el presunto pago de comisiones 
por parte de la constructora 
OCISA y en el cambio, por 
un error burocrático en la sede 
de los Juzgados, de los billetes 
que sirvieron para pagar los 22 
millones de pesetas de comi
sión.

El abogado del 
Estado pide la 
absolución de 
Antoni Asunción

SEVILLA. (Efe).- ^ J 
gado del Estado a » *t 
la absolución ¿el . 
general de Asunto-s 
rios, Antonio Asun^¿, 
otros cinco altos ca g 
departamento 
“rigor innecesario ^ 
ce reclusos muy pené 
la prisión Sevilla ■ ^^^

En su escrito d« 
nes, el abogado del „ 
Luis Gutiérrez A 
existencia ?® .^®| ^s^isinil” 
la absolución de los s^^ 
tados. La acusación 
representada por ^^^ |^ 
pro Derechos ,g3ñosó* 
solictodo K’^^aWl^ 
prisión y 24 de 
para Asunción ^^j^pdi 
responsable p¡pi¡nan^‘‘
aplicar medidas d ^^ 
los presos. As“"; „,„del* 
cesadopomn P “ ^

KSSienAÍ* 
cacion, „ 
gación de auxilio .
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los obispos aplazan 
Ij elección del 
¡(cretario general 
je la Comisión 
Permanente

MADRID- (Efe).-LaAsam- 
¿ Plenaria de la Conferencia 
Lopal Española ha aplaza
ra elección del nuevo secre
to general, tras la dimisión 
¡ a. Luis Gutiérrez, obispo auxi- 
fiarde Madrid, hasta que sea 
elegida la nueva Comisión Per
manente del Episcopado, infor
mó ayer el Obispo de Tarra
gona, Ramón Torrella.

Gutiérrez, que salió elegido 
anteayer como secretario gene
ral, renunció al cargo alegando 
•razones personales”, aunque 
en opinión de varios obispos, 
hubo presiones del cardenal 
Angel Suquia quien, según 
dijeron ayer por la mañana, ha 
encajado mal la derrota de su 
candidato a la presidencia, 
Ricard Maria Carles.

Los obispos están procedien
do a la elección de los pre
sidentes de las Comisiones 
Episcopales quienes, junto con 
te miembros del Comité Eje
cutivo, formarán la nueva 
Comisión Permanente que ha 
de elegir una nueva terna de 
la que saldrá el nuevo secre
tario general.

Según comentaron varios 
prelados a la salida de la sesión 
de la mañana de la Asamblea 
Plenaria, el cargo de secretario 
general puede ser ejercicio por 
un sacerdote, aunque el deseo 
mayoritario de la Plenaria es 
quesea un obispo.

A lo largo de la mañana han 
sido elegidos Teodoro Ubeda, 
obispo de Mallorca, para la 
Comisión Episcopal Pastoral; 
José María Guix, obispo de 
Vich, para Pastoral Social. Para 
Patrimonio Cultural, Antonio 
Vilaplana, obispo de León; y 
Ramón Torrella, de Tarragona, 
para Relaciones Interconfesio
nales.

También fueron elegidos 
Katael Torija, de Ciudad Real, 
para la Comisión Episcopal de 
Jmarios; Victorio Oliver, de 

para Apostolado 
Amigo, arzobis- 

P^’'^ la Comisión
=1 i °y'^P°s Rel igiosos;
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EI alcalde jerezano dispone de quince días para recurrir su expulsión

El PA expulsa a 
Pedro Pacheco

SEVILLA. (Efe).- Pedro 
Pacheco, alcalde de Jerez, ha 
sido expulsado del Partido 
Andalucista, que le ha pedido 
que abandone el escaño que 
ocupa en el Parlamento anda-. 
luz, aunque Pacheco dispone 
de quince días para recurrir su 
expulsión;

El secretario nacional del 
Partido Andalucista, Miguel 
Angel Arredonda, explicó ayer 
a los periodistas que la direc
ción del partido apoya la peti
ción del Comité de Disciplina 
de que Pacheco sea expulsado 
y abandone sus cargos en el 
partido, aunque falta el trámite 
formal de que esta petición sea 
aprobada por el Comité Nacio
nal.

Aunque en un principio el 
Partido Andalucista informó de 
que se pediría a Pedro Pacheco 
que abandonara la alcaldía, 
Miguel Angel Arredonda 
subrayó, en declaraciones a los 
periodistas, que hay que ser 
muy cuidadosos en este caso 
ya que no es lo mismo un esca
ño en el Parlamento, propiedad 
del partido porque se vota a 
las fuerza política, que una 
alcaldía, que tiene un voto más 
personalista.

Reiterada indisciplina

Arredonda dijo que, aunque 
no se ha reunido el comité 
nacional del partido, la direc
ción del Partido Andalucista 
apoya la sanción solicitada por 
el comité de disciplina, que no 
será firme hasta que se resuelva 
el posible recurso de Pedro 
Pacheco.

El inspector del 
CSN no tenía 
competencias sobre 
el funcionamiento 
del acelerador de 
electrones

Pedro Pacheco, alcalde de Jerez por el Partido Andalucista.

I

El secretario general del 
Partido Andalucista dijo que 
Pacheco ha sido expulsado por 
reiterada indisciplina y críticas 
insolidarias a las decisiones de 
los órganos del partido.

“Es doloroso llegar a esta 
situación después de año y 
medio de continuas llamadas 
al diálogo, pero no se puede 
mantener en un partido a una 
persona que sistemáticamente 
recurre al insulto”, dijo Arre
donda, quien reconoció que 
con esta decisión su partido se 
juega mucho y se está dejando 
jirones de su propia piel.

El dirigente andalucista se 
negó a hacer futuribles, pero 
dudó de que Pacheco pueda 
liderar otro partido.

Arredonda acusó a Pacheco 
de utilizar la guerra sucia e 
intentar amedrentar a los mili-

tantes con sus insultos a la 
dirección, con el objetivo de 
que el Partido Andalucista se 
pusiera a su servicio.

Alusión a Miquel Roca

En este sentido, dijo que le 
hubiera gustado que Pacheco 
hubiera adoptado Ja misma 
actitud que Miguel Roca para 
solucionar los problemas inter
nos del partido.

En cualquier caso. Arredon
da dijo que, aunque no se ha 
reunido el comité nacional del 
partido, la dirección del Par
tido Andalucista apoya la san
ción que ha sido solicitada por 
el comité de disciplina, que no 
será firme hasta que se resuelva 
el posible recurso que pudiera 
presentar Pedro Pacheco.

ZARAGOZA. (Efe).- - El 
inspector del Consejo de Segu
ridad Nuclear (CSN) José Tesi
fón, que ayer declaró en el jui
cio por el fallo del acelerador 
de electrones del Hospital Clí
nico de Zaragoza, tras el cual 
murieron 20 personas, aseguró 
que él “no tenía competencias” 
sobre el funcionamiento de la 
máquina.

Tesifón realizó una inspec
ción en el Hospital Clínico el 
20 de diciembre de 1990, últi
mo día que el aparato funcionó 
incorrectamente, y visitó las 
instalaciones del acelerador y 
la sala de tratamiento “sin 
detectar ninguna anomalía en 
su funcionamiento”.

En su declaración, el inspec
tor del CSN reconoció que vio 
el cuadro de mandos desde 
donde se operaba con el ace
lerador, aunque puntualizó que 
no se fijó en que una de las 
agujas de uno de los indica
dores se encontraba bloqueada, 
ya que “en principio -dijo- los 
aspectos técnicos del aparato 
los obvié porque no eran de 
mi competencia y la máquina 
estaba funcionando”.

Indicó, sin embargo, que sí 
tenía competencia para orde
nar la paralización del acele
rador “si hubiera existido peli
gro manifiesto y evidente” y 
matizó que, “como inspector, 
el hecho de que se estuvieran 
tratando pacientes me hizo 
suponer que todo funcionaba 
correctamente”.

Misiones de su inspección

UPA y ASAJA desean una 
‘marcha verde’ pacífica

MADRID. (Efe).- El secre
tario general de la Unión de 
Pequeños Agricultores (UPA), 
Fernando Moraleda, aseguró 
ayer que tanto su organización 
como ASAJA, convocantes de 
la “Marcha Verde”, quieren 
que la protesta y la concen
tración final en Madrid sean 
''absolutamente pacíficas”.

Las dos primeras jornadas de 
la “marcha verde” son un buen 
ejemplo de como debe ser la 
protesta en los próximos veinte 
días, hasta su finalización en 
Madrid, dijo el responsable de 
UPA, quien destacó que “no 
queremos ocupar las portadas 
de los periódicos con inciden
tes, sino con argumentos”.

Moraleda expresó en una 
rueda de prensa su deseo de 
que se acaben “las acusaciones 
de politización de la marcha 
e impere el sentido común”, 
ya que siempre que ha habido 
movilizaciones se ha explicado

Pedro Barato.

I
1

el motivo. “Ahora, tanto la opi
nión pública como los agricul
tores y ganaderos saben que 
es una suma de desacuerdos

lo que ha provocado la pro
testa”.

El dirigente sindical de UPA 
aseguró que su organización 
responderá “pacificamente y 
con contundencia” a las per
sonas, partidos e instituciones 
que “pretendan instrumentali
zar la protesta de los agricul
tores y ganaderos”.

El secretario general de 
UPA, Fernando Moraleda, 
afirmó que la crisis que atra
viesa el sector agrario afecta 
negativamente a la sociedad en 
general, en su vertiente con
sumidora.

Asi se desprende de un 
informe elaborado por UPA en 
el que bajo el título “la espe
culación de la industria y la 
distribución perjudica a agri
cultores y consumidores” se 
estudia la evolución de los pre
cios percibidos por los agricul
tores y la de los precios al con
sumo (IPC).

Tesifón explicó que entre las 
misiones de su inspección esta
ban la de comprobar la exis
tencia de licencias de super
visor y de operador impartidas 
por el Consejo de Seguridad 
Nuclear y verificar que se esta
ban realizando dosimetrías, y 
reiteró que el CSN sólo tenía 
competencias en materia de 
protección radiológica a lo.s <, 
trabajadores y al público en 
general, “pero no al paciente”.

En cuanto a las licencias, el 
inspector explicó que la jefa 
del Servicio de Protección 
Radiológica, Araceli Hernán
dez, le enseñó el día 20 la exis
tencia en el servicio de tres 
licencias de supervisor y seis ■ 
de operador, aunque admitió 
que no comprobó si todas ellas 
estaban en vigor ni si dichas 
licencias correspondían a las 
personas que estaban operando 
con la máquina, dos de las cua
les -que se encuentran proce
sadas- carecían de las mismas.

Tesifón ratificó el contenido 
del acta que él mismo cum
plimentó el día 20 de diciem
bre, a preguntas de los letrados 
de la acusación, quienes recor
daron en el interrogatorio que 
el informe elaborado por el 
CSN respecto al accidente del 
Hospital Clínico hacía referen
cia a la existencia de nume
rosas “irregularidades adminis
trativas”, entre ellas la falta de 
licencia entre las personas que 
manipulaban el acelerador.

M.C.D.20:
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Tenso debate entre el presidente de la Sociedad Estatal y A. Ollero, diputado del PP

Pellón: ‘La contabilidad de
la Expo no está disponible’

MADRID. (Fax-Press).- 
“No podemos dar a conocer 
los costes de producción de los 
espectáculos y, mucho menos 
de forma individual”, dijo hoy 
el presidente de la Sociedad 
Estatal, Jacinto Pellón quien 
compareció ante la Comisión 
de Control del Congreso de los 
Diputados a solicitud del dipu
tado popular, Andrés Ollero.

Tras reiterar que la conta
bilidad total y los costes glo
bales de la Exposición Univer
sal de Sevilla no podrán hacer
se públicos todavía. Pellón 
insistió en que “todo lo que 
puedo ofrecer a esta Cámara 
hoy es el listado referido al 
desarrollo cronológico de los 
contratos realizados por la 
Expo”.

Para el diputado del Grupo 
Popular, Andrés Ollero, “no 
sólo es insuficiente su respuesta 
sino que continúa manteniendo 
una actitud de ocultar datos” 
e insinuó que se han realizado 
irregularidades en la gestión.

En un tono duro en el que 
no faltaron calificativos como 
“falso”, “incapacidad”, “cha
musquina”, “ocultismo”, “oveja 
desvalida” y otras frases acu
satorias, Andrés Ollero volvió 
a exponer ante la citada Comi
sión las mismas cuestiones que 
ya realizara en anteriores com
parecencias de Pellón “ante la 
insistente falta de información 
solicitada por este grupo en 
relación con la gestión de la 
Expo”. Jacinto Pellón, presidente de la Sociedad Estatal.

Actitud ocultista
Por su parte, Jacinto p,,. 

volv,oa,ncidirenia„3 
de esperar a ane la 
¡idad total esté hecha S 
pueda hablarse de irí Í 

dades . Tras pedir calma ví 
mar que los resultados, ÍÍ 
pubte en el menor 
postble. Pellón recrin,? 
Ollero por introducir en t 
intervención asuntos para k 
que no había sido 
declarar en la comparecen 
y. sobre las insinuaciones reh 
Clonadas con una actitud ocul 
tista, recordó que tanto í 
como el ministro para lasReh 
ciones con las Cortes, Virg® 
Zapatero, han realizado diva 
sas ofertas a los diputados pa, 
que acudan a Sevilla a veri 
documentación.

Asimismo, Pellón dijo m 
“los expedientes se han hei 
con excesiva rigurosidad”yon 
el problema real se sitúa ei 
“un forcejeo entre ustedes' 
nosotros sobre si tenemos m 
enviarles toda la documenta 
ción o si son ustedes los qn 
tienen que ir a Sevilla dond 
los archivos están a su enien 
disposición”.

MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE

ANUNCIO
Resolución de la Junta Técnico-Económica de la Maes
tranza Aérea de Albacete, por la que se anuncia la adqui
sición de:
- MATERIAL DE FONTANERIA. Expte, n^ 17/A3 por un 
importe máximo de 718.720.- ptas.
- REFORMA DEL TALLER DE PINTURA Y LIMPIEZA QUI
MICA. Expte, n- 18/A3 por un importe máximo de 
2.571.400.- ptas.
- PAPEL DE EMBALAR, ESTROPAJO LANIL, GUANTES 
NEOPRENO. Expte. n-19/A3 por un importe máximo de 
530.500. ptas.
- PIEDRAS NAGEL. Expte, n® 20/A3 por un importe máximo 
de 1.789.515.ptas.
- MUELAS. Expte, n- 21/A3 por un importe máximo de 
799.064.- ptas-
- PLAQUITAS. Expte, n- 22/A3 por un importe máximo 
de 588.731 .ptas.
- BASCULADOR AVION F-1. Expte, n^ 23/A3 por un importe 
máximo de 1.060.000.- ptas.
- PAVIMENTACION CALLE ALMACENES N» 1 y 2. Expte, 
n® 24/A3 por un importe máximo de 1.666.286.- ptas.

El plazo de presentación de ofertas dentro de los quince 
días hábiles a partir del siguiente a la publicación del 
presente anuncio.
Pliego de condiciones y modelo: Se encuentran a dis
posición de los interesados en el Negociado de Con
tratación Administrativa de la Maestranza Aéra de Albacete. 
La apertura de proposiciones se efectuará la semana pos
terior a la finalización del plazo de presentación de ofertas. 
El importe del anuncio será satisfecho a prorrateo por 
los adjudicatarios.

DESEO IHFORMACIONSIN COMPROMISO.
NOMBRE Y APELLIDOS_____________

¿Cuánto tiempo vos o esperor 
para oyudorles? Horte COLA
BORADOR de AYUDA EN 
ACCION y con sólo 70 ptos al 
día podrós oseguror la vida de 
millones de niños.

iAYUDALESl NO HAY 
TIEMPO QUE PERDER.

un ntno

3 
á.

si

DIREaiON..
CIUDAD___
TELF._____

C.P.

ix
. n I I í I I I

Ayuda ! A^ión i
Barquillo, 8, P deba., { 

28004 Madrid .'. 
Tel. (91} 523 23 35 V 
Fax (91) 523 25 29 7

ALBA-LIME 
el teléfono 
del ALBA

903 / 39 00 46
ESTA SEMANA, ALBACETE-REAL MADRID:
BENITO FLORO: “SERA COMO VOLVER A CASA”

ENTREVISTAS Y REPORTAJES; Floro habja de su regreso 
al Carlos Belmonte. Todo lo que hay que saber sobre 
precios y plazos. Dos Santos y Rubio hablan de la incor
poración del último fichaje. Los jugadores del Alba se pro- 

nunican ante el choque.
CONCURSO: Sorteo de cuatro invitaciones para el Alba- 

cete-Real Madrid.
INFORMACION DE ULTIMA HORA: CADA DIA, RENOVADA 

CRONICAS: Desde dos horas máximo después de cada 

partido del primer equipo, liga, copa y otros encuenr

ALBA LINE... EL ALBA AL DIA

60 ptas/minuto. De 22,00 a 8,00 horas y fines de semana 
durante todo el día 42 ptas/minuto
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El convoy con ayuda alimentaria 
para las más de 25.000 personas 
sitiadas en Cerska, a 150 kilómetros 
al noreste de Sarajevo, continúa 
bloqueado ESMEH
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^^ *1'* km Sarajevo y en Bosnia Septentrional prosiguen los combates, 
dondr
enieí

El convoy de 10 camiones de ACNUR sigue retenido en la frontera serbio-bosnia.

wlicias serbias cierran el paso al convoy de ACNUR con ayuda humanitaria

a población de Bosnia
)riental muere de hambre
mitos serbias de Zvornik detuvieron de nuevo ayer 

^!>w de ayuda humanitaria para el enclave musulmán 
mientras en Sarajevo y en Bosnia septentrional 

Wn violentos combates. El convoy, con destino a 
h intentó en vano atravesar -por 4- día consecutivo- 
^iieiones serbias. 

B-GRADO. (Efe).- Los 
WK. que llevan 64 tone- 
• alimentos, fueron 
* el domingo en Mali 
< ocalidad de la orilla 
“ Drina, por las mili- 

que les impidieron 
wladdV’ pasando 
H, J Zvornik, recorrer 
’ Wometros de camino 
’Uiska.

militares serbias de 
’ picaron la noche del 
\ye “con certidumbre”

P°^*ación civil 

el contenido de

la Alta

■ aver Í'’^Í^^’' '^ne tam- 

liiler de iJ ^^ ¿^^ Promesas 
‘**‘G«ra(tóa'°®

Bosnia t

los 
en el 

Íí '^ ONn ^Qbierno 
^^diciona.y ^CNUR 

Q'^ales para faci-

litarles la ayuda.
El comunicado afirma que 

mientras otras 16 personas 
sucumbieron por inanición, 
entre ellas seis niños menores 
de tres años, al menos otras 
22 murieron tras disparar las 
milicias serbias más de 300 gra
nadas sobre la ciudad durante 
la mañana de ayer.

Radio Bosnia informó tam
bién de que las milicias serbias 
de Zvornik permitieron el paso 
a otro convoy patrocinado por 
ACNUR con ayuda para 
Gorazde, enclave musulmán a 
unos 80 kilómetros al sur de 
Cerska.

Pero fuentes de ACNUR en 
Belgrado, capital yugoslava, 
confirmaron que el convoy 
para Gorazde fue detenido a 
20 kilómetros al norte, en 
Rogatica, donde los cabecillas 
serbios locales condicionan su 
paso a la liberación de siete 
serbios capturados por las uni
dades musulmanas sitiadas en 
la ciudad.

Ayer entró en su quinto día 
la “huelga de hambre colec
tiva” en solidaridad con los 
musulmanes de Bosnia Orien
tal, impuesta por las autorida
des musulmanas a la población 
de Sarajevo con la prohibición 
de distribuir auxilio alimen
tario.

El hambre y el frío, sumados a la guerra, hacen patéticas las condiciones de vida de los habitantes de Bosnia Oriental.

El embajador bosnio ante la ONU denuncia 
casos de necrofagia en la región de Tusla

Los supervivientes de dos ciudades orientales 
de Bosnia-Herzegovina están “comiéndose a los 
muertos” ante la falta de alimentos, informó 
ayer martes el embajador de esa República 
ante la ONU, Mohamed Sacirbey.

El representante bosnio señaló a la prensa 
que la información le fue facilitada por el jefe 
militar de la región de Tusla, que no dio

detalles sobre cuántos casos de necrofagia re 
habían registrado en las localidades de Zapa 
y Cereska.

Varios organismos de la ONU y el mediador 
Cyrus Vanee han pedido ayuda al presidente 
de Serbia, Slobodan Milosevic, y al líder de 
los serbios de Bosnia, Radovan Karadzic, para 
que el convoy pueda pasar a esa zona.

M.C.D.2022
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El Ejército judío 
dispara para frenar 
una marcha de los 
deportados 
palestinos

BEIRUT. (Efe).- El Ejército 
israelí disparó ayer con armas 
automáticas para interrumpir 
la marcha que han iniciado los 
deportados palestinos hacia el 
puesto de Zemraya con objeto 
de llamar la atención sobre su 
situación, al cumplirse el 
segundo mes de expulsión de 
sus lugares de origen.

Los soldados israelíes dispa
raron dos ráfagas de ametra
lladoras pesadas, con cinco 
minutos de intervalo, a unos 
300 metros de los deportados, 
que se sentaron en el camino 
y formaron con sus cuerpos la 
cifra 60, el número de días que 
llevan fuera de sus hogares.

Los deportados portaban 
carteles en los que se leía “que
remos reunimos con nuestros 
hijos” y “nuestras familias nos 
esperan”.

Al mismo tiempo lanzaron 
unos mil globos, que el viento 
llevó hacia la “zona de segu
ridad”, creada y ocupada por 
Israel en el sur del Líbano, en 
los que habían escrito mensajes 
para sus familias y el número 
799, en alusión a la resolución 
del Consejo de Seguridad que 
exige su repatriación inmedia
ta.

Por otra parte, el comandan
te jefe de las Fuerzas Armadas 
de Israel, general Ehud Barak, 
aseguró que ha fracasado el 
ataque de guerrilleros pro ira
níes de Hizbula efectuado ayer 
contra posiciones del Ejército 
del Sur Libanés (ESL).

La emisora de radio estatal 
israelí informó de que seis o 
siete de los milicianos de Hiz
bula (Partido de Dios) resul
taron muertos, así como dos 
civiles, en la aldea libanesa de 
Yibsit, donde al parecer ha 
sido destruida la mezquita.

UNITA responde 
mañana al 
ultimátum para 
negociar el alto el 
fuego en Angola

LUANDA. (Efe).- UNITA 
responderá el viernes al ulti
mátum planteado por los tres 
países que supervisan el pro
ceso de pacificación de este 
país para que acepte una fecha 
para negociar el alto el fuego, 
informaron ayer fuentes de la 
ONU. Estados Unidos, Rusia 
y Portugal habían dado de pla
zo a la Unión Nacional para 
la Independencia Total de 
Angola (UNITA) hasta las 
21,00 GMT de ayer para que 
aceptara una nueva fecha de 
negociaciones con el Gobierno.

Según Luis de Alburquer
que, portavoz de la Misión de 
Verificación de la ONU en 
Angola (UNAVEM), represen
tantes de UNITA informaron 
anteanoche a Margareth Ans- 
tee, enviada especial en Angola 
del secretario general de 
Naciones Unidas, de que su 
organización responderá al 
ultimátum el viernes.

f
Las manifestaciones estudiantiles de Tiananmen, en la primavera de 1989, terminaron con un baño de sangre.

Cuatro días después de finalizar la visita de González a China

Liberados los líderes
de Tiananmen

PEKIN. (Efe).- Los disiden
tes y líderes estudiantiles de 
las manifestaciones prodemo
cráticas de la primavera de 
1989 Wang Dan y Guo Hai
feng, encarcelados tras la 
represión del 4 de junio en 
Tiannamen, salieron en liber
tad condicional ayer, informa
ron fuentes oficiales.

Wang, de 23 años, que en 
el momento de los sucesos era 
estudiante de historia de la 
Universidad de Pekín, y Guo, 
de 27 años, graduado por la 
misma Universidad, fueron 
sentenciados a cuatro años de 
cárcel acusados de divulgar 
propaganda contrarrevolucio
naria e incitar a la subversión.

La observación de las reglas 
de la prisión y el código penal 
chino, que contempla la liber
tad condicional tras cumplir la 
mitad de la pena, son las razo
nes apuntadas oficialmente 
para explicar su liberación cua
tro y tres meses, respectiva

mente, antes de cumplir la con
dena. Con estas dos liberacio
nes “todos los estudiantes que 
violaron la ley criminal durante 
los disturbios antigubernamen
tales de 1989 y que fueron cas
tigados a diferentes penas de 
prisión están en libertad”, 
informa la agencia Xinhua.

Pero todavía no son “todos” 
los que están en libertad pues, 
según un informe de la aso
ciación pro derechos humanos 
“Asia Watch”, existen más de 
mil disidentes en las cárceles 
chinas, mientras que Amnistía 
Internacional señala que “miles 
de prisioneros políticos, inclui
dos los presos de conciencia, 
siguen en prisión”.

Entre los que todavía per
manecen encarcelados figuran 
los periodistas Wang Juntao y 
Chen Zeming, quienes traba
jaban en el semanario “Estu
dios Económicos”, publicación 
desaparecida tras los sucesos, 
y respaldado por el Instituto

Privado de Investigación Social 
y Económica de Pekín.

Wang Juntao, de 33 años y 
Cheng Zeming, de 39, cumplen 
una condena de 13 años de 
prisión tras haber sido decla
rados culpables de “propagan
da contrarrevolucionaria y 
sedición” por el Tribunal de 
Pekín en febrero de 1991.

Los nombres de ambos 
periodistas figuran en todas las 
listas de disidentes presentadas 
por distintos líderes occiden
tales a las autoridades de Pekín 
para que consideren la posi
bilidad de una amnistía.

La primera persona que 
conoció en Pekín la liberación 
de Wang y de Guo fue el emba
jador de España en China, 
Amador Martínez Morcillo, 
hecho que se debe, según los 
funcionarios chinos, a la visita 
oficial de cuatro días, que fina
lizó el pasado sábado, del pre
sidente del Gobierno español, 
Felipe González.

Yeltsin y Jasbulátov, en busca 
de un pacto constitucional

MOSCU. (Efe).- El jefe del 
Estado ruso, Boris Yeltsin, y 
el presidente del Parlamento, 
Ruslán Jasbulátov, buscan 
urgentemente un pacto cons
titucional para poner fin al 
enfrentamiento entre el Ejecu
tivo y el Legislativo que man
tiene paralizado el sistema de 
poder.

Yeltsin y Jasbulátov, los dos 
grandes y máximos rivales de 
la política rusa, se reunieron 
el martes en el Kremlin en una 
entrevista de tan sólo veinte

minutos que puede definir, en 
última instancia, los derroteros 
de un país que otrora fuera 
potencia mundial.

A menos de cincuenta días 
del referéndum sobre los prin
cipios básicos de la nueva 
Constitución, las discrepancias 
entre Yeltsin y el presidente 
de la Cámara en cuanto a la 
fórmula de la consulta han 
puesto en entredicho su cele
bración.

Jasbulátov se encuentra en 
una situación más ventajosa:

desde el principio se pronunció 
contra la consulta y propuso, 
en caso de que ésta se cele
brase, convocar elecciones pre
sidenciales y parlamentarias 
anticipadas.

El presidente ruso, si bien 
no se ha mostrado contrario 
a dirimir su conflicto con el 
Parlamento en la urnas, ha sido 
categórico al recalcar que no 
aceptará comicios simultáneos, 
ya que su mandato se extiende 
un año más que el del Legis
lativo.

Nueva matanza ej 
la ciudad colombi, 
de Medellín

MEDELLIN. (&, , 0 
jovenes fueron ¿ Í? 
balazos y seis más reí 
heridos anteanoche en £ «n 
Inn, cuando veían por 
sion un partido de fú^V 
un bar, informaron ayer,,; ri 
coles las autoridades. j

Zd se registro en un bar ( 1 
popular barrio Belén Riño 1 
en el sector Oeste de Med J 

Las victimas del múltiplet 
men y los heridos se en« 
traban viendo la transni« 
del partido América, canillé 
colombiano, con el Flameó ' 
campeón del Brasil.

Los asesinos, un grupo 1 
al menos ocho, llegaron allí! I 
dispararon indiscriminadama 
te contra la clientela y huven
a bordo de dos vehícuiosj Ubi
varias motocicletas. Cinco
los seis muertos fallecieran ,j,
el lugar y la sexta pena 
murió en la Clínica Municip 
donde fueron trasladados
mayoría de los heridos.

Los peruanos 
aguardan la 
sentencia para los 
oficiales golpistas

LIMA. (Efe).- La justi
011militar peruana sentencirá 

las próximas horas a los oí “ •' 
ciales acusados del intento d ^® 
golpe de Estado del pasado 1 
de noviembre, un día despit ®'' 
de que el Congreso Constili ’“® 
yente Democrático CCE 'y 
denegara su amnistía.

La decisión adoptada por ®®' 
mayoría oficialista en la Cou , 
sión de Constitución del CCI ®f[ 
fue calificada de “grave eni

en

político” por la oposición. íiu ^ 
había presentado cinco proye 
tos de ley en los que peo 
la gracia para los milito^ i

[liarinvolucrados. _
La Sala de Guerra del a * 

sejo Supremo de Justicia 11 _ 
tar dictará sentencia, trasca _ 
cluir el martes el jure» » 
a puerta cerrada que come 
el pasado 25 de enero en < 
cuartel Simón Bolívar.

a.

Ocho premios Noh

libertad para la 
política birmana 
Aung San Sun Kp

BANGKOK. 
premios Nobel e 
nidos en Bangko '
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ayer que se q“""'u¡íil 
internacionales so ^j 
ridades mihtares ^, 
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Nobel de ja W 
encuentra bajo ^^^ 
ciliario desde 
haber ganado a
celebradas hace tres

su país.
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El Valladolid eliminó en los 
oenaltis al Albacete de la Copa del 
Ly; la falta de acierto de cara al 

1 y la desafortunada actuación
Ll colegiado fueron determinantes I

^ ^É-^^ eliminatoria en el minuto once, pero se complicó
dbol í
írm

mía 
bar
Rino

ledo
tiple OI

!1 Albacete, apeado
isnn
am

■upo
nal
idanifl

le la Copa del Rey
huven
culos >feíe Balompié tuvo en su mano haber hecho historia 

la Copa del Rey, ya que de haber eliminado al Real 
^^’fco/jd hubiera entrado por primera vez en unos cuartos 
i^^^ml 1^0 ha sido así y tras una prórroga, perdió

inco

micip 
ados

\¡ lotería de los penalties, donde los pucelanos estu-

vieron más atinados. Acertaron desde el punto fatídico 
Onésimo, Rachimov, Amavisca y Rey, mientras que falló 
Alberto; en el Albacete, fallaron Menéndez y Julio Soler 
y acertaron Santi, Pinilla y Zalazar. En definitiva, nuevo 
disgusto para el conjunto manchego.

Espárrago.

1

Adolfo GIMÉNEZ

as

icirá

Bullado: Albacete 2 (Za- 
ty Menéndez)-Valladolid 
krto).
lineaciones;
Ibacete: Unanua, Geli, 
ro, Santi, Coco, Catali, 

Chesa. Antonio, Zala- 
; Menéndez.
¡lelminuto 28 de la segun- 
pane salió Manolo por

los y en prórroga Julio 
gploj rsustituyó a Chesa.
sadol tal Valladolid: Lozano,
dfjpj :sma. Rachimov, Camine- 
onslit M^t Nasdoski, Damián, 
ca Loza Alberto, Cas-

yAmavisca.
d 28 del segundo teimpo, 
entró por Castillo y en 

el cc ¡^a. Onésimo sustituyó

a por 
iCon I

ón.f) *itro: El canario Rodrí-
Martel, que estuvo mal.

3 peli Emente auxiliado en las
niliian «- no quiso saber nada

®wto sucedió en las áreas, 
¡el Co ®3ndo hubo dos jugadas 
ia Mí Rn nosotros merecieron 

'onsideración de penalty 
«Irada a Pinilla en la 

omeOda parte y otra a Manolo 
primera parte de la

"“ro cartulinas a Geli,

rasc« 
:¡o or

3 en

—' - Chesa y Antonio por 
T P^^'° ^^^ abandonó
i* S“r"'’P™™g«>;ya 

1 ^^^^^^^^ y Camine-
^'’^’^'^oriando 

«««tos de 
1 parte.
' liles:

JESUS MORENOEl golazo de Menéndez fue lo mejor de un partido que dejó mal sabor.

ffk i
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Espárrago vio el 
partido desde el 
túnel de 
vestuarios

ÍS^.n «lelaprimera 
*í ''' Zlalazar

*íbatt ^P®''entre sus 
«^ Mi ’ Lozano.

* * ' cS' «lo la primera 
’"V *S^ "^ Alberto 
“^ yU ’"“ "'«“a salida 

Minuto 43 de i 
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Penalties. tras la

Comentario: Amén de la 
pésima labor de Rodríguez 
Martel que dejó sin sancionar 
dos faltas de área en los domi
nios del Valladolid, el Albacete 
estuvo anoche falto de chispa 
y de ideas para sentenciar a 
un conjunto pucelano que des
de el primer momento fue des
carado en ataque pese a su 
línea de cinco defensas y tuvo 
también sus ocasiones para 
haber dejado resuelta la elimi
natoria antes de llegar a la 
prórroga.

El Valladolid aprovechó su 
ocasión en una mala salida de 
Unanua y a partir de ahí com
plicó la existencia a un Alba
cete que había empatado la eli
minatoria a los once minutos 
de juego por mediación de 
Zalazar.

El Barga volvió a golear al 
^ Atlético y cayó el Sevilla
Resultados de los partidos de octavos de final, vuelta, de 

la Copa del Rey de fútbol disputados ayer:
Real Sociedad 3 - Lleida 0. (ida 0-0)
Zaragoza 3 - Sporting Gijón 1. (ida 0-1)
Villarreal 2 - Jaén 0. (ida 0-1)
Oviedo 2 - Extremadura 1. (ida 2-0)
Valencia 2 - Sevilla 0. (ida 0-0)
Albacete 2 - Valladolid 1 (penaltis 3-4) (ida 0-1).
Barcelona 6 - Atlético Madrid 0. (ida 5-0)
Con estos resultados y falta del partido Real Madrid-Mallorca 

que se juega esta noche, los clasificados para cuartos de final 
de la Copa del Rey son: Real Sociedad, Zaragoza, Villarreal, 
Oviedo, Valencia, Barcelona y Valladolid

Víctor Espárrago cumplió 
el partido de sanción con 
el que le sancionó el Comité 
de Competición por haber 
insultado a un juez de línea 
del partido de Atocha.

No pudo sentarse en el 
banquillo, aunque sí estuvo 
en la boca de vestuarios tra
tando de transmitir sus ins
trucciones al banquillo.

Espárrago echó mano del 
valenciano Manolo una vez 
que habían transcurrido 28 
minutos del segundo tiem
po. El Albacete tenía el 
balón en su poder, pero no 
veía la forma de hincarle el 
diente a un Valladolid 
peleón que tenía en su por
tero Lozano a su mejor 
hombre. Por su parte, Una
nua compensó con paradas 
de mucho mérito su fallo 
en el gol pucelano.

Con la entrada de Mano
lo y la expulsión de Cami
nero, el Albacete parecía 
tomar nuevo impulso. Sote
ro tuvo fuerza hasta en la 
prórroga para robar balones 
y subirlos por su banda, pero 
Lozano era una muralla 
infranqueable. El Valladolid 
se crecía por momentos y 
Rodríguez Martel no estuvo 
por la labor de aguar la fies
ta a los de Felipe Mesones.

En los minutos de la 
prórroga, el Albacete siguió 
achuchando, quizás muy 
deslavazado, y sin pólvora 
en los metros finales. Anto
nio remató a las manos de 
Lozano un centro de Mano
lo y un posterior disparo de 
Menéndez al saque de una 
falta era despejado por el 
guardameta vallisoletano.

Se llegó a la tanda de 
penalties y sucedió lo que 
hace un par de temporadas 
con el Aguilas: El Albacete 
dijo adiós a la Copa tras 
la prórroga y la correspon
diente tanda de penalties.
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Para Benito Floro “el Albacete ha merecido s^nar partidos como el de Gijón”

1^ 1 ̂ Jiieve 
1^

“La Liga está abierta por 
arriba y por abajo”

Juan CARRIZO

En declaraciones a LA TRI
BUNA, Benito Floro realizó 
un pequeño comentario de este 
primer tramo en la competi
ción liguera en donde Depor
tivo, Real Madrid y Barcelona 
son de momento los principales 
aspirantes ai título, mientras 
que el Albacete es uno de los 
candidatos a luchar para evitar 
el descenso.

El técnico madridista 
comentó: “La Liga está muy 
abierta para todos los equipos, 
sobre todo por arriba, en don
de existe una lucha fuerte, al 
igual que en los últimos lugares 
de la tabla”.

Floro sigue habitualmente 
los partidos del Albacete y no 
se pierde uno en cuanto tiene 
oportunidad. Sobre su ex-equi- 
po añadió que “está desafor
tunado en cuanto a las lesiones 
pero crea una gran sensación 
de peligro para los rivales. Ves 
que tienen un gran equipo y 
que en cuanto se acaben las 
lesiones el equipo va a ir para 
arriba”.

En la etapa de Benito Floro 
en el Albacete la tónica general 
fue la buena estrella que siem
pre tuvo, así como la casi esca
sez de lesiones. “Son cosas de 
rachas, aunque por encima de 
las rachas está el trabajo y la 
capacidad. El Albacete está 
trabajando bien, tiene capaci
dad y los que lo queremos de 
verdad confiamos en que va 
a mantener la categoría”.

Rubio y Espárrago

Sobre la primera etapa del 
campeonato con Julián Rubio 
al frente del equipo el actual 
técnico del Real Madrid mati
zó: “Tuvieron muy mala suerte 
porque por ejemplo en Gijón 
merecieron ganar con claridad, 
al igual que algún otro partido 
más en casa. Han habido par
tidos que han merecido ganar, 
lo que pasa es que el fútbol 
es así de desagradable y ha sido

Benito Floro confía en la salvación del Albacete. JESUS MORENO

una cuestión de verdadera 
mala suerte”.

“También se mezcla que es 
un año muy difícil, Julián es 
de allí, la gente le conoce, tiene 
su carácter, su forma de ser 
y todos sabíamos que por ahí 
podía tener problemas, pero 
era la persona idónea para 
hacerse cargo del equipo por
que lo conocía. El retevo lo 
han hecho muy bien pues

Julián sigue con la dirección 
técnica del club y han traido 
a un hombre de su confianza 
como es Víctor Espárrago”, 
añadió Floro.

Sobre el técnico uruguayo 
que en estos momentos dirige 
al Albacete, Benito Floro 
manifestó que “Víctor es un 
entrenador fenomenal, muy 
serio y que va en correspon
dencia con las necesidades del

^ El Albacete compra un 

marcador para el Estadio
El Albacete Balompié ha comprado un nuevo marcador para 

el estadio Carlos Belmonte, mucho más grande que el existente 
actualmente ya que sus medidas son de 11 metros de largo 
por 7 de alto.

En la misma operación la sociedad anónima deportiva ha 
adquirido también un panel publicitario que se exhibirá en un 
lugar céntrico de la ciudad.

Tras muchos avatares el Albacete Balompié y el Carlos 
Belmonte podrá disponer por fin de un marcador en 
condiciones, tras las dificultades que se tuvieron la pasada 
temporada para conseguir el que está actualmente y que esta 
misma temporada planteó muchos problemas para conseguir 
que se pusiera en funcionamiento.

equipo en esos momentos y 
Turren es un preparador físico 
extraordinario y la verdad es 
que la opinión que tenemos de 
ellos han sido contrastadas por 
la opinión que tienen los juga
dores. Todos están convencidos 
que el equipo se puede salvar 
y están trabajando con mucha 
ilusión”.

El que fuera técnico del con
junto manchego comentó que 
la única diferencia que ha 
encontrado entre el modesto 
Albacete y el todopoderoso 
Real Madrid ha sido en cues
tiones de infraestructura.

“A nivel de diferencias entre 
los jugadores del Albacete y 
del MAdrid sólo están las 
características personales de 
cada individuo pero ninguna 
determinante pues tanto los del 
Albacete como los del Real 
Madrid son extraordinarios, y 
tienen sus defectos y sus vir
tudes. La dinámica de relación 
son muy semejantes entre 
entrenador y jugadores y todos 
ponen lo que tienen que poner. 
A nivel de estructura lógica- 
mente esto es otro mundo ya 
que hay más resonancia en las 
cosas, pero cada cosa tiene su 
encanto”, manifestó el entre
nador madridista.

Sobre su relación con la 
prensa madrileña, Benito Floro 
afirmó que “la relación con los 
medios aquí en Madrid es cor
dial y en absoluto me siento 
más presionado que en Alba
cete”.

Para terminar habló del par
tido que hoy enfrentará la Real 
Madrid con el Mallorca de 
Copa del Rey en el que los 
madridistas parten • con una 
desventaja de 2-0.

“Confío plenamente en el 
equipo y estoy seguro que 
vamos a remontar. Estamos 
comenzando un trabajo espe
cífico con los delanteros y los 
porteros pues opino que hay 
dos especialidades dentro de 
un equipo que son los rema
tadores y los porteros”, dijo 
Floro.

Los jugadores del 
Real Madrid 
confían en resolver 
la eliminatoria 
frente al Mallorca

La plantilla del RealuJ 
3“* hoy se enfrenó 
Mallorca en partido de» 
r “..‘Í^ * final í 
Copa del Rey, se m„j, 
hada en poder sacar adela 
la eliminatoria, a pesar de 
dos goles que el equipo bal 

^e* encuej 
de ida.

Tanto el técnico como 
jugadores madridistas desta 
ron como principal factor n 
pasar a los cuartos de fiad 
la competición,, la tranquilá 
que deben exhibír ensuju 
y no caer en la precipitad 

Benito Floro no podrán 
tar con la presencia de Ent 
Brutagueño y Fernando Hie 
ambos lesionados, mient 
que es duda el brasileño Rk 
do Rocha, que no pudo ri 
con su selección para el parí 
contra Argentina, debido 
problemas familiares. Bul
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gueño también es dudapO*^^ 
el partido del próximo dora F
go en Albacete.

A pesar de que Floro ha 
declarado que no pensaba: 
near a un equipo especialnx 
te ofensivo; tras el entre 
miento de hoy miércote 
comprobó como el técnico i 
ne la idea de utilizar al deh 
tero Luis Enrique como late 
izquierdo para dar una mai 
profundidad a esa banda.

Las ausencias antes resei 
das de Hierro y Butrague 
serán posiblemente cubici 
por Milla y Alfonso respet 
vamente. Otra novedad en 
once inicial, como ya ocui 
en el partido del Luis Sil] 
es la inclusión de Jaro en >

los
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detitución de Francisco Buyo.

La alineación probable ([ eta 
Benito Floro presentará Il
las 21:00 horas en el 
Santiago Bernabéu frente 
Mallorca será: Jaro; M 
Rocha, Sanchis, Luis Ennj 
Michel, Milla, Prosinecki, 
tín Vázquez; Zamorano 
Alfonso. Junto a estos jng® 
res el técnico madridista ^ 
vocó a Buyo, Chendo, 
ya, Ramis, Llorente y Lnque uno de ellos ¿ 

descartado tras el entr
to de mañana.

TE OFRECEMOS, 
cambiar tu semana blanca, 
por una semana VERDE. 
RESERVAS TEL: (967)38 08 41-38 03 99
Ctra. Peñascosa-Bogarra Km. 1 Peñascosa-ALBACETE

JUEGUE LIMPIO TAMBIEN EN LA GRADA, 
NO ARROJE OBJETOS AL CAMPO

Albacete se perjudica, Vd. se perjudica

“Es un mensaje del Albacete Balompié S.A.D.”

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me adaí^^i 
iluminas ^°í^°® °ce mi id^ 
para que yo^^ond^W 
Tú que me das J

que me ñacen y d ^^^ 55!^ 
los instantes d , gp est 
conmigo, yo
corto diálogo. 9 ^j^j t«i 

quiero seP¡ 
más, que nunca q ^^^, 
rarme de Ji P .^g|.

estar contigo y j^ g,aj 
seres queridos
P®^P?^%Sa Snmigo¿ 
^''^°^^'®íLa persona 
míos. (Le P i¿p tres^ rezar esta.^jipeg 
seguidos s'^ Já¡sserá^ 
dentro de tres d^ ásij
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*** 'omeba ciclista que organiza el 
r de^ Lh rirlista Barcelona y queknort Ciclista Barcelona y que

lino

Melchor Mauri, una de las atracciones de la Semana Catalana de ciclismo.
fina

Q Viajes ROOATaUR 
niAMlOlA OIIADHIAI A 07 a mkiizx^m A o - Z\ ADIONISIO GUARDIOLA, 37 CARNICERIAS. 10

EN AVION DESDE LA BASE AEREA
DE LOS LLANOS DE ALBACETE

CARNAVALES EN TENERIEE
EXCURSION ACOMPAÑANDO AL ALBACETE-BALOMPIE

(26 AL 28 FEBRERO)

ENTRADAS GARANTIZADAS

se llevaban 18 kilómetros.
El corredor vitoriano

■ ALBACETE 
« 23 23 99 - 23 2311

Madi 
tara 
5 raí

c.i

febrerojej^

■o sepa

•Ifi forma ^'^ ^'^^'^ momento 
'’l'ldadesdp amebas posi-

lider el jersey de

1 produjo cuando

ALBACETE *
S 23 96 05

26 FEBRERO ALBACETE-TENERIFE
Presentación a las 8’30 h. en nuestra terminal C/ Dionisio Guardiola, 37.

27 FEBRERO TENERIFE
Día libre para disfrutar de los magníficos Carnavales Tinerfeños.

”^ /disputará entre los días 22 
''’‘®" al 26 del próximo mes de

Ciclismo: Delgado y Mauri 
gQ la Semana Catalana

BARCELONA (Efe).- Los 
¿Oles Pedro Delgado (Ba-

V Melchor Mauri (Se- 
¿' Amaya) encabezan la 
Licipacion de la XXX edi- 
oón de la Semana Catalana,

mano.
La prueba catalana, que fue 

presentada ayer por Joaquín 
Sabaté, presidente de la enti- 

'"Í dad organizadora, se dividirá 
en cinco etapas, con un recorri- 
¿o total de unos ochocientos 
hlómetros y contará que con 
una participación de dieciséis 
equipos, siete de ellos espa- 
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dePe^ 
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Los equipos participantes 

serán los españoles de la 
0.NCE, Banesto, Seguros 
Amaya, Kelme, Clas-Cajastur, 
Artiach y Deportpublic, mien
tras que los conjuntos extran
jeros serán el Lotus andorrano, 
os italianos Mercatone Uno y 

Kavigare, el Telekom alemán, 
los belgas Lotto y Collstrop, 
el Motorola (Estados Unidos), 
^elTVM holandés y el Sicasal 
luso.

Los organizadores han dise
ñado un recorrido con tres eta
pas importantes, como la inau
gural (Calafell-Segur de Cala
fell), la que enlazará Mont
blanc con Andorra, la que se 
iniciará en Llívia y la contrarre
loj individual en el circuito del 
Anillo Olímpico de Montjuic.

La clásica internacional cata
lana cuenta entre sus etapas 
ron tres altos de montaña de 
primera categoría -La Musara, 
de 1.070 metros en la primera 
«apa, el Altol de la Comella 
1380 metros, en la segunda) 
m ^^ ^^ *^^ Estenalles (de 

di en la cuarta)que suponen 
principales dificultades oro- 

Ricas de la prueba.

v¿‘^® P’'^^^^ del Trofeo 
filia a Mallorca, con salida 

®^^? ®" Alcúdia, tuvo en 
.^Q^ei'to Sierra al 

^^ pedalear !S^'»<te>«202ka6- 
íl innr'^ recorrido y para que io r ‘^‘ Jalabert se 
2i “ segunda victoria

corredores 
’^ficSnfue acaparó la 
lav ® '^“^^ Asiate Sai-

^^robién
’^^ncia por su
*^7 "'’^'^'a Indu- 
^“nos y^ ^L*c debido 
'Sión con la 
^^^nenla*”^”?”’ ^^® parti-

Í”^®^ de pop. a‘^clerones e 
? prosperó pñí®’ aunque 

"‘■suelen ^ '''*'rto

Clas-Cajastur comentó al final 
de la jornada que tenía órdenes 
de intentarlo y que se limitó 
a cumplirías, ya que sabía que 
llegar iba a ser muy difícil.

De los dieciséis corredores 
del ONCE que iniciaron la 
prueba una docena de ellos 
consiguieron quedar en el gru
po puntero, toda una exhibi
ción que remató perfectamente 
el francés Jalabert.

HOTEL *** (PUERTO DE LA CRUZ)....................................
HOTEL MARITIM **** (PTO. DE LA CRUZ).....................
HOTEL MELIA SAN FELIPE ***** (PTO. DE LA CRUZ)
HOTEL MENCEY ***** (SANTA CRUZ).............................
SUPLEMENTO HABITACION INDIVIDUAL........................

59.000 Ptas.
64.000 Ptas.
69.000 Ptas.
69.000 Ptas.

7.000 Ptas.

28 FEBRERO TENERIFE-ALBACETE
Mañana libre. A las 15’00 h. traslado al Estadio “Heliodoro Rodríguez López” para presenciar 
el encuentro “Tenerife-Albacete”. Al finalizar el partido traslado al aeropuerto Reina Sofía 
con destino a Albacete. Hora de llegada aproximada 1’30 h. a la Base Aérea de Los 
Llanos y traslado a nuestra terminal C/ Dionisio Guardiola, 37.

SE INCLUYE:
- Traslados Agencia-Base Aérea Los Llanos-Agencia.
- Billetes avión vuelo especial ALBACETE-TENERIFE-ALBACETE.
- Traslados Aeropuerto-Hotel-Aeropuerto.
- Estancia en régimen de alojamiento y desayuno.
- Traslado Hotel-Campo de Fútbol.
- Impuestos incluidos.
- Tasas de Aeropuerto.
- Seguro de Viaje.
SE EXCLUYE:
- Cualquier servicio no especificado en este proyecto de viaje extras en hoteles: 

café, licores, lavado y planchado de ropa, llamadas telefónicas, etc.
- Guías acompañantes. '

M.C.D.2022



La Tribuna
40

En Stuttgart tampoco hubo suerte para el menor de los Vicarío

Tenis: Derrotas de Emilio
y Clavet en Filadelfia

STUTTGART (Alemáni
ca).- Javier Sánchez Vicario se 
ha convertido en el tercer 
tenista español eliminado en la 
primera ronda del Abierto de 
Stuttgart, dotado con 2,25 
millones en premios, al caer 
derrotado por el danés Ken
neth Carlsen, por 6-4 y 6-0.

Carlsen, número 62 de la lis
ta del tenis mundial, necesitó 
tan sólo 49 minutos para des
pachar a Sánchez Vicario, 
número 42, que actuaba en 
Stuttgart después de la baja del 
sueco Stefan Edberg, que no 
acudió por una lesión en la 
espalda.

Los dos españoles que fue
ron eliminados del torneo en 
las dos jornadas anteriores fue
ron Carlos Costa, que perdió 
contra el sueco Magnus Lars-
son, y Jordi Arrese, que 
que rendirse ante checo 
Korda.

tuvo 
Petr

Emilio y Clavet

Chang superó al español Emilio Sánchez Vicario.

1

Por otro lado, Emilio Sán-
chez Vicario y Francisco Clavet 
fueron eliminados en la prime
ra ronda del torneo de tenis 
de Filadelfia, al ser derrotados 
por el estadounidense Michael 
Chang y el australiano Todd 
Woodbridge, respectivamente.

Chang, tercer favorito, 
derrotó a Emilio por 6-1, 2-6 
y 6-1. El español, tras ceder 
la segunda manga fue domi
nado en todo momento por 
Chang quien ganó los cuatro 
últimos juegos de forma con
secutiva.

Clavet tampoco estuvo muy 
afortunado en el segundo par

cial, ya que después de llevar 
ventaja de 3-0 permitió que 
Woodbridge se hiciera con seis 
juegos seguidos para ganar el 
partido por 6-1 y 6-3.

El estadounidense Pete Sam- 
pras,. defensor del título y 
segundo favorito, necesitó dos 
horas para vencer al australia
no Simon Youl por 6-2, 6-7 
(4-7) y 6-3. Además de Sam- 
pras y Chang, el estadouniden
se Malivai Washington (5), 
superó la ronda inicial.

Resultados. Primera ronda
Pete Sampras (USA/2) ven-

cio a Simon Youl (AUS) por 
6-2, 6-7 (4-7) y 6-3.

Thomas Enqvist (SUE) a 
David DiLuicia (USA) por 6-2, 
6-7 (10-12 ) y 6-3.

Michael Chang (USA/3) a 
Emilio Sánchez Vicario (ESP), 
por 6-1, 2-6 y 6-1.

Paul Haarhuis (HOL) a Ste-
fano Pescosolido (ITA), 6-3 
7-5.

Marcelo Filipini (URU) 
Todd Martin (USA), 5-0 
abandono.

Tood Woodbridge (AUS) 
Francisco Clavet (ESP), 6-1

y

a 
y

a 
y

6-3.
En otro partido de la misma 

ronda el uruguayo Marcelo 
Filippini venció al estadouni
dense Todd Martin por lesión 
de este cuando el marcador 
señalaba 5-0 a favor del uru
guayo.

Asimismo, la australiana 
Nicole Provis venció a la esta
dounidense Lori McNeil, pri
mera favorita, por 7-5 y 7-5 
en la primera ronda del torneo 
de tenis de Oklahoma y Zina 
Garrison ganó su partido 
número 500.

Ajedrez: Polgar perdió la última
batalla, pero gano el duelo de sexos

NBA:0’Neala„„|j 
46 puntos, pero 
Orlando perdió«
Detroit

BUDAPEST.-La joven Judit 
Polgár, de 16 años, gran maes
tro masculino, que jugaba con 
blancas, perdió la última bata
lla de las 10 partidas realizadas 
con Boris Spassky, 56 años, ex 
campeón mundial, pero ganó 
el duelo de los'sexos con 5,5 
puntos contra 4,5.

La gloria moral esta vez se 
vió acompañada de la mayor 
retribución material, 110.000 
dólares, que jamás recibió una 
mujer en el mundo del ajedrez, 
mientras que Spassky tuvo que 
contentarse con 90.000 dólares.

El padre de Judit, László 
Polgár señaló, al iniciarse la 
décima y ultima partida del 
duelo de los sexos, que “en 
principio nos hubiéramos con
tentado con una victoria míni
ma pero como ''comiendo vie
ne el apetito” ahora mi hija 
vino con la intención de ganar 
esta partida también”.

Esta intención se vió que-

brada por la lucha tenaz de 
Spaski cuya superioridad ya se 
veía a partir de la jugada 26.

Al finalizar la partida, de 
más de siete horas, durante la 
cual se realizaron 73 movi
mientos, el padre de Judit se 
manifestó satisfecho aseguran
do que “fue una vitoria muy 
importante, porque Spaski es 
un jugador de calidad mundial” 
y agregó “las partidas fueron 
de muy alto nivel”.

Spaski por su parte dijo que 
estaba muy cansado y que esta 
última partida fue muy dura.

El ex campeón mundial se 
sorprendió cuando le dijeron 
que en el movimiento 11 había 
cometido un error, fallo que 
luego Polgar igualó con otras 
jugadas dudosas.

Polgár señaló que este duelo 
de los sexos ha popularizado 
mucho a este deporte y por 
otra parte dio mucha confianza 
a Judit. Judit Polgar de 15 años se enfrentó a Spasski, de 56.

NUEVA YORK..0 * 
novato Shaquilfe ONM " 
46 puntos, su mejor » 
como profesional, peto Í? 
do Magic perdió 124.1* 
tieiupo de prórroga «r 
Pistons de Detroit.

Ambos equipos hicieroo] 
gran baloncesto ofensivo y 
tmal se impuso la consistea 
de los Pistons que tuvieJ 
el escolta Joe Dumars aj 
mejor hombre con 39 J 
(5 de 8 tiros de tres puJ

El alero Terry Mills coJ 
buyo con otros 24 
Isiah Thomas aportó 15 J 
y 19 asistencias. 1

La gran novedad con los B 
tons fue el regreso del ala 
titular Dennis Rodmanl 
pués de 14 partidos sinJ 
y superados los problemas] 
sonales que le afectaron dui 
te las últimas semanas, j

ONeal fue el gran prota 
nista del partido ya que id 
en sus manos la posibilidad! 
darle el triunfo a Orlando M 
falló el tiro de personal» 
cinco segundos para finala 
el tiempo reglamentario y Ii 
go surgió la figura de Diniij 
que estuvo imparable. 1

El pívot novato falló 81 
16 tiros de personal y uñad 
más no pudo redondear su d 
actuación ofensiva y defensii 
capturó 21 rebotes. j

Con el triunfo los Pisionss 
matienen invictos en su caraj 
ante Orlando Magic queení 
14 partidos que ha disputa 
en el Palacio de Aubum Hi 
no ha podido conseguir 1 
victoria. j

Los Suns de Phoenixcoiil 
trabajo equilibrado de toda! 
rotación se impusieron IHJ 
a los Celtics de Boston J 
nada pudieron hacer para^j 
trarrestar al superioridad 1 
sus rivales. „ J

Pero fue la producción 1 
alero Charles Barkley bl 
decidió el partido a 
los Suns que han ganadoj 
de los últimos siete panj 
que han disputado y tienen! 
marca de 20-1 en su cana 
la mejor de la liga- 1

Barkley terminó con^J 
tos, 12 rebotes y 9 asiste J 
El alero Tom Ctanil^J 
reserva aportó -2 pu \ 

rebotes. 1

Los Nets de Nüe¿^^ 

la mano del esco ta ^ 
zen Petrovic y el aKf ,jj 
Coleman loStaton o ri 
másalganarlOO-88»l» 
de Milwaukee. ^^j 

cutivo frente 1 ^^^ 
permite a los N ^¡^J 
en la lucha J 
Nueva York P.. jjAlR lugar de la División 1 

tico. 1 entren

Chuck Dttly undod 
partido en 8 
Petrovic completo^^^ . 
labor ofensiva con ^i 
21 de
segunda P‘''t‘^’7 gnotaciq 
tribuyó con ¿ j 
16 rebotes. 1
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Flechagrama Tela de araña Letras desordenadas
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nlosP Solución al flechagrama
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CrucigramaHoróscopo

ARIES LIBRA

TAURO ESCORPION

ciÓD

GEMINIS SAGITARIO

CANCER CAPRICORNIO

ÍÍ

LEO ACUARIO

«*

PISCIS

ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:SOLUCION.AL CRUCIGRAMA
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SALUD.- Buena
TRABAJO.- Su carácter conservador 
no le beneficiará en estos momentos
AMOR.- Jornada excitante

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Cuide su léxico
AMOR.- Día favorable para el amor

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Sus ideas serán cada día 
más confusas
AMOR.- Cuide su aspecto exterior

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Interésese por los pro
blemas de sus subordinados
AMOR.- Discusión

SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Alguien empezará a cau
sarle problemas
AMOR.- No engañe a esa persona

SALUD.- Controle sus emociones 
TRABAJO.- No espere ninguna ayu
da
AMOR.- Jornada poco propicia

SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Muéstrese más diligente 
que de costumbre
AMOR.- Flechazo

fl I*

Z OI 
A Z

das del 1 al 18. se formará el nombre de un famoso 
hospital plateresco de Toledo.

SALUD.- Riesgo de accidente
TRABAJO.- Jornada tranquila 
AMOR.- Su exceso de imaginación 
le hace sentirse desgraciado

SALUD.- Buena
TRABAJÓ.- Comprensión y apoyo 
decidido de sus compañeros
AMOR.- Normal

camin ’ indiferencia no es buen 
o para lograr sus deseos
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AMOR.- Felicidad

SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Vigile sus gastos y trate 
de salir de la crisis económica 
AMOR.- Reaccione

lOdVToudvun 
/ l n o V lAI T o lAI l

1: Acostumbro.- 2: Ailanto, estimulo.- 3: Allmpn- 
®®^°- rudo.- 5: Fustigo.- 6; Piel.- 7. Petición, 

suplica.-8: Matriz.-9: Patizambo.- 10: Flecha.- 11: Ve
rano.- 12: Zumo de uva.- 13: Enfado.- 14: Buque.- 15: 
^maforo.- 18: Que no deja pasar la luz.- 17: Azul ce- 
•tsx®, garzo.* 18: Extingo.

^IÑOS
**’*''^ '«r las cosas^on o^V d^j'^^" impulsivos y muy caprichosos. Su carácter arbitrario y su tozudez les

10 11

R S

E

E
N

S 
E 
C

C 
R 
D

C 
C 
E

E 
H

IM

luew 
fodei

'r 0131

■o Ortí 
Mr 
ante

MIOO 
Sivo V

dieron 
m a

puntos 
5pui!

lan d 
sin juj 
masp 
indun

protai 
]uett 
ilidad

)nal i 
finali 

ioyli 
Dum

llóSi 
unar 

rsu2i 
efeá

1993 ifetodej-—

La Tribuna

7 A*in
Devota 4r Vocal

s,»3KJ|^II
Luchad Proyectil

Consonantí 

Urda

Capital 
eGrooca

Baile 
Afianzar

1

"^^abajó cor 
oesvelo 

Plural ae 
vocal

Pez»

1

e- Pe ceroso “ijo Noé
«iC canté- 

OfiCO 
Poesfas '> 
nseres

P‘'®2C5<C.0<*
Se;«- es. 
ce'c a

■' 1

Nota mu
sical

If:

4 Ayaga

Trovador ->

vV

Pí^aara 

LT o

_Sanadi8 
Sin nurre. 

oe<3 
A lacar ¿a t T

EsiSte

Puecic 
as á: co Ciudad de 

Prancia

Se rae,a 
ce ::'8

\!r

Símooio 
□u'm.co

Grava, 
tierra

®er»bdo 
tiempo

ye c«- 
plcr*a

4/

.Rete uanoeón
Vocal Vorar

4/ Contracclór vb Desgané

V iv-enaa Cloruro 
sódico

Sujetad

Envolvieses

4

Conirscciór

Vocal ■f

_ Cofre 
Norrixe 
de mujer ->

4 
4“

Frolonge- 
<10$ Vocal

^/«tricu» 
de coche 
Lago salado 
de Asia 
Cfiaaíacis

Utilice Trenauiiice —>

D R C

M

O

S 
O

U 
RN 

P 
M 
R

Z
E

N 
E 
E

istOlBS 
ucainra 
leeni 
ispuia 
iniH 
íguir

«con 
toda

toní 
ara ti 
¡dad i

tavoti 
adoi

ne"!- 
Cí!

rscí* 
tos)

York 
ítaft 
Derri 
tido 
isBüí

cotí 
icl&*

ler 
adí

- Pasable
IRABAJO.- Tenga más fe en el 
porvenir

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez 
nombres, palabras, sinónimos, 
etc. (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos? (1) Ríos 
españoles.
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HORIZONTALES: 1: Des
peñadero. 2: Arbol exótico de 
mandera negra muy apreciada 
en ebanistería. 3: Nota musi
cal. Puntiagudas. 4: Península 
griega. Terminación de dimi
nutivo. 5: Venceré. Al revés, 
pintura brillante. 6: Junto, 
agrupo estrechamente perso
nas o cosas. Actúe. 7: Siente 
temor. Al revés, pequeña 
tesis. 8: Orificio en que rema
ta el conducto digestivo. 
Nombre de mujer. (Pl). Vocal 
repetida. 9: Tomar para sí. 
Del verbo ir. 10: Cierta obra 
famosa de Schubert. 11: Al 
revés, querido.

VERTICALES: 1: Buque de 
tres palos. 2: Afligir. 3: Con
sonante repetida. Que tiene 
ánimo, valor. 4: Corresponde, 
toca o pertenece. Costumbre. 
5: Viento poniente. Quered. 
6: Cabra montés. Alma. 7: 
Raqueta. Al revés, ciudad el 
Véneto (Italia). 8: Termina
ción de diminutivo. Dios de 
los antiguos egipcios. Símbolo 
del sodio. 9: Libro manuscrito 
de cierta antigüedad y de 
importancia histórica o lite
raria (Pl). Del verbo ir. 10: 
Ocupada, entregada al traba
jo. 11: Anticuada, poco usada.

Proscritos. 2: Arena. 3: Os. Avutarda. 4: Anodo. aíM. 5: Renano. 
Ocre. 6: Anuda. Atéis. 7: Dele. Abrame. 8: Ara. aluA. iS. 9: Osaras. 
Da. 10: Senadores. 11: Arase.

VERTICALES 1: Borrada. 2: Eneros. 3: rl. Anulase. 4: Anade. 
Ana. 5: Savona. Arar. 6: Crudo. Alada. 7: Reto. Abusos. 8: Ina. Otra. 
Re. 9: Taracea. De. 10: Dirimías. 11. Siameses.

M.C.D.2022
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Efemérides
1519.- Hernán Cortés, con 

una flota de once naves y un 
millar de hombres, emprende 
en La Habana su gran expe
dición a la conquista de Méxi
co.

1800.- La escuadra inglesa de
Nelson derrota a la 
cerca de Malta.

1806.- Se acuerda 
trucción del Arco del

francesa

la cons- 
Triunfo,

en París, a la memoria del Ejér
cito napoleónico.

1861.- El rey de Italia, Víctor 
Manuel II, inaugura el primer 
Parlamento italiano, estableci
do en el palacio Carignano de 
Turín.

1921 .Tropas británicas ocu
pan Dublín para intentar sofo
car las protestas nacionalistas
por la división de la isla en dos territorios autónomos bajo 
autoridad británica.

1926.- Un tratado anglo-persa prolonga por 25 años el mandato 
británico sobre Irán.

- Muere de una cornada el torero español Manuel Báez, 
“Litri 11”, en la plaza de toros de Málaga.

1931.- El almirante Aznar forma nuevo Gobierno español 
por encargo del rey Alfonso XIII.

1934.- Se promulga una ley en Noruega por la que las mujeres 
tendrán acceso a todos los cargos oficiales del Estado y la 
Iglesia.

'1954.- La actuación del “comité contra las actividades anti
norteamericanas”, presidido por el senador Mac Carthy, produce 
enfrentamientos con el Ejército.

1957.- Se inician en Budapest los primeros procesos contra 
los implicados en la rebelión de octubre.

1965.- Gambia se constituye en estado independiente en el 
seno de la Commonwealth.

1968.- El esquiador francés Jean-Claude Killy obtiene tres 
medallas de oro en los Juegos de Invierno de Grenoble (Francia).

1975.- El Tribunal Constitucional italiano admite el aborto 
terapéutico.

1980.- Pierre Trudeau, del Partido Liberal, vencedor en las 
elecciones parlamentarias de Canadá.

1982.- Comienza en Madrid, con gran expectación pública, 
la causa contra los implicados en el intento golpista del 23-F.

1983.- La dimisión de Landelino Lavilla como presidente de 
UCD presagia el fin de este partido.

1984.- La casi totalidad de los españoles se declara católica, 
aunque sólo el 35,2% es practicante, según un informe de Foessa.

1986.- Tropas israelíes ocupan de nuevo Líbano para liberar 
a dos rehenes.

Santoral
SANTORAL

Santos Simeón, Secundino, Eladio y Flaviano.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 49
Días hasta finalizar el año: 316 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,04 y se pone a las 17,54 (H. S.)
La luna sale a las 05,04 y se pone a las 15,13 (H. S.)

CARLOS III
EXTRAORDINARIO ESTRENO.- Una 
trepidante película llena de acción y 

suspense.

“ALERTA MAXIMA”
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Steven Seagal, Patrick O'Neal, Gary 

Busey y Glenn Morshower 
Sesiones: 6,15 - 8,30 Y 10,45

CERVANTES
Sensacional esteno.Rob Reiner lleva al 

cine la existosa obra dramática de 
Brodway.

“ALGUNOS HOMBRES BUENOS”
No recomendada para menores de 13 
años. Tom Cruise, Demi Moore, Jack 
Nicholson y Kevin Pollak: Sesiones 
laborables: 7,15 y 10,15. Sesiones 

sábados v festivos: 4,30 7,15 v 10,15

Farmacias

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
CUELLAR, Avda. España, 28 (Esquina Circunvalación),
FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9
De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avda. España, 28 (Esquina Circunvalación)
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
PEREZ JIMENEZ, Avda. Menéndez Pidal, 39, RODRIGUEZ
NAVARRO, María Marín, 58
De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avda. España, 28 (Esquina Circunvalación)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
Ó. Cuartero, 20
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A. Bajas, 1

I

PARA HOY: GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31
PARA MAÑANA: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84

LA RODA
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS,
Plaza Mayor, 5
PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5

ALMANSA

PARA HOY: M® LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 25
PARA MAÑANA: M® TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

El tiempo

Cielos despejados
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base Aérea de los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 11 grados a las 15,15 horas y la 
mínima estuvo en menos 2,2 grados a las 6,35 horas.

El viento sopló con dirección variable y la humedad relativa 
del aire alcanzó el 74%. Los cielos se mantuvieron despejados.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé intervalos nubo
sos, con alguna precipitación, en Baleares y las Canarias occi
dentales.

Intervalos nubosos en el litoral norte de Galicia, Navarra, 
Aragón, Cataluña, el País Vasco, proximidades del Estrecho 
y Melilla. Poco nuboso o despejado en el resto de España.

Brumas y bancos de niebla en numerosas áreas de la Península.
Las temperaturas permanecen sin grandes cambios en todas 

las Comunidades.

Castilla-La Mancha: Cielo poco nuboso o despejado. Brumas 
matinales. Temperaturas sin cambios, con heladas débiles noc
turnas. Vientos flojos con predominio de la componente E.

Carteleras

CANDILEJAS I CANDILEJAS II

1^
 

/

ALBACETE

Parque de Bomberos 54/11
Policía Nacional..... J25
Policía Municipal
Guardia Civil.2211 (¿jJ
G. Civil de Tráfico....213
Casa de Socorro....... 21J
Cruz Roja Ambulancia21 m 
Urgencias................. 5571!
Hospital General.... J9J
Alcohólicos Anónimos50oj 
Estación de Ferrocarril21 i 
Telégrafos................ 22 201
0. Reclamación
Cios............................ 59 J
Protección Civil........223a 
Tele-Ruta (Madrid) j 
... ■;....................... 91-53522
Teléfono de la Esperanza 
................................. 51)33

Teléfono del Vecino 
................................. 2425

VEN'

Emergencia de Gas CaA ~
Mancha

LARODA

Policía Municipal..... 4421
Guardia Civil........... 4413|
Casa de Socorro....... 4413
Cruz Roja.................4405

HEIIJN
Comisaría de Policía...JO 151
Servicio Urgencias S.SJ00}
Policía Municipal..... 31)00
Bomberos................ 3000
Cruz Roja................3fl«^

Continuación estreno. Nunca la pierdas de 
vista. Nunca bajes la guardia.

“EL GUARDAESPALDAS”
(No recomendada para menores 

de 13 años)
Kevin Costner, Whitney Houston, Gary 

Kemp y Bill Cobbs.
Sesiones: 5,15 - 7,45 y 10,15

Continuación estreno. La novela de 
Bran Stoker llevada al cine por el genial 

director FRANGIS FORD COPPOLA, 
con un extraordinario reparto. 

“DRACULA”
(No recomendada para 
menores de 18 años) 

Gary Oldman, Winona Ryder y Anthony
Hopkins SESIONES: 5,30 - 8 y 10,30

GOYA PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO.- El 

sensacional director Aian J. Pakula, en 
su última y extraordinaria película.

“DOBLES PAREJAS”
(No recomendada para menores 

de 18 años) Kevin Kline, Mary Elizabeth 
Mastrantonio y Kevin Spacey. 
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45

"La mejor película de James Ivory" 

“REGRESO A HOWARDS END”
Con: Anthony Hopkins, Vanessa 

Redgrave, Emma Thopson. GLOBO DE 
ORO (Mejor Actric EMMA THOMPSON).

No recomendada a menores de 13 
años. Pases: 7,30 y 10,15

ALMANSA
Parada de Taxis........3410
Bomberos.................
Hospital Ntra. Sra. Belenj^l

Policía Municipal..... 31J
Guardia Civil...........
Cruz Roja................ J
Casa de Socorro.......

laes 

■te 

'Kne 
CcnJic 
te;

VILLARROBLEDO
Policía Municipal..... ¡jj
Centro de Salud ....
Centro de Salud
Guardia Civil...
Bomberos.........

/a

si

CAOTO^
Sensacional ®streno_-Sexo¿j 

dignidad, hipocresía, P 

“¿POR QUE LO LLAMAN *
CUANDO QUIEREN DECIB»
No recomendada para «no» 
años, verónica Forq^ 
Rosa M> Sardá. Fernand

Sesiones: 6-»J5y

f5 

[^ 

R 

5 
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55 
5

S 
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xaNCHEZ Y MURCIA

TA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
íL DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

La DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION

^IfjDLlSTRIA
TLF. 21 71 71

FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

HIGINIO OLIVARES

La Tribuna

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 
COMPLETAMENTE GRATIS

PARA GASOLEOS A Y B

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

9 H
(A

 
|o

 

H
o

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comerciai

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES OFERTAS INFORMATICAS
GESTION DE TIENDAS

ÍPHOVECHA ESTA OPORTUNIDAD! 
COMENZAMOS NUEVOS CURSOS

INFORMATICA BASICA. *L0TUS 1-2-3
* WORD PERFET 5.1 * TURBO PASCAL 

[¡noiáenador I.B.M. por alumno 
.itiaaríos de mañana, tarde y noche.

ÍNFORMATEEN:
^Haraués de Villores, 18 Tfno. 23 31 11 ALBACETE

¡ESTUDIANTES!
Preparamos todas las materias de: 
E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - IDIOMAS 
INGENIEROS - E. POLITECNICAS 
ECONOMICAS - EMPRESARIALES

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

PORSOm 195.111)0 plus

* ORDENADOR 386 SX 40 Mb, 9“ VGA.
* IMPRESORA 80 COLUMNAS
* CAJON PORTAMONEDAS
* PROGRAMA: Control de Almacén. Diario de Caja, Ventas, Tickets, Contado 
y Tarjetas, Lista de precios, Etiquetas, etc.
* Solicete demostración sin compromiso.

7

IVA no incluido

C/ Iris, 1. TFNO. 21 71 56 ALBACETE

OPOSICIONES 
MAESTROS

GAONA, 5 
S 24 10 84

Centro de estudios

GAONA, 5 
S 24 10 84 GAONA, 5 

S 24 10 84

PREESCOI_AR
48 PLAZAS EN ALBACETE
79 PLAZAS EN CIUDAD REAL
90 PLAZAS EN TOLEDO

■Has del 60% de las plazas totales son de Preescolar. 
ihorarios intensivos distintos: 1 )Miércoles tardes. 2)Vier- 
nes tarde. 3)Sábados mañana. 4)Sábados tarde.

33 aprobados el año pasado de la Academia. 
Prepárate con garantía.

OPOSICIONES 
CORREOS
3.856 PLAZAS

Clases impartidas por un Jefe 
de Oficina de Correos 

18 aprobados en anterior examen 
ASEGURATE TU PLAZA

OPOSICIONES
POLICIA MUNICIPAL
Convocatoria inmediata
2 plazas en Munera 
Ayuntamiento de Albacete, etc. 
Comienzo de clases día 8 de 
Febrero a las 8,30 de la tarde

ACADEMIA 
GASPAR ROMERO

K6.BUP,C0U, FP1, FP2, UNIVERSIDAD, ESCUELA POLITECNICA

'hsnaticas. Física, Química, Dibujo técnico
^^Tnáüca, Contabilidad, Lengua, Latín, Idiomas y otras materias
fes de recuperación
feirrscion de base en todas las materias
^Silencia individualizada

'Knicas de estudio
feW permanente de resultados
*®5tenaa Psicológica en caso necesario

INFORMACION E INSCRIPCIONES: C/ TINTE 12. ENTPLA. A
02001 Albacete. Teléfono: 967/ 22 82 01

OPOSICIONES MAGISTERIO
PREESCOLAR 

INGLES
En el 92:

- El 90 % aprobó el examen 
- EI 77 % está trabajando

DATOS DISPONIBLES EN EL CENTRO

Dionisio Guardiola. 56
Tell: 22 67 66

X CADEMIA 
EMAS

Simón Abril. 13 
22 25 70

• ESTUDIOS
DESDE: 2.880.000! ROMOCIONES

• APARTAMENTO
1 DORMITORIO
DESDE: 3.726.000

• BUNGALOW 2 DORMITORIOS DESDE:
_________(Junto ol Mor y Pueblo)

4.800.000

<967) 22 54 99
PEREZ GALDOS .17 ALBACETE

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE1

LABORALES S.AB.AD0S Y VISP. FIESTAS DOMINGOS Y FIESTAS

PUNCION 
S^PASTOR

8 8’30 9 9’15 10 11 18’30 19 19’30 20 16 17’30 18’30 19 19’30 20 8 9 9’15 9’30 10 10’30 U 12 12'30 13 16’30 17’30 18 18’30 19 20

Í5TU_SA1^ 

fATIMA
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19’30 miércoles__________________

18’30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier.

19 mart. y juev.
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• SE PRECISA señora 
entre 25-50 años, para 
tareas del hogar y cuidado 
de niños. Imprescindible

• VENDO local comercial, 
292 m^, en Albacete Semi- 
centro, con agua, servicios, 
instalación eléctrica trifásica, 
piso terrazo, fachada 17 
metros, dos puertas y dos 
escaparates. Informes. Telé
fono.; 21 09 01

INTERESANTE
Si quiere, invertir en 
acciones de una resi
dencia para la terce
ra edad, de lujo, en 
la provincia de Alba
cete. Llamen al telé

fono 967/50 67 24

• BUSCO chalet de lujo 
para alquiler, todo el año. 
Teléfono: 5219 42

• ALQUILO piso amuebla
do, 3 habitaciones, salón, 
cocina y baño. 50.000 Ptas. 
Telfnos; 22 61 21-23 90 59

• LAS ALIANZAS Jubilado, 
50 años, separado. Tengo 
mucho tiempo libre. Me gus
taría disfrutarlo al lado tuyo. 
Tfno: 52 15 90

i,

-CTRACOON DE fOSM SEPTICAS
-UMPIEZA DE TUBERIAS Y AICANTARIUAOOS 
«VBION DE TUBERIAS HOR EQUÍOS (v 
TELEVISION

• LAS ALIANZAS Estudian
te universitario, 23 años, sol- ’ 
tero, se relacionaría con chi-

S C 
,83

ANCIANOS s?

^sislenda^ 
calefacción, 
aav35

próxima construcción en
Pasaje Firmas. Tef. 52 06 50

experiencia con niños. Tef.
50 7512 • ¡ATENCION! Vendo
__________________________ apartamento, totalmente 

amueblado, salón y dos 
• SE OFRECE conductor, habitaciones, plaza de gara- 
C1., C2, E y T.P.C. Tef. je y cuarto trastero. A estre- 
28 84 64____________________ n3r Hnos. Falcó/esquina

Batalla del Salado. Tfno: 
-------------------------------------------- 23 61 49
• PRECISA Para su depar- _   
tamento comercial. ASESO- ' g^ VENDEN viviendas 
DPQ/AC Qq ovino- CHoH Ho • Venucm VIVIBIIUdO,

SE VENDE 
PARCELA

En Polígono 
Campollano C/F, 
1342 m^. Precio 
muy interesante. 
Tef: 24 1 6 00

■=-------------------------------------------cas jóvenes con fines serios.
• ALQUILO apartamento Tfno: 52 15 90 
amueblado. 50.000 Ptas.   
Teléfono; 23 52 93 ^ laS ALIANZAS Médica,

soltera, 36 años, no tengo 
tiempo para encontrar esa 

• SE ALQUILA piso, amue- persona con la que me gus- 
blado, céntrico, con calefac- taría compartir mi vida. Tfno: 
ción, ascensor. Tef. 21 5413 52 15 90

18 a 35 años. Buena pre
sencia y cultura media. 
Vocación comercial y ambi
ciones profesionales. Se 
ofrece: Formación a cargo 
de la empresa. Trabajo en 
grupo y continuado. Posibi
lidades reales de promo
ción. Sueldo fijo más incen
tivos CM. Interesados llamar 
al telf. 21 33 99

• SE VENDE piso “La Paja
rita”. 7.500.000 ptas. Tef. 
21 35 49

• SE VENDEN apartamen
tos llave en mano, cocina 
amueblada con electrodo
mésticos, ascensor, calefac
ción individual. Precio inte
resante. C/ Ctra. Madrid, 17. 
Tfnos: 52 00 92 y 22 20 80

• SE BUSCA piso o per
sona para compartir piso. 
Tef. 22 43 71

• SE HACEN TRABAJOS 
de albañilería. Teléfono: 
21 71 82

• SE VENDE furgón Ford 
Transist. Pocos kilómetros. 
Letra K. Rueda gemela. Tef: 
23 84 30

• SE VENDE Ford Fiesta 
Automático. 3 años. 26.000 
Kms. Perfecto estado. Tlf. 
21 52 61

• SE TRASPASA Mesón C/ 
Arquitecto Vandelvira. En 
pleno funcionamiento. Por 
no poder atender. Excelente 
clientela. Tef. 22 09 01. Alba
cete

PLADUR
AISLAMIENTOS 
ALBAÑILERIA 

MUEBLES MURALES
Obras sin obra

TELEFONO: 44 30 87

r^
l / si
 L 

I -̂lo
j -

--

Créditos Hipoteoj
Leasing 

Soluciones financies 
todos los niveles ’ 
Máxima rapidez,

•eléfono: 521209

• SE NECESITA Delegado 
para cubrir la plaza de Alba
cete. Industria líder en su 
sector. Condiciones, sueldo, 
comisión + gastos. Interesa
dos concertar entrevista. 96/ 
511 26 91 -511 43 43. De 9 a 
13 horas. Srta. Susana

• VENDO nave, Polígono 
Campollano, 1.000 m< pre
cio interesante. Tef: 23 01 55

• SE VENDE parcela 2.448 
m2. (30 x 81’6) en Campo- 
llano. Tef. 22 93 41

• SE VENDE escultura “Ar
te Melanesia”, pieza única, 
2 m. de altura. 800.000 ptas. 
Tef. 22 43 71

• POR JUBILACION vendo 
imprenta completa. (Elche 
de la Sierra). Tef. 41 00 67

• JEFE DE EQUIPO pre
cisa empresa nacional, visi
tas concertadas, producto 
máxima demanda. Llame 
teléfono. 50 52 26. Para 
entrevista personal

• VENDO, ALQUILO Res
taurante Ctra. Nacional 310. 
Tef. 14 0613. Villarrobledo

• SE ALQUILAN plazas de 
garaje, económicas, junto a 
Talleres Quintanilla. Tfno: 
21 01 12

• SE NECESITA CHICA 
para compartir piso. Tef. 
24 00 46. Preguntar por Loli • OCASION se traspasa
(horas de oficina)

• SE ALQUILA piso amue 
blado con calefacción. Con 
cepción, n® 6. Tef. 22 21 3

AGENCIA 
""MATRIMONIAL ■

3

local acondicionado. 100 
m^. C/ Mayor, 11. Tef. 
24 05 27

• SE TRASPASA local, '
Concepción, 5. Condiciones
a convenir. Tef. 21 76 98

REMEDIOS SIMARRO
Sanadora magnetizadora. Se 
curan todo tipo de enfermeda
des mediante imposición de 
manos. Consultas: Viemes y 
Sábados. Instituto Orientalista. 
0/ Tesifonte Gallego, 11-6® A. 
Pasaje Borso. Albacete. Telé
fono: 521495

ASAN 
PANCRACIO 

EN ESPERA DE 
TUS FAVORES 

G.

~—^^

• LAS ALIANZAS DE ORO. 
agencia matrimonial y cen

tro de amistades, máxima 
seriedad y discrección, vein
te delegaciones a su servi
cio, C/ Padre Romano n® 13 
2® A Albacete. Teléfono: 
5215 90

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.C.S.F.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

Aprenda la profesiói 
de Masajista

Mediante un curso.

é

süci
I3C1

s2 
La

IB í

Instituto Orientalista, C f^'o
Tesifonte Gallego i
11 -6’ A. Pasae ta ®'
Albacete. Teléfono mía.
521495

• VENDO Seat-Ritmo, 
seminuevo. Buen precio. 
Tef. 21 14 61

• VENDO apartamento con 
cochera a 100 m. Avenida. 
Tef. 22 74 31

• SE ALQUILA apartamen
to con plaza de garaje. Plaza 
Altozano-Edificio Capitol. 
Para oficinas o amueblado 
con 2 habitaciones, salón, 
cocina, servicio y terraza. 
Tef. 21 52 00

• LAS ALIANZAS Viudo, 61 
años, empresario, busco 
una señora preferible viuda 
como yo. Tfno: 52 15 90

• LAS ALIANZAS Separa
do, 42 años, negocio propio, 
busco una chica sencilla 
para compartir mi vida. Tfno: 
5215 90

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMOl 

Butano SE LO DEMUESTRA 1
ConsLiltenos sin compromiso al Teléfono; 23 57 08 I 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano,SAj
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HORARIO DE AUTOBUSES
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PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13’30-18’30 13’30 —
Alcalá del Júcar 14’00 — ___
Almansa 09’30-11’30-12’00-13'30

17’00-18'30-19'30
13’30-19’30 —

Ayna 14'15-18'00 14’15 —
Balsa de Ves . 19'00 — —
Bienservida 15'00-17'45 15’00-17’45 —
Carcelén 12’00-14'30-18’30 13’30 ___
Casas Ibáñez 07’00-09’30-13’45

17’00-19’00
07’00-09’30-13’45

17’00
17’00

Casas de Lázaro 18’00 14’30 —
Caudete 12’00-13'30-18’30 13’30-19’30 —
El Bonillo (1) 14’00-14’30-18’00 14’30 —
El Salobral 08’00-12'45-18 00 14’15 —
Hellín 06'40-08'15-09'30

11'15-12'15-13'30-13'40
14’30-16'00-18'00-20'15

20’40

06’40-11’15-13’30
13’40-18’00-20'40

06’40-13’40-20’40

La Herrera 14’00-15’00 14’00 ___
Minglanilla 19’00 — —
Molinicos 18’00 14’15 —
Montealegre del Castillo 13’30-18’30 13’30 —
Munera 14’00-17’00 14’00 —
Nava de Abalo 12’45-16’00 — —
Paterna de Madera 15’00 15’00 —
Peñascosa 18’00 — —
Socovos 15’00 15'00 ___
Valdeganga 13’45-18’00 14’15 —
Villamalea 12’00-14’30-19'00 14’00 —
Villarrobledo 08'00-10’00-11'30

12'30-13'30-15’30
17’00-18’00-19’00

20’00

12’30-19’00 —

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS

16'45 -X - -

Alicante y Benidorm (2) 03’10-11’25-17’20-18’15-19'15
22’15

03’10-04'10-11’25-17’20-18’15
19’15-22’15

O3’1O-11'25-'^’®'’’'’“
2215 

-------------------
Aimens 03'05 03’05
Rarrolnna nn’íYKnn’is-nR''wi4'iA 00’00-00’15-06’30-14’15_

Q0'004)015ja!¿¿-

_Carnpoamor (3) 12’45-19'05 03’10-12’45

Casasimarro
Ciudad Real_____________________
Cuenca________________________
El Picazo

13'00-18’30
_________________ 05’00
________ 06’004)6’00-15'00

18'30

_______________ 05’00
06’00-15'00

--------------

Iniesta 13'15-18'00 — ------------
Jaén__________________________
Jumilla________________________
La Manga

_____________ 03'00-16'45
_________________ 14’30

12’00-19’05

03'00-16’45

12'00-19'05
-------- 2j^

Las Pedroñeras 
1 AQ Afrázarpíí (4)

14’30 
19’4*^11^’00 02'15-12'45_

-------------

Madrid (5) 02’15-09’30-10’45-11’15-12’15
16’15-17'35-18’15-19’00-19’45

02'154)2’504)9’30-10’45-1115
12’15-16’15-17’35-18’15-19'00

02’1509’301U45-"^ 

j6154Í354815J2^

Motilla del Palancar 06’00-14'15 14’15

Orcera 15'00
Playa de Gandía (6) 19'00 19W

12'30 JPuente Genave 15'00 —
Puertollano 
Quintanar del Rey

12'30
06'00-08'15-11'00-13'15

14'15-17'00-19'00

14'15
2223^^

01’454)6’00-1215MwViUCl 
Tébar 17'00
Toledo________________________  
Tomelloso i4‘nfLi7’no

14’00

17’00
—

ivilC UUdil ^\UdU 
Valencia 00’304)6'304)7'00

09'30-13'45-14’15
17’00-17’30

00’30-06’30-07 Oü
09'30-13’45-14’15

17'00-17'30

pi 

bu

felá
Ri

11'6 
^'Cí

ira 
ad,

pni

TOU 
M

qa

(1) El Bonillo: lunes, martes, viemes: 14’00 y 18'00 
miércoles y jueves: 14'30

22'15 sólo Alicante (3) Campoamor: 19’05 sólo viemes y vísperas a r^jas domingos y y
03’10-04’10 sólo Benidorm (4) Los Alcázares: 18’00 sólo viernes, vísperas ' ■, final de pe®” ®

(5) Madrid: 19’45 sólo viemes, vísperas de fiestas, do 9
(6) Playa de Gandia: 19’00 sólo viemes y sábados-------------------- -
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La presencia de “la 
Schiffer” en España ha 
despertado un vivo interés La Tribuna

TELEVISION
Pljí 

^' Áfcji

N^i^i'á d pleito con el más internacional de los directores españoles, e¡ manchego Pedro Almodóvar

La modelo alemana Claudia Schiffer,
«leas

Í.

nzas 
1209

entrevistada por Nieves Herrero
MADRID. (Efe).- La alema- 

si Claudia Schiffer, la modelo 
Dis cotizada de las que en el 
ado son. hará hoy un parén- 
tsisen su trabajo para la XVII 
¡ilición de la Pasarela Cibeles 
¡acudirá al programa de Nie- 
K Herrero, “De tú a tú”, que

TV”. La productora “Spiegel 
TV” consiguió su permiso para 
filmaría durante varios días y 
tener acceso a las bambalinas 
de sus desfiles, conocer a su 
familia y su trabajo con más 
detalle.

El modisto y diseñador de 
la casa Chanel, Karl Lagerfeld, 
aseguraba en ese reportaje que 
Claudia es el único personaje 
alemán que suscita en estos 
momentos la admiración y el 
interés de todo el mundo.

Claudia, que, según algunos 
medios, podría convertirse en 
la nueva Grace Kelly debido 
a su relación con Alberto de 
Mónaco, compartirá esta noche 
plató con el más internacional 
de los directores de cine espa
ñoles, Pedro Almodóvar.

El carnaval, con Río Samba 
Show y Bom Bom Chip, y las 
mujeres que torean, represen
tadas por Angela y por Cristina 
Sánchez, serán los otros dos 
temas que Nieves Herrero 
abordará en su programa.

Por otra parte, los aficiona
dos al cine tienen hoy una exce
lente excusa para trasnochar: 
La 2 de TVE emite a la una 
de la madrugada “El festín de 
Babette”, una deliciosa historia 
dirigida por el danés Gabriel 
Axel en 1987. En un pequeño 
pueblo de la costa danesa, allá 
por 1873, viven dos hermanas 
maduras y solteronas. Su gris, 
austera y frustrada vida será 
aceptada con resignación por 
su nueva ama de llaves, una 
francesa llamada Babette. Claudia SchifTer participa en la XVII Edición de la Pasarela Cibeles.

122.30 horas.
La presencia de la Schiffer 
España ha despertado un 

ro interés por conocer deta- 
i sobre su excepcional per- 
a, que en la misma tarde 

1 jueves paseará, en exclu
sa, los modelos de los sevi- 

os Victorio y Lucchino.
Del interés que suscita es 
ena prueba el reportaje que 
itió el pasado lunes el espa- 

b de TVE “Documentos

léfono

Bette Davis.

''acaciones”.-

5ta 
curso, 
ilista.

P°^ Bette

.m

&
1'

^DOO

"3 a ex

MADRID. (Fax Press).- Vis- 
8 las películas que las dis

tas cadenas tienen progra- 
adas para hoy, no es difícil 

ntrar otra ocupación que 
i haga más felices. Sólo “El 
lín de Babette” se salva de 
quema, pero tampoco está 
re de problemas, ya que se 

“'ik de madrugada (La 
■•1-05). En este día gris para 

Ane televisado, también se 
iten: “Muerte en el espejo” 
fíe 5-15,30), “EI ermitaño” 
Antena 3 a las 15,30, o “Ber- 
>nterior” (La 2-22,50).

►Muerte en el espejo”.- 
•“We en el espejo” es la 
«la que Tele 5 tiene pro- 
®Ma para las 15,30. De 
tonalidad británica, vio la 

fe un y ^^ ^’^^ adaptación 
^" ^g^tha Chris- 

personaje 
pa que en esta ocasión

^^P^^^Q es John 
liss M .'^^’”tor Dick Lowry.

^^^^^l’re que un 
^^^^ Siendo 

“"'fsiieacin y’ tropezar las 
^®scubrirá que 

»"”**05 intereses en juego.

^' ^finitaño”. a i., 
“’ Antena 1 7* ^

"’la'41^ 'ermitaño”. 
Í Producción 

“’Pot MaríV" ‘^^ “W-

Loan y 

'' "**'> para ’^'’8''^o que 
«año r? eonvertirse en 

de la “"«'derarse cul- 
"'uerte de su hijo. 

^ '"ablo en

Anthony Edwards.Ugo Tognazzi.

“El diablo en vacaciones” es 
la comedia española que emite 
la 2 una hora después. Ana 
Casares y el recordadísimo 
Antonio Casal son los princi
pales actores de esta floja pelí
cula dirigida por José María 
Elorrieta en 1963. Un demonio 
se queda en números rojos por 
el juego y ofrece la joventud 
a un matrimonio maduro a 
cambio de dinero.

► “Berlín interior”.- Una 
coproducción italo-alemana de 
1985 titulada “Berlín interior” 
está programada a las 22,50 en 
La 2. En la dirección está Lilia
na Cavani (“Portero de 
noche”), que sigue, a un nivel 
menor que en otras ocasiones, 
insistiendo en sus antiguas 
preocupaciones. Gudrum 
Landgrebe y Mió Yakaki enca
bezan la lista de protagonistas. 
En los días anteriores a la 
Segunda Guerra Mundial, la

mujer de un alto cargo nazi
y una joven japonesa mantie
nen una relación.

► “Dagobertus”.- A las 00,55 
podremos ver “Dagobertus” en 
TVEl. Una cinta muy floja que 
carece de todo interés. Dino 
Risi la dirigió en 1984 y Colu
che y Ugo Tognazzi fueron los 
actores principales. La película 
nos cuenta el viaje a Roma 
de un hereje que pretende 
pedir indulgencia al Papa.

► “El festín de Babette”.- La 
película danesa “El festín de 
Babette” se emite a la 1,05 en 
la 2 y es , según la crítica, 
una de las mejores películas 
del cine europeo de la década 
de los ochenta, aunque puede 
resultar un tanto aburrida. El 
trabajo es una adaptación de 
la novela de Karen Blixen (el 
personaje protagonista de 
“Memorias de Africa”), y narra

de no interferir en el trabajo 
de su hermano, el policía 
encargado de resolver el caso, 
Jeff se situará fuera de la ley 
para impartir justicia, enfren
tándose a un asesino invencible 
en un combate a muerte.

la historia de una mujer fran
cesa que huye de la desorde
nada situación que se vive en 
su país a finales del siglo pasa
do, encontrando cobijo en la 
casa de dos hermanas soltero
nas danesas. La realización 
corre a cargo de Gabriel Axel 
a cuyas órdenes trabajan Step
hane Audran, Bodil Kjer y Bri
gitte Federspiel. El filme fue 
oscarizado por la Academia 
Americana de Cine.

► “Arma perfecta”.- En cuanto 
al canal de pago se refiere, a 
las 22,00 horas estrena “Arma 
perfecta”, de Mark DiSalle. 
Interpretada por Jeff Speak- 
man, John Die y James Hong, 
la película narra los avatares 
de Jeff Sander, un maestro del 
karate kenpo con un código 
deihonor propio que comienza 
a investigar la muerte en extra
ñas circunstancias de su mentor 
y amigo. Bajo la advertencia

► “El diablo”.- Ya de madru
gada, Canal Plus emite “El dia
blo”, de Peter Markle. Bill Ray 
Smith (Anthony Edwards) llega 
procedente del Este a un 
pequeño pueblo de Texas con 
la intención de ensñar litera
tura. Soñador y ferviente lector 
de “Las aventuras de Kid 
Durango”, una serie de novelas 
que narran las hazañas de un 
“justiciero”. Billy intentará 
demostrarse a sí mismo que es 
capaz de emular a su héroe 
al enfrentarse en solitario a un 
legendario bandido que ha rap
tado a una de sus alumnas.

► “Mamá, hay un hombre 
blanco en tu cama”.- Por últi
mo, Canal Plus proyecta la 
comedia francesa “Mamá, hay 
un hombre blanco en tu cama”, 
de Coline Serreau (2,59 horas). 
Daniel Auteuil, Firmine 
Richard, Pierre Vernier, Máxi
me Leroux y Gilles Privat inte
gran el reparto. La historia tie
ne como protagonistas a 
Romuald, director general de 
una empresa de yogures, un 
ejecutivo agresivo, y a Juliette, 
la señora que limpia las ofi
cinas, una mujer de color que 
se convierte en su confidente. 
Cuando Romuald es víctiam de 
una conspiración y descubre 
que su mujer le engaña con 
un directivo, la única persona 
capaz de ayudarle será Juliette, 
que le esconderá en su casa.

M.C.D.2022
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t«Bl “Hola 
Raffaella”

girará hoy en torno a 
los Carnavales

Incapaz de sustraerse del impe
rativo de la actualidad, que dirían 
los cursis, el programa de TVE “Ho
la, Raffaella” girará hoy en su tota
lidad en torno a la fiesta del Car
naval, las máscaras y las bromas.

Los invitados para jugar al “Si 
fuera” y ser las víctimas de lo que 
a los guionistas se les ocurra son 
Anabel Alonso, “la nueva chica 
Almodóvar”, Teresa Campos, Silvia 
Albiso, Paco Lobatón y Arévalo.

el encuentro de

RafTaelIa Carrá.

^ Antena 3 emite

fútbol amistoso entre
Argentina y Brasil

Antena 3TV transmitirá en directo 
desde Buenos Aires el partido que 
enfrentará a las selecciones nacio
nales de Argentina y Brasil en un 
encuentro amistoso que conmemora 
el centenario de la Asociación 
Argentina de Fútbol. El partido, que 
será comentado desde la capital 
argentina por Nacho Aranda, ha sido 
organizado por las mejores seleccio
nes del continente americano como 
preparación de cara al Mundial 94. Maradona regresa a la selección.

07,00.- CARTA DE AJUSTE 
07,29.- APERTURA
07,30.- PINNIC
09,55.- AVANCE TELEDIA

RIO
10,00.- TU MUNDO' Y 

MIO
11,25.- NOTICIAS
11,30.- EL SHOW DE 

PRIMERA

EL

LA

13,30.- EL MENU DE CADA 
DIA

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVOS 

CENTROS TERRITO
RIALES

14,30.- NO TE RIAS QUE ES 
PEOR

15,00.- TELEDIARIO I
15,30.- ABIGAIL
16,20.- PASA LA VIDA
17,35.- NOTICIAS
17,40.- PINNIC
18,40.- SIN VERGÜENZA
19,10.- MUNDO DE FIERAS
20,00.- MCGYVER
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- ¡HOLA RAFFAELLA!
22,15.- EL PRIMI-JUEGO 
00.30.- TELEDIARIO 3
00,55.- CINE DE MEDIANO

CHE “Dagobertus” 
()984) Dirección: Dino 
Risi. Intérpretes: Colu
che, Ugo Tognazzi. Un 
cristiano herético que ha 
pasado la vida pecando 
y cometiendo un sin fin 
de fechorías, decide que 
ha llegado el momento 
del arrepentimiento, y 
para ello viaja hasta 
Roma con la esperanza 
de conseguir la indulgen
cia del Santo Padre.

02,45.- LA MUJER SIN ROS
TRO

03,45.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

05,45.- CARTA DE AJUSTE 
05,59.- APERTURA
06,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA
09,30.- LA AVENTURA DEL 

SABER
11,45.- PASE DOS
13,00.- EURONEWS
13,30.- EXTRAÑOS Y HER

MANOS
1430.- MAGAZINE TERRI

TORIAL
14,55.- LA ISLA DEL TESOSO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- LA ULTIMA FRON

TERA
15,55.- AL FILO DE LO 

IMPOSIBLE
16,25.- LA ISLA DEL TESO

RO
16,30.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “El diablo en 
vacaciones” (1963) 
Dirección: José María 
Elorrieta. Intérpretes: 
Ana Casares, Antonio

18,00.- PARA NOSOTROS
19,00.- BALONCESTO Liga 

Europea. Estudiantes 
Real Madrid.

20,30.- EL INFORME DEL 
DIA

21,00.- DIGA 33 CUESTION 
URGENTE

22,50.- JUEVES CINE “Berlín
interior 
ción: Liiiana

(1985) Direc-

Intérpretes:
Landgrebe, 
McNallv.
CINE'CLUB. 

Cavani. 
Gedrun
Kevin

CICLO:01,05.-
TAN LEJOS, TAN 
CERCA “El festín de 
Babette” 0987) Direc
ción: Gabriel Axel. Intér- 
pretes: Stephane 
Audran, Bodil Kjer. 
Vivían hace tiempo en 
un pueblecito dos virtuo
sas hermanas, Martina y 
Filippa, hias del pastor 
religioso que dirigía la 
comunidad.

02,45.- CIERRE

SERVICIO EFETEXTO
07,30.- LA GUARDERIA
09,30.- VIVA LA VIDA
10,00.- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA
1130.- VIVIR, VIVIR, ¡QUE 

BONITO!
12,30.- SANTA BARBARA
13,30.- COSAS DE CASA
14,00.- VIVIR, VIVIR, ¡QUE 

BONITO!
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “El ermi

taño”. Jack es un com-
petente 
decide 
mundo 
sentirse

abogado que
abandonar 
donde vive 
responsable 

la muerte de su hijo 
un incendio. Deja a 

el 
al 

de 
en 
un

lado su prestigioso bufe
te, a sus amigos, su espo
sa y su precioso mansión, 
para retirarse a un lugar 
medio abandonado para 
convertirse en ermitaño.

17,15.- LA MERIENDA
1830.- JINETE NEGN
20,30.- NGTICIAS
21,00.- CQN USTEDES... 

PEDRQ RU1Z
21,15.- FARMACIA DE 

GUARDIA
21,45.- EL BUSCAVIDAS. 

“.Amor y yogur”. Camilo 
y Fermín siguen con sus 
aventuras. En e! capítulo 
de hoy, Fermín y Camilo 
continúan realizando un 
montón de trabajos para 
poder sobrevivir. En uno 
de ellos tendrán la opor
tunidad e conocer a dos 
chicas jóvenes con las 
que traban amistad. 
Ambos están muy ilusio
nados ante una cita con

22,45-De\u A TU

00,30.- NOTICIAS
01,00.- FUTBOL Argentina 

Brasil.
03,30 - SERVICIO EFETEX- 

TO-ANTENA 3

07,00.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

07,10.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,30.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,30.- POBRE DIVORCIA
DO

10,00.- LAS DOS DIANAS
10,45.- ENTRE PLATOS 

ANDA EL JUEGO
11,20.- TOPACIO
12,10.- DATE UN RESPIRO
13,30.- A MEDIODIA ALE

GRIA
14,05.- LA CASA DE LA PRA

DERA “El día del fun
dador”. Charles invita a 
Jim Tyler, un leñador, a 
su casa.

14,55.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

15,30.- CINE CORAZON: 
“Muerte en el espejo”

17,25.- BENNY HILL
17,55.- SUPER GUAY:
18,55.- QUERIDOS PADRES
19,30.- HABLANDO SE 
' ENTIENDE LA BAS

CA
20,00.- PRIMER AMOR
20,50.- TELECUPON
21,10.- SU MEDIA NARANJA
22,00.- LA MAQUINA DE LA 

VERDAD
23,20.- PRESSING FUTBOL 

Athletic Bilbao - Milan.
01,00.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,30.- ¿HABLANDO SE 

ENTIENDE LA GEN
TE?

02,30.- CONTACTO CON 
TACTO

03,20.- DOS CONTRA EL 
CRIMEN

04,00.- LA EXTRAÑA PARE
JA

04,35.- CIERRE DE PRO
GRAMACION

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Tres fantasmitas”
09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “Bailando con 
lobos”

12,53.- DOCUMENTAL: 
Marilyn, con voz propia 

13,20.- PIEZAS
1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Los gatos samu
rai”

14,30.- TELECOMEDIA: “Los 
primeros de la clase”

15,00.- CINE: “Depredador 2”
16,44.- DOCUMENTAL 

CIENTIFICO: La cara 
oculta de la Antártida

17,41.- CINE: “Despertaferro”
18,53.- PIEZAS: Las grandes 

arias de Tebaldi.
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Batman”
20,00.- AVANCE REDAC

CION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: 

“Aquí mando yo”
21,05.- TELECOMEDIA: “En

trenador”
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Arma perfecta”
23,21.- CINE: “Enemigos, una 

historia de amor”
01,16.- CINE: “El diablo”
02,59.- CINE: “Mamá, hay 

hombre blanco en 
cama”

04,05.- CIERRE.-

un 
tu

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANDE DE PRO.

GRAMACION 
08,00.- DIETARl: Infomación 

puntual sobre fiestas, 
efemérides, actividades 
culturales, de ocio y 
tiempo libre que se ofer
tan durante el día en las 
diferentes poblaciones 
de la Comunidad Valen
ciana.

08,05.- A LA BABALA
09,15.- CANAL EDUCATIVO 
10,00.- ENTRE SEMANA 
10,35.- ARGUMENTOS 
11,30.- MIKE HAMMER 
12,20.- DIETARl
12,22.- LA SORT DE CARA
12,50.- A LA BABALA
13,58.- DIETARl
14,00.- NOTICIAS 9
1530.-TARDES DE CINE “El 

nuevo caso del Inspector 
Clouseau”

17,15.- BELLEZA Y PODER 
18,00.- A LA BABALA 
19,05.- PARKER LEWIS
19,40.- EL TRUENO AZUL

20,28.- DIETARl
20,30.- NOTICIAS 9 
21,00.- EL TIEMPO
21,05.- OLE TUS VIDEOS II. 

Programa de vídeos 
domésticos, dividido en 
tres apartados. Esto es 
Hollywood, donde se 
premian las mejoro 
escenas cinematogran- 
cas; el vídeo enmascara
do; y por último un con
curso de imágenes tonta
das con vídeos domes- 

ÓCOS. „ .
22,30.-JUEVES CINE. Peheub 

a determinar
00,15.- NOTICIAS 9 
00,30.- CINEMA NIT 
01,45.-DlETARI
01,48.- FIN DE EMISION

1

CALENDARIO DE VACUNACIONES

Í. C
 o n (O mspeciíal riesgo a los 9

Polio 1-11-111

Rubéola

Tétanos

Rubéola 
sólo-ninas

Parotiditis (•) Sarampión

Polio Ml-lil

Polio 1-11-111

Asc^ciución ^Ayiídul^ a Cuminur^''
(Solicite in/ormoción firatuHti ¡:ohre prei'ención de minusvalías psítjuicas, físicas y sensoriales)

c/María de Molina, 64 ■ 28006 MADRID • T/nos.: 411 45 91 ■ 411 73 28

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Tétanos

Difteria

Difteria

Difteria

Difteria

Tosferina

Tosferina

Tosferina

Polio I-II-III

Polio I-II-III

Polio I-II-III

15 meses

18 meses

11 años

14 años

6 años

meses

meses

meses

Trabajemos 
por la justicia

CARITAS
Colabora
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Eastwood y J. Ivory,
avontos para los Oscar

lüSll 
PRO-

nación 
liestas, 
idades
icio y 
e oler
en las 

clones
Valen-

iTlVO 
A

ZARA

JE“H 
pwlor

AZUL

tOSANGELES. (Efe).- Las 
“Howards End y 

i Lwen” han acaparado el 
, «número de candidaturas 

¿Oscar -nueve cada una-. 
•Hwards end” de Janies 
M' es un drama romántico 
ionizado por Anthony 
& y Emma Thompson. 
•Unforgiven” es una película 

y Oeste dirigida y protago- 
jada por Clint Eastwood que 
. ha convertido en el gran 
jicedor de la selección al ser 
nlidato al mejor director y 
M. Tanto “Howardis end” 
roo “Unforgiven” fueron 
tccionados para el Oscar a 
mejor película, junto con 

fe Crying Game”, “A few 
«1 men” y “Scent of a 
w”. La película “The 
nmg game” obtuvo además 
s candidaturas, “Aladino” y 
tola” cinco y los filmes 
f few good men” y “Scent 
la woman” lograron cuatro.

S

Mejor película:
- 'The Crying game”. 
-"Afewgood men”.
-“Scent of a woman”. 
“Howard’s End”.

-'‘Unforgiven”.
Mejor actriz:
• Catherine Deneuve, 
-Jochina”.
•Maiy McDonnell, por ‘ 

onfish”.

por

Pas-

■Michelle Pfeiffer, por “Lo- 
ifields”.
■Susan Sarandon, por “Lo- 
ao’s Oil”.
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• Emma Thompson, 
Howard’s End”.
Mejor actor:
■ Robert Downey Jr., 
ftaplin”,

por

por

El Murphy: ‘No acepto papeles que 
fresenten a los negros como débiles’
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Carlota Bibiana Sosa Borges.

Este puede ser el año en el que Hollywood reconozca el gran talento cinematográfico de Clint Eastwood.

ll

- C. Eastwood.
- Al Pacino, por “Scent of 

a woman”.
- Stephen Rea, por “The 

crying game”.
- Denzel Washington, por 

“Malcolm X”.
Mejor director:
- Neil Jordan, 

crying game”.
- R. Altman, 

player”
- Martin Brest, 

of a woman”.

por “The

por “The

por “Scent

- Además los ya referidos J. 
Ivory y C. Eastwood. 

traba tan solo a veces que tenía 
ganas de llorar y pensé que 
me iba a morir”, añade 
Murphy.

Eddie Murphy se ha hecho 
famoso, pero ha luchado terri
blemente por ello.

“¡Dios, que pobres eramos!. 
Significa hoy mucho para mí 
ser un personaje importante, a 
pesar de ser negro. Nacido 
pobre, creo saber lo que es el 
fanatismo. Sé lo que es la mar
ginación, algo que todavía 
sufre mucha gente por el color 
de su piel. Hay mucho que 
hacer e intento hacer algo, 
pero considero que mi mejor 
participación es mi trabajo 
como actor negro. Selecciono 
mis papeles con atención, y me 
siento orgulloso de los que he 
interpretado. Mi orgullo reside 
en acertar. No acepto papeles 
que presenten al negro como 
débil y procuro no hacer ni 
decir nada que pudiera ser un

^ La española “El maestro de 

esgrima” se quedó fuera
Las candidatas al Oscar a la mejor película no inglesa son:
- “Glose to Eden” (Rusia).
- “Daens” (Bélgica).
- “Indochine” (Francia).
- “A place in the World” (Uruguay).
- “Schtonk” (Germany).

Eddie Murphy.

paso atrás”.
La estrella de películas que 

resultaron grandes éxitos 
comerciales, como “Superde- 

tective en Hollywood” o “El 
Príncipe de Zamunda”, no olvi
da nunca las dificultades de su 
infancia.

“Cuando era joven, creaba 
problemas, era un poco salvaje 
y mi padre tenía la preocu
pación de que terminara siendo 
un delincuente. Un día me 
cogieron robando en una tien
da, él pagó la multa y me dio 
una paliza”.

Eddie Murphy, salió airoso 
de la difícil prueba, demostró 
que podía ser un hombre de 
bien, y ahora se muestra satis
fecho de su actitud.

“Siempre he apuntado hacia 
lo más alto. Pero conseguir lo 
que me proponía no era lo más 
importante, porque siempre 
pienso en algo que parece fue
ra de mi alcance. Lo que más 
me agrada en la vida es saber 
que siempre he deseado saber 
más, particularmente sobre la 
gente”.

Una joven de 16 
años, elegida reina 
del Carnaval de 
Tenerife 1993

SANTA CRUZ DE TENE
RIFE. (Efe).- Carlota Bibiana 
Sosa Borges, de 16 años, repre
sentante de los Casinos de Jue
go de Tenerife, con una fan
tasía titulada “Pim, pam, pum, 
fuego”, diseñado por Marco 
Marrero, ha sido elegida Reina 
del Carnaval de Santa Cruz de 
Tenerife 1993.

Como primera dama de 
honor fue elegida Mónica Gar
cía Brito, de 18 años, repre
sentante de “Pachá’s Tenerife”, 
con la fantasía ”Pachá entra 
en mi sueño”, diseñada por 
Carlos Nieves.

La segunda dama de honor 
fue Esther Gómez Megolla, de 
“Alcampo”, con el disfraz “Oro 
Negro”, del diseñador Leo 
Martínez, mientras que Floryn- 
da Rosa Pérez, de Las Murgas 
del Carnaval, con la fantasía 
“Jaque Mate”, diseñada por 
Carlos Nieves, fue la tercera 
dama.

Carmina Luengo, de “El 
Kilo”, con el traje denominado 
“Maringá se va de fiesta”, dise
ñado por Leo Martínez, fue la 
cuarta dama de honor.

La nueva Reina del Carnaval 
de Tenerife, que recibió el 
cetro de manos del alcalde, 
José Emilio García Gómez, 
mostró su emoción al ser desig
nada entre las 21 aspirantes y 
dijo que “en ningún momento” 
pensó que podría ser elegida.

El jurado que tuvo la res
ponsabilidad de elegir a la Rei
na del Carnaval tinerfeño estu
vo presidido por la ex trape
cista canaria Pinito del Oro y 
lo formaron además el escritor 
Antonio Gala, el diseñador 
Pedro del Hierro, la periodista 
Nieves Herrero y la modista 
Agatha Ruiz de la Prada.

Los pesados trajes, como ha 
sido habitual en las últimas edi
ciones de la fiesta, eran en 
muchos casos espectaculares, 
con mayoría de plumas, sobre 
todo de avestruz y de gallo, 
y formados por materiales 
raros y objetos exóticos, como 
las cañas que se utilizan para 
fabricar las flautas peruanas.

Los trajes portados por las 
21 candidatas tuvieron un coste 
superior a los 30 millones de 
pesetas.
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RESTAURANTE INTERNACIONAL
NUESTROS SALONES A SU DISPOSICION

MENU DEL DÍA 950 PTAS, MENU ESPECIAL 1750 PTAS
COMIDA A LA CARTA, TAPAS VARIADAS

CAUDAD, SERVICIO, COMODIDAD, EXPERIENCIA Y PRECIO
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REUNIONES DE VECINOS Y EMPRESAS, ETC
PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROIUsq
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Las obras siguen adelante.

► De todas formas, conven-

del ver- 
Así da

cautelar de las obras 
tedero de Alcaraz, 
gusto.

dría no lanzar las campanas 
al vuelo, puesto que el con
tencioso sigue recurrido y 
serán los tribunales los que 
digan la última palabra.

► Hay que ver con qué cele
ridad han anunciado los sica
rios de la Diputación el levan
tamiento de la paralización

► Y, en cualquier caso, el 
seguimiento de las obras del 
mencionado vertedero van a 
provocar un daño irreparable. 
Así están las cosas.

► Y para que no decaiga, 
comentemos que la calefac
ción en el Conservatorio atra
vesaba el pasado martes horas 
bajas.

EI Día de la Mona.-Como marcan los cánones, hoy. Jueves Lardero, anticipo 
del Carnaval, niños y mayores se merendarán la mona en amor y compaña, con 
lo que miles de bollitos con su huevo duro serán deglutidos por bocas sin piedad, 
ávidas de cumplir con la tradición. Como botón de muestra, obsérvese lo alto que 
deja el pabellón el chaval de la fotografía.

► Pero no sólo en el asunto 
del vertedero. Hay otros 
temas que implican directa
mente a la Dipu y a sus gober
nantes en los que también el 
juez tendrá que dictar sen
tencia.

► Tan bajas, que no había, 
por culpa de la falta de com
bustible. La compañía de 
reparto no fía y en la Dipu
tación nadie se hizo respon
sable del cheque.

► Y las. consecuencias la 
pagaron los críos ¿quién si 
no?

Los fotosrafos Robledo y Julia exponen en el Auditorio

“El Carnaval de Venecia
tiene mucho de teatral”

A.G.

El manchego Carlos 
Robledo y el valenciano 
Enrique Juliá inauguran este 
viernes una exposición foto
gráfica sobre el Carnaval de 
Venecia, en el Auditorio 
Municipal. Ambos pertene
cen al Taller Foto de la Uni
versidad Popular.

- ¿Cómo es el Carnaval 
de Venecia?

- Es muy diferente al que 
conocemos por estos pagos, 
allí existe mucho de repre
sentación teatral, cada uno 
desempeña un papel con 
una pose semi-profesional. 
La fuerte tradición marca un 
disfraz y una máscara de 
carácter exhibicionista, con-

jugando muy bien el color 
y con un gasto mucho mayor 
de vestuario.

- ¿Qué fue lo más sor
prendente?

- Pues algo casi anecdó
tico y es la gran cantidad 
de gente que acude a Vene
cia por estas fechas, lo que 
nos dificultó mucho la rea
lización de las fotos, hechas 
casi codo contra codo, al 
más puro estilo del reportaje 
duro e instantáneo.

- ¿Qué muestra la expo-
sición?

- 40 
blanco 
caras 
hechas

fotos en color y en 
y negro, sobre más- 
fundamentalmente, 
en el Carnaval de

Venecia del año 92.
- ¿No hay alusiones ni

parodias del poder político?
- En absoluto, en Venecia 

el carnaval está despolitiza
do, aunque aún hay alusio
nes a lacras sociales y enfer
medades del siglo pasado. El 
carácter de la máscara es 
fundamentalmente lúdico y 
placentero.

- ¿Qué actividades se 
desarrollan en el' Taller 
Municipal?

- Somos una media doce
na de personas aficionados 
a la fotografía; primeros se 
dan dos cursos de introduc
ción y el tercero tiene un 
carácter más libre; nos une 
simplemente el gusto por la 
fotografía y la satisfacción 
de poder realizar muestras 
como la del viernes.

BONOLOTO
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Domingo, día 14
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Lunes, 15......... 41221
Martes, 16..... 81200
Miércoles, 17.. 27414
Jueves, 11..... .06611
Viernes. 12.... 50100

Serie 180

Es increíble 
la cantidad 
de gente que 
se agolpa en 
las calles 
venecianas”
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